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El PP no se opondrá para ‘'sentar las bases de desarrollo de Castilla-La Mancha”

Bono y Molina ‘pactan’ los
Presupuestos de la región
El Partido Popular en Ias Cortes de Castilla-La Mancha 
no rechazará los presupuestos de esta comunidad para 
1996 presentados por el ejecutivo socialista de José Bono, 
con el fín de introducir en ellos una serie de enmiendas
que comprometerán una inversión de 100.000 millones 
de pesetas en los próximos cuatro años de cara a establecer 
‘‘ungran Pactoj)orjd^ Medio Ambi^te y Ia^^riciiltura^\

Las enmiendas parciales del 
Grupo Popular a los presu
puestos se orientan también a 
duplicar la cuantía que actual
mente se destina al Fondo 
Regional de Ayuda a Muni
cipios (FRAM) -que el PP 
quiere dotar con 10.000 millo
nes- y a fijar un calendario para 
las transferencias del Gobierno 
regional a las Diputaciones, 
según explicó el presidente 
regional del PP, José Manuel 
Molina.

En cuanto a las enmiendas 
para desarrollar el Pacto por 
el Medio Ambiente, la Agri
cultura y el Medio Rural, Moli
na indicó que éste se concre
tará en la elaboración de cua
tro planes integrales: de Resi
duos Sólidos, Depuración de 
Aguas Residuales, Obras 
Hidráulicas (con una Ley de 
Modernización del Regadío) y 
Prevención y Extinción de 
Incendios.

(Editorial y pág. 5) José Bono y José Manuel Molina, cada vez más coincidentes.

Es la primera 
vez, en la 
historia de la 
comunidad, 
que la 
oposición no 
votará contra 
un proyecto 
presupuestario 
presentado 
por el partido 
en el gobierno

Floro, optimista: 
“El equipo está 
aprendiendo a 
crecerse ante la 
adversidad”

Benito Floro, entrenador del 
Albacete Balompié, se muestra 
satisfecho por el cambio de 
actitud advertido en sus juga
dores por entender que llevan 
camino de corregir “algo que 
estaban haciendo mal como es 
abandonarse cuando el marca
dor resultaba adverso. Ante el 
Rayo Vallecano ya se vio un 
Albacete capaz de luchar hasta 
el final, y frente al Madrid tuvi
mos el premio a la constancia”.

Por otro lado, Manolo y Ale
jandro serán sometidos esta 
i^añana a una prueba defini- 
hva para saber si viajan a 
Oviedo.

(Págs. 35 y 36) 

SeviUa-Bar^a y 
Girondins-Betis, en 
octavos de la Copa 
íe la UEFA

_^^ (Pág. 39)

► ASAJA 
decidió ayer 
abandonar su 
largo 
encierro en 
Socuéllamos
 (Pág. 8)

► La Policía 
asesta un 
duro golpe al 
GRAPO

- aunque 
Cordón sigue 
desaparecido

► El Consejo 
de Ministros 
amplía los 
beneficios de 
la familia 
numerosa a 
las de tres 
hijos

(Pág. 31)

Manuel de Paz anuncia su 
vuelta a los ruedos

1

La tarjeta del futuro del comercio.- Casi 250 establecimientos albaceteños 
ofrecen ya a sus clientes un nuevo servicio: una taijeta de compra que permite, 
entre otras ventajas, diferir el pago de lo adquirido, en muchos casos sin recargo 
alguno. La Asociación de Comerciantes, promotora de la idea, pretende de esta 
forma plantar cara a la competencia creciente en el sector. (Pág. 7)
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EDITORIAL Una nueva etapa

PSOE y PP 
han llegado a 
una especie 
de “pacto de 
no agresión” 
que algunos 
califican 
agriamente 
como 
“pasteleo”

E
n la noche del recuento electoral del pasado 28 
de mayo, quedó claro que nada iba a ser igual 
a partir de entonces en Castilla-La Mancha; para 
el socialista José Bono, que revalidaba in extremis la mayoría 

absoluta, se habían acabado los días de gloria y poder abso
lutos, y llegaba la hora de aplicar la conocida teoría felipista 
de he entendido el mensaje; para el popular José Manuel 
Molina se iniciaba un período de dificultades añadidas, al 
haber sido el único líder regional de su partido en toda 
España incapaz de acabar con la primacía del PSOE; y para 
el otro Molina, el de Izquierda Unida, se adivinaba úna 
larga travesía del desierto que no ha hecho más que empezar 
y que de momento ya ha dado como fruto el inicio del 
acoso y derribo del Partido Comunista, único medio de romper 
un techo cada vez más inflexible.

Sin embargo, nadie podía imaginar en aquel momento que 
las modificaciones en el clima político iban a ser del calado 
que hemos ido viendo. El PSOE y el PP han llegado a 
una entente cordiale, a una especie de “pacto de no agresión” 
que en algunos círculos de ambos partidos es calificado agria
mente como “pasteleo” y que tiene como principal víctima 
a IU... y como víctima secundaria, a la estrategia de oposición 
dura y permanente que los populares desarrollaban contra 
Bono y que ha ido dulcificándose hasta convertirse casi en 
una romántica escena de chaise-Iongue.

La máxima muestra de esta nueva política (que eufemís
ticamente podríamos llamar “de colaboración”) es el anuncio 
hecho por los responsables del Partido Popular en Castilla-La

Mancha de que no votarán en contra de los Presupuestos 
que ha presentado a la Cámara el ejecutivo presidido por 
Bono. Después de largos años de debates a cara de perro, 
después de una guerra cruenta con episodios como el “Caso 
de las cuentas” o las acusaciones a altos cargos de la Junta 
(recuérdese la famosa residencia gratuita de López Carrasco 
en la Escuela de Caza, o las denuncias de favoritismo laboral 
con la novia del consejero Portavoz), José Manuel Molina 
echa el freno y decide no presentar enmienda a la totalidad 
a los presupuestos regionales. La causa aducida por el líder 
popular manchego es creíble y lógica: se han logrado ciertas 
concesiones de Bono que beneficiarán la aplicación del pro
grama del PP y el desarrollo de la región en general. Pero 
no deja de ser curioso que esos mismos argumentos fueran 
rechazados abruptamente hace apenas un año, cuando la 
correlación de fuerzas en el Parlamento de Toledo no difería 
en mucho de la actual.

La principal conclusión que puede obtenerse es que se 
avecina una nueva etapa en la política castellano-manchega; 
una nueva etapa marcada por los acuerdos (no los llamaremos 
“pactos” para no herir la susceptibilidad de quienes los sus
criben) en lugar de por los enfrentamientos. El tiempo dirá 
si esa nueva tónica se muestra beneficiosa para la comunidad 
autónoma o si, por el contrario, se trata sólo de una tregua 
en la que ambas partes, egoístamente, buscan sólo un poco 
de reposo para lanzarse con más ahínco al cuello del 
adversario.
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Historias para no dormir Bonaparte
on lamentables las 
“historias para no 
dormir” que de vez 

en cuando nos ofrecen los 
partidos políticos. Ahora 
leo que el Grupo Socia
lista de Valdeganga pide 
la dimisión del diputado 
provincial y vicepresidente 
de la Diputación de Alba
cete, Eduardo Núñez 
Nogales. Antes, otros 
representantes de este 
partido insistieron en lo 
mismo. La verdad es que 
cuando estas cosas saltan 
a la luz pública dan ver
güenza. Y asco. ¿Ustedes 
no se dan cuenta lo fácil 
que es que a cualquier 
persona que ejerza un car
go público se le pueda ten
der una trampa para 
ponerla en evidencia?

Dice la Agrupación 
Socialista de Valdeganga 
que el Señor Núñez debe 
dimitir de sus cargos por 
verse implicado en una 
pelea callejera y en un 
acto de venganza personal. 
Y añade, que la violencia 
es un elemento perturba
dor deplorado en la socie
dad actual. Y tiene razón. 
¿Pero es que la venganza 
sólo se puede dar de for

ma violenta, o la violencia 
en forma de fuerza física? 
¿No hay otro tipo de ven
ganza? Por ejemplo; La 
que da la impresión que 
el PSOE ejerce sobre el 
representante del PP. ¿Y 

I S
 

n ib
-

la violencia? 
violencia no 
desarrollar en 
bal? Muchas 

¿Acaso la 
se puede 
forma ver- 
veces las

RAMON 
BELLO 
SERRANO

palabras son más contun
dentes que un puñetazo. 
Sobre todo para los polí
ticos, que viven encerrados 
en la frágil urna de las 
apariencias.

La maniobra es tan bur
da y el montaje tan ele
mental, que como antes 
digo da vergüenza y asco 
comprobar a qué se dedi
can los partidos políticos. 
Porque si Eduardo Núñez 
es culpable de lo que se 
le atribuye, que sean los 
tribunales de justicia los 
que lo diriman. Y enton
ces, una vez que se sepa 
la verdad que se obre en 
consecuencia. Mientras 
tanto, todo lo que está 
siendo puesto en circula
ción tiene todas las apa
riencias de ser una con
fabulación en contra de él, 
y de lo que representa.

abemos por las Noches 
Arabes que Dios pro
nunció ante Moisés 

mil quinientas quince pala
bras. Semejante precisión no 
puede predicarse, sin embar
go, de las palabras pronun
ciadas por don Felipe Gon
zález en su condición de 
secretario general del socia
lismo hispano, cuando casi 
se come a doña Matilde Fer
nández por demandar y pre
guntar por el futuro del par
tido. Hizo muy bien doña 
Matilde en quebrar el bona- 
partismo del PSOE, que las 
tribulaciones que afectan al 
partido que sustenta al 
gobierno nacional nos 
importan a todos los espa
ñoles. Bonaparte no hace 
nada. Saben sus cuadros que 
un candidato distinto al sire 
propiciará el voto de castigo. 
Y los más avispados imagi
nan el libreto si Bonaparte 
pierde las elecciones por 
ocho puntos, tal y como 
anuncian las encuestas: 
audiencia pública para juzgar 
a Barrionuevo, Vera, San
cristóbal, Planchuelo y don 
Luis Roldán, el viejo dervi
che magrebino. Condenas y 
magnanimidad del presiden
te Aznar a la hora del indul
to. Bonaparte no tiene salida 
y por eso está mudo. Doña

Matilde se atrevió a pregun
tar y la calle Ferraz tembló 
de emoción frente a la adve- 
sidad. Bonaparte no dijo 
nada. Podría haber recorda
do las fatídicas palabras que 
Sindbad el marino, en su ter
cer viaje, dirigió a sus com
pañeros de aventura: “para 
desgracia nuestra, el destino 
nos ha lanzado sobre el mon
te de las monas”. Pero Bona
parte no es Sindbad el mari
no,- claro. El príncipe de 
Toledo también pensó un día 
suceder a Bonaparte y ven
día el libro de Sisinio por 
la corte para abanderar el 
socialismo de Salobre. Ahora 
se ha hecho más bonapartista 
que Bonaparte y mira con 
desdén a doña Matilde cuan
do se atreve a preguntar por 
el futuro. Ninguno tiene 
arrestos para explicarle a 
Bonaparte que el partido 
está por encima de los silen
cios y, por encima del par
tido, España. El príncipe de 
Toledo, tan de suyo dicha
rachero y canonista, tampoco 
se atreve a decir lo que pien
sa, quizá sueñe en una 
carambola de última hora, en 
una carambola de fantasía. 
Bonaparte no mueve ficha y 
cuando le animan al moví 
miento y la palabra siempre 
dice lo mismo. Por consi 
guiente.
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Nuevos tiempos comerciales Multas

Sí B
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LUIS 
PARREÑO

n repetidas ocasiones 
hemos glosado las señas 
de identificación del 

comercio albacetense, sus caracterís
ticas especiales que justifican a nues
tra capital como un enclave estra
tégico dentro de la propia provincia 
y parcialmente un complemento bási
co para otras, de manera especial 
Cuenca.

Indiscutiblemente nuestro comer-' 
ció tiene una nobilísima tradición de 
seriedad, de modernidad, de prime
rísimas calidades, de cordialidad en 
el servicio, de garantía absoluta. En 
muchas ocasiones, hemos oído 
comentar a nuestros visitantes:“¡Qué 
gran comercio tiene Albacete..!”

Recordamos tiempos en los que 
nuestro comercio ganó el reto a gran
des firmas que se establecieron en 
nuestra capital en durísima compe
tencia. Fueron, entre otras, “Saldos 
Arias”, firma que decía “vender con 
los precios más baratos de Europa”, 
y “Nuevas Pañerías”, que estaba en 
la cima de la popularidad en Madrid.

Con sacrificio y esfuerzo y sobre 
todo con imaginación, en todos los 
tiempos, nunca fáciles, nuestro 
comercio se ha mantenido en su línea 
de dignidad mereciéndose la confian
za de los albacetenses, pero otra de 
sus batalla importantes se desarrolla 
ahora, cuando tiene que aceptar y 
responder a otros, dificilísimos retos 
en la dinámica comercial que impo
nen las “grandes superficies”, las mul
tinacionales, los “híper”, los “súper”...

Por ello, una vez más, volvemos 
a glosar esas señas de identificación 
de nuestro comercio, que siempre le 
han ayudado para superar situaciones 
de desventaja. Y ha sido en esta oca-

sión cuando ha vuelto a demostrar 
su capacidad e imaginación, reforzan
do su espíritu de servicio a los inte
reses comerciales de los albacetenses, 
a través de la constitución de la Aso
ciación de Comerciantes, que va a 
poner a disposición de sus clientes, 
del público, general, y gratuitamente, 
la “tarjeta de compra” que conlleva 
considerables beneficios, en un sis
tema comercial de extraordinarios 
alicientes.

Es de justicia resaltar que desde 
la Cámara de Comercio, en una tutela 
eficaz de los intereses mercantiles y 
sociales de la provincia, nuestros 
comerciantes han encontrado solucio- 
nés y vías de expansión en la compleja 
problemática actual de la economía 
y que, de igual forma, en FEDA, 
en la Federación de Comercio, en 
ADECA y otras asociaciones gremia
les se han aunado voluntades para 
consolidar las metas del desarrollo, 
del mejor futuro para Albacete y sus 
gentes.

Ha sido, también, a través del 
Ayuntamiento, donde esta Asociación 
ha encontrado un especial aliento, 
aportando a estos nuevos tiempos los ' 
servicios idóneos de una Oficina del 
Comercio, dentro de un Plan Muni
cipal de Comercio y Promoción 
Empresarial.

La bonita noticia de hoy es ésta: 
La Asociación de Comerciantes de 
Albacete, al presentarse en la noche 
del jueves, en el Centro Cultural de 
la Asunción, ha abierto una gran 
puerta a la esperanza, con la nota 
emotiva del recuerdo a uno de sus 
promotores, el recientemente falleci
do empresario de librería, Carlos 
López.

Así lucha nuestro comercio.

O
 g

DIMAS 
CUEVAS

nmA Hachís

^TONIO 
GUERRA

1 Observatorio Geopolítico de las Dro
gas (OGD) ha enviado un informe 
a la Unión Europea (UE), que califica 

de confidencial y secreto, en el que implica 
al Reino de Marruecos en el tráfico inter
nacional de hachís. En este informe se afirma 
que el país vecino es el mayor distribuidor 
de hachís del mundo utilizando el sur de 
España como puerta de entrada de esta droga 
para toda Europa.

Lo que me sorprende es la calificación 
de este informe como “confidencial y secre
to”. Imagino la sorpresa, por no decir la 
carcajada sarcástica de tantos padres de fami-

lia, instituciones y periodistas como hemos 
denunciado, desde hace mucho tiempo, esta 
situación, lo que convierte a Algeciras y a 
toda la comarca del campo dde Gibraltar 
en una zona de extremo peligro para la dro
gadicción en nuestro país y Europa.

La última persona que ha denunciado esta 
situación, en una entrevista concedida a este 
periodista, ha sido la alcaldesa de Cádiz, Teó
fila Martínez, que denunciaba el desinterés 
de las autoridades gubernativas en erradicar 
esta lacra del sur de España. A juicio de 
esta alcaldesa y de no pocas personas empe
ñadas en la lucha contra la droga, se está

a Policía Local de Toledo ha 
impuesto a un joven de aquella 
localidad una multa de 2.000 

pesetas por orinar en la vía pública. Es 
un poco menos de los mil duros que 
tuvo que pagar recientemente una cata
lana por pegar una patada en sus partes 
a un policía, en este caso Nacional. 

Esto de las multas es una medida cuya 
eficacia puede resultar, al menos, dudosa. 
La señora de la patada, por ejemplo, 
puede darse el gustazo de desgraciar a 
unos cuantos maderos (como les decía
mos antes) por menos de Ib que le cos
taría un fin de semana en la playa. Y 
el chaval aquejado de incontinencia 
podría “regar” medio casco histórico de 
Toledo por menos de lo que se gasta 
en una noche de discoteca.

Las sanciones por actividades ilícitas, 
a veces, no bastan para disuadir a los 
potenciales transgresores. ¿Quién no se 
ha sorprendido pensando que al Dioni 
le salió rentable llevarse los millones del 
furgón blindado? ¿No es verdad que a 
Ruiz-Mateos le compensó el puñetazo 
a Boyer, por cuatro perras de multa que 
le cayeron?

Pero claro, tampoco vamos a matar 
a quien haga aguas menores en la calle 
(ni aunque sean mayores), o a quien 
adorne con pintadas los edificios públi
cos, por citar otro comportamiento poco . 
cívico de difícil control. A pesar de que 
estén prohibidos los trabajos forzados, 
no estaría mal recuperar aquella vieja 
tradición que obligaba a doblar el lomo 
a quien causara daños (morales o eco
nómicos) a la sociedad. Seguro que si 
al meón de Toledo lo pusieran a limpiar 
váteres públicos, se lo pensaba dos veces 
antes de volverse a bajar la bragueta 
en plena rúe.

malogrando una magnífica ocasión en las 
negociaciones con Marruecos y la UE al no 
comprometer al Reino alauita --a cambio de 
las ventajas comerciales y aduaneras que pide 
a Maastricht- en la evitación de esta expan
sión del hachís y las grandes extensiones de 
cultivos que reportan a Rabat más de 50.000 
millones de pesetas al año. De la misma 
manera, se entiende mal la ayuda financiera, 
empresarial y de excelentes relaciones diplo
máticas que el Gobierno español mantiene 
con Marruecos, sin que hasta ahora conoz
camos que las autoridades españolas hayan 
exigido una justa correspondencia.

M.C.D.2022



Lajmna

4 Í OPINION . Sábai 
Noviembre de p

Tenemos sed... ¡agua Las empresas familiares a deh\
MELCHOR HOYOS

uscaba un folio para 
este comentario . y 
encontré un “borra

dor” de otro con la siguiente 
introducción: “Hace una 
mañana formidable para 
entretenerse con la máquina 
de escribir, dado que, afortu
nadamente, está diluviando en 
Albacete y las gestiones que 
tenía que realizar tendrán que 
esperar”. Observando el papeJ 
más detenidamente, he podido 
apreciar una ligera “pátina” 
amarillenta en el mismo, signo 
de la antigüedad de lo que 
intentaba comentar, ¿dos, tres, 
cuatro años de ello? No lo sé. 
Pero es evidente la vejez de 
una mañana de esas, tanto en 
la ciudad como en la provincia, 
porque ¿desde cuándo no llue
ve regularmente?

Y más evidente es, que des
de hace tiempo se han roto 
todos los “esquemas” sobre las 
estadísticas Agro-climáticas en 
nuestro entorno. Se han extre
mado las “medias”, lo que sig
nifica desajustes termométri
cos, pluviométricos y agronó
micos de improtancia. En los 
“Llanos” de Albacete la lluvia 
anual superaba durante bas
tantes años los 360 litros caí
dos, aunque, lamentablemen
te, la evapotranspiración era 
superior a los 725 litros. Se 
han desequilibrado esos índi
ces, y, por supuesto, se habrán 
separado tan ostensiblemente, 
que ya se tiene que señalar 
una situación “esteparia”, lo 
que sí es malo para terrenos 
llanos o de escaso nivel, es 
gravísimo para zonas con des
niveles donde la “erosión” pro
duce auténticos estragos.

Otros problemas que nos

JOSE ALARCON MOLINA

Hay dos 
soluciones 
claras, por el 
momento: 
Embalses y 
sobrecargas; y 
un reparto y 
uso racional o 
equilibrado

agobian son “peccata minuta” 
(pecados pequeños), compara
dos con esta definición: “Dí- 
cese del clima de transición 
entre las regiones desérticas y 
templadas”. Pues eso, es lo 
que el diccionario entiende 
como estepario. Y las estepas, 
son las zonas que se extienden 
al lado de las desérticas, regio
nes en que las precipitaciones 
medias están comprendidas 
entre los 100'y 250 milímetros 
de lluvia. Cualquiera empieza 
a comprender que el Ministro 
de Obras Públicas recorra par
tes de nuestra provincia, pero 
en avión de .velocidad super
sónica. Desde la altura y con 
rapidez, “o todo verde, o todo 
marrón templado, o amarillo”.

Pero olvidando al Ministro, 
que es un señor que tiene 
cosas más “serias” que ahcer, 
pasemos a analizar lo cercano 
y cotidiano. Dependemos sólo 
y exclusivamente de un “acuí
fero”, cuya sobrecarga de los 
últimos tiempos no necesita de 
“mediadores” de entradas, 
ante la escasez de lo llovido.

Y recibimos caudales mínimos 
de las cuencas hidrográficas 
del Guadiana; del Guadalqui
vir, con una prohibición de rie
gos en la actualidad; del Segu
ra; y del Júcar, con su afluente 
el Gabriel, ríos estos en per
manente polémica en los dos 
o tres últimos años.

Los recursos existentes, sean 
• los que sean (quizás alguna vez 
se disponga de Estudios 
aproximados), sí tiene tres 
usuarios conocidos: La pobla
ción; la ganadería; y los rega
díos (escritos por orden prio
ridad de abastecimiento). Hay 
dos soluciones claras, por el 
momento; Embalses y sobre
cargas; y un reparto y uso 
racional o equilibrado. La otra 
solución, que corresponde a la 
lluvia, pasa al tema “pendien
tes”.- Y una sola decisión: 
Voluntad decidida de gastar 
cuanto haga falta para olvidar 
que la “sequía” es un proble
ma. En ninguna Administra
ción (Central, Regional y 
Municipal), Jjuede haber algún 
grupo político, gobernante o 
en la oposición, que se oponga 
a poner en marcha las solu
ciones necesarias. Sobre todo, 
si visitan o viven en pueblos 
o aldeas con fuentes secas, y 
recorren los yermos campos 
(ahora como nunca) de la 
España seca.

Siete a ocho mil millones 
de pesetas para abastecer a un 

- Albacete de 175.000 a 200.000 
habitantes, trayendo el agua 
desde El Picazo (Cuenca). 
¿Eso es dinero? Si así parece, 
¡ahorremos un poquito en 
otras cosas supérfluas!

“El Rey destaca el papel de 
liderazgo de las empresas 
familiares en la economía”. De 
la prensa.

1 Congreso que se cele
bra en Madrid deberá 
debatir todo cuanto en 

líneas generales y a nivel mun
dial se refiere a este impor
tante colectivo que en nuestro 
país representa de un 65 a un 
70% del total de empresas. Se 
calcula por tanto que el 45% 
del PIB, un amplio tanto por
ciento de la facturación total 
procede de la gestión empre
sarial de este sector gestionado 
por las familias en unidad que 
se debe mantener.

Las empresas familiares 
españolas soportan una doble 
tributación. La que correspon
de al impuesto de Sociedades 
y la que a título personal 
soportan por el impuesto sobre 
la renta de las personas físicas 
y los activos productivos en el 
Impuesto sobre Patrimonio. Lo 
más desafortunado y con 
mayor despropósito es el 
Impuesto de Sucesiones espa^ 
ñol, que plantea el grave pro
blema a los herederos que han 
de vender la empresa familiar 
o una parte de ella para pagar 
ese impuesto y generalmente 
resulta imposible so pena de 
descapitalizaría. El Impuesto 
de Sucesiones lo tenemos en 
un máximo del 48% y está por 
encima de Francia, Alemania 
y hasta de Inglaterra.

En esos países y en otros, 
la legislación en este aspecto 
de sucesión son más suaves ya 
que los activos productivos no 
son considerados como patri
monio a efectos fiscales y así 
es posible mantenerse y crecer 
durante. varias generaciones. 
También nosotros, nuestra

Administración es más alta 
aplicación del Impuesto sol 
el Patrimonio. El nuestro 
del 2,50; el 1,5 en Francó 
en Inglaterra, nulo.

Si nos fijamos, nuestra p 
sión fiscal en cuanto al Iinpii ^. 
to de Sociedades, .en mies ? 
empresa es el 35% y p^ 
llegar a mucho más: 1 
EE.UU. aplican el 31% y 
demás países como Francit 
Gran Bretaña sólo llegan 
33%. Siguiendo nuestra p 
sión fiscal. Nuestro IRPF 
del 56%; en los EE.IJU 
mínimo es el 28% y eU 
máximo de Inglaterra.

Si queremos generar riqui 
como lo sigue haciendo 
empresa familiar a pesar 
los pesares, la ayuda, la rs 
larización de tanta presión 
cal debe ser revisada. Sia 
más deseamos una ¡nversiá 
continuidad de estas emprt 
que fueron y son creadas; 
las mayores ilusiones, se 
debe de reconsiderar. Nuet 
handicap ante las emprí 
francesas, alemanas, amen 
ñas es evidente. Todas las; 
deseen instalarse en nuet 
país, de entrada ya saben; 
los impuestos son diferente 
su país de origen.

A la empresa familiar, mJ 
ritaria en pequeña y medí 
magnitud, se debe conside 
al mismo nivel que en olí 
países. Y con especial atena 
el tema de las sucesiones, 
vital porque de lo contraria 
la segunda generación que 
le siga exigiendo, tendrá, 
pagar en mercancía.

Es de esperar mejoraste 
de este Forum que estudí 
los graves problemas y el fi” 
ro de la empresa familiar.

Hablemos de 
política

El Sr. Aznar ha dicho por 
activa y por pasiva que el pro
blema de ETA no tiene más 
arreglo que el ojo por ojo y 
el diente por diente, y que de 
hacer concesiones, nada de 
nada, sin pararse a pensar que 
tal actitud conlleva el seguir 
unas pautas que sólo desem
bocarán en hacer más largo el 
conflicto, que crispará aún más 
el ambiente belicoso qúe de 
manera latente estamos 
sufriendo los ciudadanos desde 
hace bastantes años. En mi 
modesta opinión el pensar que 
con estos métodos autocráticos 
vamos a solucionar este grave 
problema es como intentar 

curar el cáncer con sinapismos, 
que no sólo río lo resolverán 
si no que lo empeorarán al 
radicalizarse las posturas de 
unos y otros, con el consiguien
te riesgo de agravarlo.

Parece de sentido común 
aprender en cabeza ajena y la 
reciente historia nos muestra 
el ejemplo evidente de los ali
caídos socialistas han salido 
esquilmados pór su tendencia 
de saltarse a la torera las leyes 
(y es^ posible que hasta las 
mínimas reglas éticas o mora
les) con el desenlace final que 
se augura de tener que res
ponder ante los jueces de deci
siones equívocas que ahora 
lamentan al querer pagar con 
su misma moneda a los vio
lentos que .no tienen más ley 
que la extorsión, el secuestro 
y el asesinato para imponer sus 
radicales ideas.

La cantinela a este respecto 
de líder del PP es seguida, al 
pie de la letra, por la monjil 
Loyola de Palacio, el intran
sigente Alvárez Cascos, el 
maniquí Federico Trillo, el 
cansino Rodrigo Rato y el tato 
Mariano Rajóy que se han 
aprendido la cartilla y la reci
tan de corrido sin advertir a 
su jefe que tiene que Cambiar 
de idea y, haciendo comunión 
entre todos evitar que el próxi
mo ciclo político, en el que, 
salvo un milagro de San Felipe

González, que ya ncx está para 
muchos trotes, detentarán el 
poder político en nuestro país 
y que éste no comience con 
atentados y crímenes de los 
que están esperando la ocasión 
para radicalizar, si cabe aún 
más, sus actividades violentas. 
Estimo que sería oportuno que 
hicieran una profunda 
reflexión y, dicho en términos 
coloquiales, las vieran venir y 
tomaran a posteriori las deci
siones más convenientes, sin 
enseñar de antemano sus car
tas dando una ventaja añadida 
a los que están esperando aga
zapados la más mínima opor
tunidad para reanudar con 
virulencia su particular guerra 
que a nadie beficia, y me atre
vo a afirmar que ni a ellos 
mismos, pero ^ue metidos 
como están en esa vorágine no 
pueden renunciar en aras de 
su cerrilismo, del cual estimo 
que los. podremos sacar úni
camente con el diáolgo y la 
razón.

Seamos conscientes del peli
gro que nos acecha con esta 
actitud y sostengamos la espe
ranza de que nuestros futuros 
gobernantes reflexionen, cam
bien de discurso y procuren 
pacificar a los que han oido 
hasta ahora, brindándoles 
otros modos, más razón que 
el asesinato, el secuestro y el 
atentado.

Agustín Martínez Cuerda.

Abogados y jueces
ISIDORO BALLESTEROS

e los buenos abogados 
y jueces tenemos menos 
constancia que de los 

malos y depravados; y he aquí, 
que a Salom¿5n nos remitimos 
cuando un juicio es sabio, equi
tativo y justo, que vienen a ser 
las tres cosas lo mismo.

De la mala fama de algunos 
abogados y jueces proviene el 
descrédito de querer echar abajo 
la profesión, y como en todo, 
salvase el que pueda; pues algu
nos juristas son unso caballeros 
-como dice Braugham-, que. res
catan vuestra hacienda de las 
manos de vuestros adversarios y 
se la quedan para sí; o como 
Leroux, que estiema que en la 
profesión de abogado la buena 
fe es innecesaria e incluso nociva, 
pues impide ver claro el interés 
del cliente.

Es por esto, que tales legu
leyos que así entienden su pro
fesión, hacen un flaco favor a 
la justicia y ni san él ni santa 
ni santa ella, lograrán tergiversar 
el sentido común del pueblo.

Da la sensación que no sabe
mos si la verdad evidente es ver
dad o mentira, hasta que el abo
gado haya terminado de hablar; 
y entre dichos y desdichos, hacen 
de la noche día y viceversa.

De entre barrotes y rejas 
entran y salen condes como Peri* 

co por su casa. Pero te disoí 
les va así a la plebe, q^^' 
títulos, cargos, dinero ni 3 
que les defienda, entran F 
salen, y al final no saben si 
mejor dentro que fuera; yA 
como muy fácil se colige, e 
go civil está hecho para los 
y el código penal para los p.

Ahora unos cuantos nn. 
españoles van a ejercer de J 
formando tribunales pop 
Un hombre que juzga a ^^^ 
un espectáculo que rne 
reventar de risa, si no ta 
lamentable, decía Flau 
obstante si, por imperativ• 
se ha de juzgar, seguid e 
de Don Quijote: “Al culpa d 
cayere debajo de tu 
considérale hombre ^^ 
sujeto a las condicione 
depravada naturaleza n . 
en todo cuanto fuere de (^ 
sin hacer agravio a la c 
múéstrate piadoso y ? < 
porque, aunque los 
Dios todos son iguales, 
plandece y campea, a 
ver, el de la misericordia 

Al culpado?

el de la justicia . • . gut®
Y dicho esto, solo m^* 

el desagravio de recon i« 
buenos y ecuánimes a 
jueces también '°^ ? perfec® 
algunas leyes han de p ¿o. 
narsen en aras de un ■ 
vicio jurídico. B

.2022
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“Con las enmiendas del PP a los 
presupuestos se están sentando las 
bases de desarrollo de esta región 
y haciendo un servicio a la 
sociedad castellano-manchega” I

tro
nec ■ Para introducir enmiendas que comprometan una inversión de cien mil millones. 

El PP no votará en contra 
ap f

; de los presupuestos de Bono
ión' 
ü a

El PP en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha no votará

rsiá en contra de los presupues- 
iprí tos para 1996, con el fín 
asi de introducir en ellos una
se 

lUfí 
ipre 
neh 

as:
1U6 
eni 
ente

serie de enmiendas que 
comprometerán una inver
sión de 100.000 millones de 
pesetas en los próximos 
cuatro años para ^^un gran 
Pacto por el Medio Ambien
te y la Agricultura”.

ma 
edis 
sitie 

l Oli 
ena 
les. 
rario 

ijue 
•á ?

LI
Las enmiendas parciales del 

Grupo Popular a los presu
puestos se orientan también a 
duplicar la cuantía que actual
mente se destina al Fondo 
Regional de Ayuda a Muni
cipios (FRAM) -que el PP 
quiere dotar con 10.000 millo
nes- y a fijar un calendario 
para las transferencias del 
Gobierno regional a las Dipu
taciones, según explicó el pre
sidente regional del PP, José 
Manuel Molina.
_ El también responsable del 
Grupo Parlamentario Popular 
señaló que dentro de este 
calendario van a pedir que la 

Omisión Mixta que negociará 
ichas transferencias se cons- 
Ruya en el primer período de 

sesiones de 1996.
En cuanto a las enmiendas 

’^®^^^’'ollar el Pacto por 
Medio Ambiente, la Agri

ara y el Medio Rural, Moli- 
« indico que éste se concre- 

^^ elaboración de cua- 
planes integrales: Residuos 

Rp«-H°^’,^®P''*^ación de Aguas 
Residuales, Obras Hidráulicas 
ción ^^ Moderniza-
v 1 Regadío) y Prevención 

incion de Incendios.
tuar r^’^gente “popular” pun- 

relacio- 
el u ,?^®^ estos planes con 

Ambiente, pueden 
GE financiación de la 
que P°«: <^iento, con lo 
sóln t eornunidad autónoma 

ciento r ^^ el 25 por 

contaría ^^ Pesetas, y para ello 
"P°y« fiel PP. 

financié-®® ^P^y^^emos la 
estos P^^^ llevar a cabo 
que el pensamos
^Ipo de • ^“fi^"^lento en este 
P^fa ^^ riqueza
Idolina „ ?“^^ Mancha”, dijo 
**lns comn^^^”- puntualizó que 
’^6nde&”**"°® fie financia- 
^^Puestoc ?P^^ecer en los pre- 

^^^0 y que os

ef

iil Iil

Molina afirmó que los compromisos de fínanciación deben aparecer en los Presupuestos regionales para 1996.

cuatro proyectos deben estar 
presentados en Europa antes 
del próximo mes de junio.

Molina aseguró que con los 
dos paquetes de enmiendas 
que presentará el PP a los pre
supuestos de Castilla-La Man
cha para 1996 “se están sen

Molió niega que la decisión 
del PP sea fruto del pacto

ííE

El secretario regional del PSOE Juan Pedro Hernández Moltó, 
ha valorado positivamente que el PP no haya presentado una 
enmienda a la totalidad de los presupuestos regionales para 
1996, justificada a su juicio en la “pulcritud” con que el gobierno 
regional trata los asuntos de Castilla-La Mancha.

Moltó ha destacado la sensibilidad con que desde el Gobierno 
Regional se tratan los temas castellano manchegos “que dejan 
sin argumentos a la oposición”.

Según Moltó, la postura del PP y el que pueda haber un 
nivel de colaboración “y no de pacto” les anima frente a tanta 
presión y reconoció que “los populares han presentado enmienda 
a la totalidad de los presupuestos, pero estas han sido “poco 
meditadas, y más por buscar el debate que por aportar algo”.

tando las bases de desarrollo 
de esta región y haciendo un 
servicio a la sociedad castella
no-manchega”.

Añadió que la mejor fórmu
la para lograr estos objetivos 
es' “no rechazar directamente 
los presupuestos, sino entrar 

en’ el debate y en la negocia
ción por coherencia política”, 
lo que no significa que, a la 
vista de los resultados, no 
vayan a presentar una enmien
da a la totalidad en próximos 
ejercicios.

Transferencias a las 
Diputaciones

En cuanto a la exigencia del 
PSOE de acceder a las trans
ferencias a las Diputaciones 
siempre y cuando los titulares 
de dichas corporaciones den 
explicaciones de su gestión, 
Molina indicó que éstos “es
tarán encantados de hacerlo” 
y confió en que “el plantea
miento de los socialistas sea 
el mismo cuando Bono tenga 
que comparecer en el Debate 
sobre el Estado de la Región”.

Sobre las persistentes críti
cas de los ecologistas a las 
enmiendas introducidas por el 
PP en la Ley del Parque Nacio
nal de Cabañeros, el respon
sable regional de este partido 
se mostró dispuesto a reunirse 
con cualquier asociación que 
lo desee, “para expiicarles el 
contenido del texto”.

Molina defíende a 
Zaplana respecto 
al paso de la 
Autovía por las 
Hoces

En cuanto a la decisión 
del Gobierno de la Comu
nidad Valenciana de 
recurrir la declaración de 
las Hoces del Gabriel como 
“reserva natural”, Molina 
indicó que el presidente de 
Valencia, el “popular” 
Eduardo Zaplana, no ha 
dicho que estuviera en con
tra del trazado “D”, al norte 
del embalse de Contreras, 
que han promovido desde 
un principio el PP en Cas
tilla-La Mancha y Valencia.

“Lo que ocurre -argu
mentó- es que si el ministro 
Borrell dice que la autovía 
de Levante pasa por las 
Hoces o no se hace, qué 
va a hacer”.
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Una de las partidas presupuestarías se dedicará a sanearía cabecera del río Mundo con la instalación de depuradoa\

La Junta destinará 920 millones a 
obras hidráulicas en Albacete en 1996

Miguel Angel CATALAN

El consejero de Obras Públi
cas, Isidro Hernández Perlines, 
informó ayer en Albacete 
sobre las prioridades presu
puestarias de su departamento 
para 1996 que se centrarán en 
las obras hidráulicas y en la 
construcción de viviendas 
públicas.

Respecto a estas partidas 
presupuestarias el consejeró 
indicó que la inversión en 
obras hidráulicas ascenderán a 
caso 10.000 millones de pesetas 
en la región, con un aumento 
del 43% respecto al ejercicio 
anterior, de los cuales, 4.000 
millones se destinarán a la 
depuración de aguas y 1.500 
a obras de emergencia que ya 
están concretadas en proyec
tos.

En materia de vivienda el 
presupuesto será de unos 6.000 
millones de pesetas, de los cua
les, 4.000 serán subvenciones 
para la adquisición de vivien
das de protección tanto del 
régimen general como del 
especial.

Actuaciones en la provincia

En cuanto a las actuaciones 
concreta^ de la Consejería de 
Obras Públicas en Albacete, 
Perlines informó que para el 
próximo año se invertirán 920 

millones de pesetas en obras 
hidráulicas, destacando la 
depuración de aguas en la 
cabecera del río Mundo con 
instalación de depuradoras en 
Ayna, Bogarra, Liétor y Riópar 
y la puesta en marcha también 
de dos depuradoras en Pétrola 
y Tarazona de La Mancha.

Asimismo en vivienda la 
Junta invertirá 776 millones de 
pesetas para la construcción de 
unas 100 viviendas repartidas 
entre el Plan de Actuación 
Urbanística del Paseo de la 
Cuba y la zona donde se ubi
cará Eroski.

Abastecimiento de Albacete

Preguntado por las futuras 
obras para el abastecimiento 
urbano de Albacete, el con
sejero respondió que antes de 
finales de año se habrá com
pletado el estudio que está 
financiando la Junta de Comu
nidades para decidir la alter
nativa más adecuada.

En este sentido también pre
cisó que el problema de agua 
en estos momentos en Alba
cete es de calidad y no de can
tidad, aunque de todas formas 
destacó que hay que ser pre
visores a largo plazo.

Perlines puso como ejemplo 
que el pasado año hidrológico, 
que finaliza en octubre, ha sido 
el más duro desde que se tie-

v

El consejero de Obras Públicas, Isidro Hernadez Perlines, junto a Siro Torres y José Antonio Escribano. JOSE LVB

W

nen datos pluviométricos hace 
120 años, por lo que La Man
cha registró una media pluvio
métrica anual de la mitad á 
la calculada en el Sáhara.

Por otra parte tanto el dele
gado de la Junta, Siro Torres, 
como el propio consejero res
taron importancia a las obras 

pendientes para resolver las 
deficiencias de la red de sumi
nistro del casco urbano, tenien
do en cuenta que la Junta ha 
financiado este proyecto con 
un coste aproximado de 1.100 
millones de peseta^ y en el pre
supuesto para solucionar los 
problemas presentados “se 

habla de una cantidad de seis 
millones de pesetas”.

En este sentido el delegado 
de la Junta, Siro Torres, negó 
que el problema tenga un 
carácter presupuestario ni sea 
importante, confiando en 13 
buena voluntad de la Junta) 
del Ayuntamiento.

El concejal de Urbanismo asegura que el 
IMV seguirá impulsando viviendas sociales

E.P.

Los grupos de la oposición 
municipal mostraron ayer su 
indignación ante el contenido 
de las declaraciones realizadas 
por el presidente de la Aso
ciación de Promotores de 
Viviendas, quien señaló que el 
alcalde se había comprometido 
a permitirles reunirse todas las 
semanas con la nueva empresa 
que redacte el PGOU para 
introducir puntualmente sus 
sugerencias.

Tanto el Grupo Socialista 
como IU dejaron bien claro 
que nada tienen en contra del 
presidente de los Promotores, 
José Villodre, quien hace bien 
en defender legítimamente sus 
intereses y los del colectivo al 
que representa, y además lo 
hace con una absoluta sin
ceridad.

Lo que para la oposición es 
denunciable es la actitud del 
alcalde por dar a entender que 
se pliega los intereses de uri 
sector determinado de la socie
dad, como es el de los pro- 
motores.y constructores, en vez 
de defender los intereses de 
toda la ciudadanía en general. 

“aquí es donde se ve la ver
dadera cara del PP”, señaló el 
socialista Rafael López Cabe
zuelo, quien aseguró estar can
sado de que “el alcalde nos 
tome a todos por tontos”.

Por su parte, el portavoz de 
IU, José Eduardo Martínez 
Valero, criticó el privilegio que 
se le pretende otorgar a la Aso
ciación de Promotores al faci
litarle una realción tan estre
cha con la empresa que quiere 
contratar el PP para modificar 
el documento existente del 
PGOU.

En cuanto al hecho de que 
José Villodre reivindicara un 
cambio en la planificación del 
Instituto Municipal de Vivien
da criticando el que la inicia
tiva privada no pueda inter
venir en las subastas de suelo 
municipal, el portavoz de IU 
manifestó que “precisamente 
este organismo lo que tiene 
que hacer es potenciar las 
mayores demandas que existen 
por parte de los ciudadanos, 
y que en estos momentos no 
es otra cosa que viviendas de 
protección oficial, ya que las 
de renta libre no están al alcan
ce de la mayoría”.

El concejal de Urbanismo hizo varias aclaraciones sobre lo que dijo Villodre.

8 «

A este respecto Martínez 
Valero indicó que “el IMV 
debe inclinar la balanza hacia 
los más desfavorecidos para 
que puedan tener acceso a una 
vivienda y sólo así se puede 
alcanzar el equilibrio, del que 

hablaba Villodre, y la justicia”.
Por su parte, el concejal de 

Urbanismo, Agustín Fernán
dez, también se mostró sor
prendido con las declaraciones 
de Villodre, señalando que 
“ningún tipo de asociación o 

de promotor va a supervisa' 
el PGOU, ya que es única ) 
exclusivamente competencia 
del Ayuntamiento, que sera c 
que fije las directrices”.

Fernández añadió que 
IMV no discrimina a nadie 
cuando saca a subasta sue 
municipal, lo que hace es es 
blecer una serie de esepd 
caciones para poder concurrí 
El concejal de Urbanismo as 
guró que el IMV seguirá de 
cándose a favorecer la co^^ 
trucción de viviendas de P 
tección oficial y régimen esp 
cial para personas con J 
ingresos y de clase media-

Por último, sobre si el nuc 
PGOU influirá en el precio 
las viviendas, Agustín 
dez indicó que la mayor o . 
de suelo supondrá un n 
tamiento que se notara 
cipalmente en las zpuas ^^^^ 
nizables que se creen aire 
del casco urbano, “don ^^^^j 
podrán construir z^^^as ^. 
denciales con chalets i ^^j, 
duales y bloques de ^^-1® u- 
sidad, a precios más eco 
eos porque el prornoto 
no rebaje no venderá .



La Tribuna
[ Sábado, 4
i Noviembre de 1995 7

Jo, 4 
1-995

raí
i El diente podrá abonar sus compras en pagos aplazados a 30, 60 ó 90 días sin recargo

Más de 200 comercios ya se han 
adherido a la tarjeta de compra

Teresa ROLDAN

Más de 200 comercios de
Albacete se han adherido ya 
a la iniciativa de la tarjeta de 
compra que ha editado la Aso
ciación de Comerciantes de 
Albacete, según informó el 
presidente en funciones dé la 
asociación, Vicente Martínez 
Granero.

El acto de presentación de 
la tarjeta de compra, de la que 
se han editado 3.000, se realizó 
el jueves por la noche, a las 
21 horas, y al mismo asistierón 
el presidente de la Cámara de
Comercio de Albacete, Marcos 
Montero, el alcalde de la ciu
dad, Juan Garrido, y el dele
gado de Industria, José Luis 
Moreno, entre otras persona
lidades, a los que se les entregó 
la citada tarjeta.

En el acto, en el que se 
recordó de forma entrañable 
al recién fallecido presidente 
de la Asociación de Comer- 
Iciantes de Albacete, Carlos 
López, se explicaron los bene
ficios de la tarjeta de compra, 
cuyo objetivo es ofrecer un 
mejor servicio y dar alicientes 
añadidos a los compradores.

En opinión de Vicente Mar
tínez Granero la tarjeta de 
compra va a suponer un empu
je importante para el comercio 
albaceteño, así como para los 
clientes que entre otras ven
tajas tendrán la posibilidad de 
abonar sus compras en pagos 
aplazados a 30, 60, ó 90 días 
sin recargo alguno, y a 12, 24 
ó 48 meses con un pequeño 
recargo.

^imismo, los usuarios de la 
tarjeta podrán disfrutar de 
aparcamientos y zona azul gra- 
hs, sorteos y rifas con premios 
[especiales.____ _____________J

Martínez Granero explicó 
que la puesta en marcha de 
esta iniciativa y otras sucesivas, 
tiene como objetivo defender 
la vida del pequeño y tradi
cional comercio de Albacete, 
el cual no puede estar estático 
como hace unos años, frente 
5t la aparición ’ de las grandes 
superficies que han obligado 
en los últimos años al cierre 
lié muchos establecimientos.

En esté sentido, el presiden- 
Ic en funciones de la Asocia
ción señaló que el reto actual 
ócl pequeño comercio es muy 
ambicioso pórque al cliente 
hay que darle, además de la 
atención y el servicio de orien
tación que ofrece hasta ahora 
el pequeño comercio entre 
otras cualidades, otras ventajas 
que por ejemplo le ofrecen las 
grandes superficies o las fran
quicias con el fin de que se 
encuentre más cómodo.
' El objetivo de la Asociación 
es que todo el comercio de 
a ciudad se adhiera a esta ini- 

eiativa con el fin de poder 
' ener una base más amplia y 
1 ornpleta para el cliente y 
jWerle ofrecer sucesivamente 
[ as ventajas, como la posibi-

mas amplia y

El jueves por la noche se presentó oficialmente, la tarjeta de compra. JOSE LUIS

r
I
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i

La Asociación de Comerciantes de Albacete ha editado 3.000 tarjetas.

lidad de hacer más ofertas de 
los artículos y productos.

Hasta el momento, según 
informó Martínez Granero, ya 
se han adherido' 240 estable
cimientos de todo tipo, y con 
el fin de que la red quedara 
completa y de esta forma se 
hiciera posible el objetivo de 
constituir un gran centro 
comercial, tan sólo falta la 
inclusión del sector de la 
alimentación.

Sobre la elección de un nue
vo presidente de la Asociación, 
tras el fallecimiento de Carlos 
López, Martínez Garrido indi
có que se celebrará una reu
nión para elegir nuevo presi
dente y nueva Junta directiva 
cuando los estatutos de la aso
ciación así lo establezcan.

k Remodelar los horarios a 
las necesidades del cliente

Según informó el presidente en funciones de la Asociación 
de Comerciantes de Albacete, Vicente Martínez Granero, las 
tarjetas se podrán solicitar, de manera gratuita, en cualquiera 
de los establecimientos adheridos a la Asociación, rellenando 
simplemente un cuestionario con los datos personales.

Por otro lado, Martínez Granero señaló que aunque su 
oposición a la implantación de una segunda superficie comercial 
es ya vieja, en la rhente de todo el pequeño comercio está 
vivo todavía el objetivo de poner el mayor número de trabas 
posible para que dicho proyecto no salga adelante. Respecto 
a la modificación de los horarios comerciales, Martínez Granero 
aseguró que hay que remodelarlos a las necesidades del cliente, 
para que a éste le resulte más cómodo comprar.

Los trabajadores de 
Galerías, a la 
espera de que el 
INEM apruebe los 
cursos de formación 
de El Corte Inglés

M.A.C.

La recolocación por El Cor
te Inglés de los antiguos tra
bajadores de Galerías ha entra
do ya en su recta final tras 
el protocolo firmado el pasado 
lunes entre la dirección de la 
empresas y los sindicatos 
CC.OO., UGT y FAGSA.

Según fuentes sindicales de 
CC.OO. en Albacete el trámite 
que queda ahora pendiente es 
que el INEM apruebe el pre
supuesto destinado a los cursos 
de formación que será impar
tido a los trabajadores.

Una vez que este presupues
to quéde aprobado El Corte 
Inglés presentará la oferta de 
empleo al número de emplea
dos de Galerías con fecha del 
22 de mayo, un total de 5.200 
trabajadores del total de 7.000 
con los que contaban los gran
des almacenes.

Estas misrhas fuentes preci
saron que esta oferta podría 
realizarse antes del próximo 
día 14, aunque existe ^el pro
blema de la aprobación*de pre
supuesto, ya que algunas 
comunidades autónomas tie
nen transferidas las competen
cias de formación del, INEM 
y el Corte Inglés quiere iniciar 
estos curcos de formación para 
el nuevo personal de forma 
simultánea en todo el territorio 
nacional.

Por último el sindicato 
recordó que la dirección de la 
empresa tiene previsto tener 
todos- los nuevos centros en 
marcha de cara a la campaña 
comercial de Navidad.

Relaciones 
Laborales y 
FREMAP Arman un 
acuerdo para que 
los alumnos 
realicen prácticas

La Escuela Universitaria de 
Relaciones Laborales, con su 
director a la cabeza, Joaquín 
Aparicio Tovar, y la Mutua de 
accidentes de trabaÍP y enfer
medades profesionales (FRE
MAP), representada por su 
director provincial, Francisco 
Verdejo Molina, firmaron el 
pasado día 31 de octubre un 
protocolo de colaboración edu
cativa.

Este acuerdo, del que ya 
existen precedentes, tiene la 
finalidad de que los alumnos 
del último curso de Relaciones 
Laborales puedan realizar 
prácticas académicas en cola
boración con entidades, 
empresas, asesorías, institucio
nes y organismos de naturaleza 
análoga, a fin de poder adqui
rir un mayor conocimiento 
práctico, precisamente en 
aquellos medios en los que tras 
finalizar sus estudios universi
tarios van a tener que desarro
llar su actividad laboral.
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La movilización ha durado 95 días y ha sido sustituida por la Comisión de Se^imiento

ASAJA pone fin al encierro de 
agricultores en Socuéllamos

Sábadoj 
Noviembre de 1%

IU se opondrá a la 

instalación de un 
cementerio nuclear 
en la región por la 

alta peligrosidad dt 

los residuos

Ííí

El Comité Ejecutivo Regio
nal de la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores de Cas
tilla-La Mancha (ASAJA) ha 
decidido abandonar el encierro 
que mantenían desde hace 95 
días en el Ayuntamiento de 
Socuéllamos y constituir una 
Comisión de Seguimiento per
manente, tal y como ya avan
zara ayer este diario. Así lo 
anunció ayer en Toledo el pre
sidente regional de ASAJA, 
Fernando Villena, quien indicó 
que los responsables de esta 
organización agraria tomaron 
el jueves por la noche esta 
decisión debido “al cumpli
miento de la práctica totalidad 
de sus reivindicaciones”.

Villena informó que hoy se 
nombrará la Comisión de 
Seguimiento permanente, que 
continuará hasta que se resuel
va la construcción de los pozos 
comunitarios de sequía, “única 
reivindicación que queda por 
atender”.

Esta Comisión se encargará 
de coordinar e informar a los 
agricultores sobre las negocia
ciones aún pendientes en rela
ción con los pozos'comunita
rios de sequía, cuya construc
ción se debe decidir en la reu
nión prevista para el próximo 
15 de noviembre entre el 
MOPTMA y la Consejería de 
Agricultura, y sobre las san
ciones impuestas por riegos de 
socorro, aún sin levantar por 
las Confederaciones Hidrográ
ficas.

La Comisión estará com
puesta por personas proceden
tes de las cinco provincias cas
tellano-manchegas, así como 
por los miembros del Comité 
Ejecutivo Regional de ASAJA 
y el alcalde de Socuéllamos, 
Sebastián García, entre otros.

No obstante, según indicó 
Villena, ASAJA de Castilla-La 
Mancha no descarta convocar 
nuevas movilizaciones más 
contundentes en Toledo si no 
se atienden las dos reivindi-

El PP pedirá la Escuela 
Regional de Policía Local

E.P.

El portavoz de los populares 
en el Ayuntamiento, Agustín 
Fernández, anunció ayer que 
su grupo presentará al próximo 
Pleno una moción proponien
do que se solicite de manera 
oficial la implantación defini
tiva de la Escuela Regional de 
la Policía Local en la ciudad 
de Albacete.

Esta iniciativa surge a raíz 
de la decisión de la Junta de 
trasladar este año la Escuela 
a la localidad de Tomelloso, 
en Ciudad Real, después de 
que durante siete años conse

^J
I
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ASAJA no descarta nuevas movilizaciones si se ven defraudadas sus expectativas.

caciones que quedan pendien
tes y la reunión del próximo 
día 15 no resulta satisfactoria.

Reivindicaciones conseguidas

Los agricultores de ASAJA 
de Castilla-La Mancha inicia
ron el pasado 1 de agosto un 
encierro en el Ayuntamiento 
de Socuéllamos (Ciudad Real) 
en protesta por la falta de 
medidas para paliar los efectos 
causados por la sequía.

Entre las reivindicaciones de 
ASAJA se encontraban la 
derogación del artículo 42 del 
Estatuto de la Viña, el Vino 
y los Alcoholes, así como la 
legalización de los pozos comu
nitarios, la subvención de todas 
las hectáreas de viña perdidas 
por la falta de agua, el incre
mento de ayudas contempladas 
en la Orden de la Sequía y 
la eliminación de las sanciones 
por realizar riegos de socorro. 

cutivos se haya realizado la for
mación en nuestra ciudad, con
cretamente en el Colegio 
Giner de los Ríos, dependiente 
de la Diputación Provincial.

Formación jurídica

El alcalde ya manifestó hace 
unos días su intención de rei
vindicar la sede de la Escuela 
regional, citando entre las ven
tajas que ello supone la exis
tencia en Albacete del Tribu
nal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha, que pro
picia la formación jurídica que 
en los cursos se imparte.

^^Cabezuelo oye campanas y 
~ no sabe dónde ni de qué^^

LT

El portavoz del Grupo 
Municipal del PP en el Ayun
tamiento, Agustín Fernández, 
ha calificado las declaraciones 
realizadas por el concejal 
socialista Rafael López Cabe
zudo respecto a la calidad de 
las aguas de suministro urbano 
de “improcendentes e irres
ponsables de una persona que 
ha podido oir campanas y no 
sabe de dónde ni de qué”.

Según un comunicado del 
Ayuntamiento el agua potable 
consumida en Albacete no ha 
sufrido merma alguna en su 

El PP dará forma a la petición con una moción.

1

calidad y los análisis efectuados 
mantienen constante los por
centajes de nitratos.

Asimismo el Ayuntamiento 
recuerda que “las aguas sumi
nistradas a la población pro
ceden de la Dehesa de los Lla
nos y Vereda de los Llanos, 
que son aguas subterráneas y 
no superficiales, por lo que 
dicho suministro no cambia de 
la noche a la mañana y ofrecen 
una mayor garantía”.

Del mismo modo reitera que 
los perímetros de los sondeos 
y pozos que suministran el 
agua están a una separación 
superior a la exigida.

lU-ICAM se opondrá raí 
calmente a que la región altxi 
gue un cementerio nuclear, u 
y como señaló ayer José Mot 
na, a raíz de las informacioiii 
difundidas por Aedenat sobi 
los planes de Enresa, en k 
que se cita como áreas few 
rabies las salinas de Hellín 
las zonas arcillosas de V¡lb 
luenga y Esquivias en Toleí

Como primera iniciatn 
lU-ICAM ha presentado im 
pregunta a la Mesa de las G 
tes para saber si el Gobiera 
regional conoce qué tres zon 
de Castilla-La Mancha te 
sido seleccionadas para la pos 
ble instalación de un cemei 
terio de residuos radioactm 
de alta actividad, y qué piere 
hacer al respecto.

Rechazo de las Cortes

Asimismo, José Molic 
señaló que lU-ICAM ha pK 
sentado una Proposición nod 
Ley para que las Cortes ó 
Castilla-La Mancha rechace 
la posibilidad de que en teni 
torio de esta comunidad s 
proceda a la construcción í 
un cementerio nuclear.

José Molina señaló <1® 
actualmente las centralí 
nucleares tienen almacenad 
alrededor de mil toneladas í 
materiales radioactivos, y 
espera que la cifra alcancéis 
5.300 toneladas según pre'**^ 
nes del Plan Energético Nadí^

“Durante muchos años 
estuvieron vertiendo residuo 
al mar, lo cual cesó con 
moratoria internacional en^ 
83, y también se han exporta 
al Tercer Mundo”.

Según Molina “estai^ 
hablando de residuos que e 
ten radiaciones durante i®f 
de años y que tienen una to- 
cidad muy elevada”.

Molina recordó que la P 
mera fase del Plan Genera^,. 
Residuos Radioactivos co^ 
tía en encontrar áreas fav 
bles. Por lo que una vez 
lizadas, es ahora cua 
comienza la segunda fase 
concluirá con la selección 
nitiva del lugar donde se 
talará el cementerio nu

Más sacrifícios no

Para lU-ICAM, Castill‘ 
Mancha “contribuye y3 . 
manera más que 
mantenimiento de una . 
tria contaminante y P^ qi? 
como es la nuclear, .V^^^j^ 
nuestra comunidad albetc, 
centrales nucleares 
encuentra con otras dos. 
propios límites uey 
Por ello consideramos 4 
no se nos pueden Pf,. -qs^ 
esfuerzos ni más sacri 
este sentido”.
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El Grupo Socialista presentó ayer una moción proponiendo la creación de la fisura

Pugna entre PSOE y PP por
¡ atribuirse el Defensor Popular
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El Grupo Socialista presentó 
ayer la moción en la que se 
propone al Ayuntamiento en 
Pleno la creación de la figura

■OK I del Defensor Municipal del
iob

led: 
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ieií

Ciudadano, un texto abierto 
que busca él máximo consenso 
para que pueda salir adelante 
por unanimidad, según indicó 
Rafael López Cabezuelo.

Lo que en definitiva se pro
pone es que el Ayuntamiento 
se dote de esta figura que ten
dría como finalidad supervisar 
la actividad de la Administra
ción municipal, y en este ámbi
to, velar por el respeto de los 
derechos del ciudadano de 
Albacete, contenidos en el artí
culo 18 de la Ley 7/82, regu
ladora de las Bases del Régi
men Local.

Le corresponderá al Ayun
tamiento Pleno, mediante el 
procedimiento que considere 
más oportuno, elaborar el 
Reglamento orgánico por el 
que se deberá regir este/a 
comisionado/a. En este sentido 
López Cabezuelo indicó que su 
grupo ya tiene elaborado un 
borrador de reglamento.

JB
M

M
Ii

EI portavoz socialista presentó ayer la moción del Defensor del Ciudadano.

Por lo que respecta a la elec
ción del Defensor Popular 
Municipal, los socialistas sugie
ren que se exija el voto favo
rable de las tres quintas partes 
de los miembros del Ayunta
miento en Pleno.

Asimismo, los barrios de la 
ciudad, mediante sus asociacio
nes de vecinos y colectivos ciu
dadanos, con un número de

ALBACETE

firmas que vendrá determinado 
por el Ayuntamiento Pleno, 
podrán hacer propuestas sobre 
la persona que consideren reú
ne los requisitos necesarios 
para ejercer esta función.

Por último, en la moción se 
señala que se faculte a la Junta 
de Portavoces para qüe tomen 
cuantas iniciativas consideren 
oportunas, de manera, que en 

el plazo de dos meses se pre
sente al Pleno para su apro
bación el Reglamento Orgáni
co que regule.

Entre los posibles asuntos 
que ocuparían la actividad del 
Defensor Municipal del Ciu
dadano, López Cabezuelo 
manifestó que en estos 
momentos, con el Plan Gene
ral tendría trabajo para 
aburrirse.

El PP también quiere

Cabe recordar que por parte 
dél equipo de gobierno se 
anunció también la semana 
pasada su intención de crear 
esta figura, dando cumplimien
to a una de las promesas que 
figuraba en su programa elec- 
tral.

El alcalde expresó su sor
presa por el hecho de que los 
socialistas lo propongan ahora, 
cuando han tenido 16 años 
para hacerlo y no lo han hecho.

Asimismo, Juan Garrido 
recordó que cuando IU pro
pasó que se creara la figura 
a nivel regional, el PSOE votó 
en contra.
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La Comisión de 
Investigación del 
Circuito se reunió 
ayer para redactar 
las conclusiones

E.P.

La Comisión especial que se 
creó en el Ayuntamiento con 
objeto de clarificar las presun
tas irregularidades cometidas 
en la contabilidad del Circuito, 
celebró ayer su última reunión 
con obje^ de redactar las con
clusiones de su investigación, 
que se darán a conocer próxi
mamente.

El presidente de dicha 
Comisión, José Eduardo Mar
tínez Valero, adelantó ayer que 
existen unas conclusiones con
juntas en las que se confirman 
que se produjeron múltiples 
iregularidades en el pago de 
facturas del Circuito a cargo 
del Ayuntamiento.

Llegar al consenso

No obstante, está por ver si 
habrá coincidencia en la valo
ración sobre la responsabilidad 
de dichas irregularidades.

En este sentido, Martínez 
Valero indicó que los repre
sentantes de cada grupo polí
tico aportaron diferentes docu
mentos con inención de deba
tirlos y ver la posibilidad de 
llegar al máximo consenso.
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SEIS CIVIL. Sección P. Asunto. 00314/1995

EDICTO
D/® FRANCISCO RAMON MOLINA CIFUENTES, SECRETA
RIO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO 
SEIS DE ALBACETE Y SU PARTIDO.
POR MEDIO DEL PRESENTE EDICTO HAGO SABER: Que 
en este Juzgado de mi cargo y bajo el número 00314/1995, 
se tramintan autos de Expediente de dominio a instancia 
de FRANCISCO CORREOSO NAVARRO, ANTONIO BALLES
TEROS DIAZ y JESUS BLANCA ALCAZAR sobre reanudación 
del tracto sucesivo que quedó interrumpido al no tener acceso 
al Registro la adquisición que de la finca que más tarde 
se reflejará se hizo a □§ ANGELA TEBAR AYLLON Y ALONSO 
armero CEBRIAN, titulares-registrales, así como para hacer 
constar la mayor cabida de la expresada finca, por medio 
del presente se cita a los titulares registrales que no pudieren 
ser citados personalmente, a sus herederos desconocidos 
e inciertos en caso de que alguno de ellos hubierren fallecido 
V a a cuantas personas ignoradas y desconocidas pudiera 

ectar o perjudicar las inscripciones; a fin de que dentro 
el termino de diez días comparezcan en forma en autos 

y aleguen lo que intimen conveninente, apercibiéndoles que 
aso de no verificarlo así les parará el perjuicio a que hubiere 
gar en derecho y se dictará la resolución que proceda

INCA A QUE SE REFIERE EL EXPEDIENTE DE DOMINIO 
gUna Casa en esta ciudad de Chinchilla calle del APOSTOL, 
tre*^™^® ^Q*^ ®' número ocho. Ocupa una superficie de ciento 
sal cuadrados. Se compone de piso bajo con una 
una' °°^ i^iJartos, una cocina, un cubierto para carruajes, 
el n ^^^'^'^® pequeña con pajar encima y un corral; y en 
entr ^^'^^ cocina, otra sala dos cámaras. Linda Derecha 
casa H ^^?^.^® ^OSE MARIA GRANERO LOZANO,: Izquierda 
Rosa "^^*^1'® Molina, y espalda con Placeta titulada la 

^NSCRipQ|Qf,j fQÜQ .|gg jg| ^Q[^Q .j28 del archivo, libro
Y par^ ■ ^'"^^^ registral n^ 2.564, inscripción I®.
^icació ^^^ S°i]ste a los efectos procedentes y sirva de noti- 
^hículo 9n ^'^^^'Qi^ ®'^ forma a los efectos prevenidos en el 
ignorad ^^^'^ ^" '^^ '^ *"®V Hipotecaria, a cuantas personas 
i^s insc^^ y desconocidas a quien pudiera afectar o perjudicar 
de An, ’^'P'^'Qnes, expido el presente, que se fijará en el Tablón 
VTabló'^H°^ ^^ '^^^^ Juzgado, Diario la Tribuna de Albacete 
®n la p- Anuncios del Ayuntamiento de Chinchilla Albacete, 
MlLNnwp?^ ^® Albacete, VEINTICINCO de OCTUBRE de 
J^'^OVECIENTOS NOVENTA Y CINCO

SEMINARIO
DIAGNOSTICO FINANCIERO DE LA EMPRESA

10 y 11 DE NOVIEMBRE DE 1995

OBJETIVOS
Conocér las técnicas que permitan evaluar la sol
vencia financiera de una empresa analizando las 
desviaciones y confeccionar un informe de diag
nóstico financiero.

DIRIGIDO A:
Profesionales que desarrollen funciones en el 
área contable o financiera de la empresa, así 
como a consultores y analistas que asesoren 
externamente a los mismos.

CALENDARIO
Este seminario tiene una duración de 12 horas 
lectivas y tendrá lugar los días 10 y 11 de Noviem
bre. El horario será para el viernes día 10 de 
Noviembre, de 10 a 14 h. y de 16,30 a 20,30 
h., y para el sábado día 11 de Noviembre de 
l0a14h.

LUGAR
Se celebrará en la Cámara de Comercio e Indus
tria de Albacete, sita en Tesifonte Gallego, n^ 
22

PONENTE
D. Juan Manuel García Puchol. Economista, Mas
ter en dirección de Empresas (MBA) por ESADE 
de Barcelona y Director General de la Sociedad 
de Garantía Recíproca (SGR) de la Comunidad 
Valenciana.

INSCRIPCIONES
Las inscripciones se realizarán en la Secretaría 
del Colegio de 12 a 14 h., y de 17 a 19 h. 
hasta el día 8 de Noviembre.

MATRICULA
El precio de la matrícula, que deberá abonarse en metálico en el momento de realizar 
la inscripción será el siguiente:
Economista Colegiado............................................................................................... 15.000 Ptas.
Otros participantes....................................................................................................... 25.000 Ptas.

CON LA COLABORACION DE CCM<.

Ó
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En la jornada inausura} del Congreso de Jóvenes Pro-Vida oíreció una conferencia sobre los efectos del aborto

Aquilino Polaino: ‘‘El aborto 
es un mal social y personal”

Pedro J. GARCIA

Ayer comenzó en Albacete 
el XIII Congreso Nacional de 
Jóvenes Pro-Vida, que acoge 
hasta el próximo domingo a 
un centenar de «congresistas 
para tratar los temas de mayor 
interés relacionados con la 
juventud y la vida.

En la conferencia inaugural 
el profesor Aquilino Polaino, 
catedrático de Psicologíá de la 
Universidad Complutense, 
disertó sobre los efectos psí
quicos y psicopatológicos del 
aborto.

Los efectos psíquicos que 
produce el aborto son “el sen
timiento de culpabilidad, la 
persona trata de negarlo y se 
lanza al consumo de alcohol 
e incluso de drogas; la obsesión 
con lo que se hizo, porque es 
irreparable devolver la vida a 
un ser humano; y la sensación 
de estar reviviendo el acto del 
aborto que produce pesadillas, 
ataques de pánico y conductas 
desajustadas”. En cuanto a los 
efectos psicopatológicos. Aqui
lino Polaino destacó que el 
aborto “contribuye a que se 
den comportamientos depresi
vos y restaurar cuadros psi
quiátricos que ya se habíañ 
superado. En ninguna paciente 
con trastornos psicopatológicos 
está recomendado el aborto”.

Un problema muy importan

te, según el profesor Polaino, 
es que la mayoría de mujeres 
que abortan no son conscientes 
de estos efectos negativos “y 
ven en esta acción una posi
bilidad de quitarse el emba
razo. Pero esto es a corto pla
zo, porque a la larga tiene unas 
consecuencias nefastas para la 
mujer”.

Futuro sombrío

Aquilino Polaino, como 
buen conocedor del tema, en 
ningún caso recomendaría el 
aborto. “No por el hecho de 
lo que significa el aborto (ma
tar o suprimir la vida de un 
inocente), sino desde el punto 
de vista clínico porque siempre 
trae consecuencias nocivas 
para la persona que lo lleva 
a cabo, que muchas veces pue
den ser irreparables, y marca 
un pronóstico muy sombrío 
para la trayectoria biográfico 
de esa persona”.

Polaino destacó la labor de 
estos congresos “porque todo 
lo que sea apoyarse en la gene
ración que nos va a relevar 
es algo muy útil. El camino 
que yo les pido que sigan es 
fundamentar científicamente lo 
que están demostrando todos 
los días. No sólo plantear las 
cosas a nivel ideológico, sino 
con fundamentaciones científi
cas y creo que lo están con-
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EI profesor Aquilino Polaino durante la conferencia que ofreció ayer en este congreso.
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siguiendo. Hay que demostrar 
que el aborto es un mal social 
y personal”.

Jornada de hoy

La jornada de hoy comen
zará a las 10,00 horas con la 
conferencia “Cómo se práctica

hoy en día un aborto en Espa
ña” por el doctor Jesús Póveda, 
médico oncológico del Hospi
tal de la Paz. Seguirá, a las 
12,00 horas, una charla sobre , 
la Conferencia Mundial de la 
Mujer, ofrecida por Carmen 
García Serrano, licenciada en 
Derecho.

A las 16,30 se celebrarán 1 
mesa redonda para trata 
futuro de Jóvenes Pro-Viái 
se finalizará con la conferee 
“Razones humanas pa«l 
defensa de la vida”, a 
de Santiago Ortigosa, pw^ 
de Etica de la UniversK® 
Complutense. 1

3

M
i

Rechazo creciente de los jóvenes 
a la droga, el tabaco y el alcohol

El delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre 
Drogas, Carlos López Riaño, 
dijo que la memoria que pre
sentará en los próximos días 
refleja que los jóvenes espa
ñoles rechazan de forma cre
ciente sustancias como la 
heroína, la cocaína, el tabaco 
y el alcohol.

López Riaño participó ayer 
en una mesa redonda durante 
la segunda jornada de la XIII 
asamblea de la Unión Espa
ñola de Asociaciones de Asis
tencia al Toxicómano (UNAT), 
que se celebra en Toledo desde 
el jueves.

El delegado del Plan Nacio
nal sobre Drogas indicó que 
su visión de la juventud es 
mucho más optimista de lo que 
se está reflejando en los 
medios de comunicación, ya 
que cada vez se detecta mayor 
rechazo de los jóvenes a fumar 
y beber, aunque los que beben 
lo hacen en cantidades mayo
res.

Rechazo a las drogas

Copéz Riaño señaló que Já 

memoria elaborada no estará 
definida por el grupo de jóve
nes que quedan atrapados en 
las drogas, que cada vez son 
menos, sino por el rechazo cre
ciente de este sector de la 
población a las denominadas 
“drogas duras”, y subrayó que 
“no son alcohólicos, como 
reflejan algunos órganos de 
opinión, sino que tienen una 
buena información y sentido 
común”.

Añadió que las denominadas 
“drogas de diseño” también 
perderán vigencia en el 
momento en que los jóvenes 
se den cuenta de que producen 
daños en la salud, como ha 
ocurrido con la heroína y la 
cocaína, que sus consumidores 
son personas que empezaron 
tomarlas en los años 80.

López Riaño también se 
refirió al nuevo Código Penal, 
que entrará en vigor una vez 
sea aprobado por el Pleno del 
Congreso, y destacó que su 
principal novedad consiste en 
el tratamiento penitenciario 
alternativo que se dará a dro
gadictos que no sean delin
cuentes, sino personas que, en 
estado de drogodependencia, 
hayan cometido' alguna con

ducta penal.
A su juicio, la cárcel no es 

la solución adecuada para estos 
casos, por lo que el nuevo 
Código Penal “da un paso ade
lante y se convierte en un ins
trumento más moderno, soli
dario y positivo”.

Agregó que también se han 
producido avances importantes 
en cuestiones relacionadas con 
el blanqueo de dinero proce
dente del narcotráfico, así 
como en las tareas de segui
miento administrativo de sus
tancias que contribuyen a la 
elaboración de las drogas, 
como puede ser la acetona.

La Secretaria de Estado de 
Instituciones Penitenciarias, 
Paz Fernández Felgueroso, 
también se refirió al tratamien
to extrapenitenciario de los 
internos drogadictos y señaló 
que ya hay 400 reclusos que 
están cumpliendo su péna en 
distintos centros de rehabilita
ción.

En la jornada de ayer tam
bién participó el asesor de la 
Comisión Europea contra las 
Drogas, Santiago de Torres, 
quien adelantó que en diciem
bre los países integrantes de 
la Unión Europea (UE) ceie-

Los jóvenes españoles cada vez consumen menos drogas.

brarán una conferencia para 
definir sus puntos de unión y 
las diferencias en materia de 
drogodependencia.

Para de Torres, los 15 países 
que componen la UE deben 
avanzar hacia una política 
común para eliminar, las barre
ras que propician que los gran
des narcotraficantes se afin
quen en aquellos países con 
una legislación más permisiva

y desde allí dirijan sus 
internacionales. .pj

Asimismo, sería c ,
te, dijo, la unificación 
terios en las campano ^
vención que realzan •
dos de la Unión 
como en materia 
ción por el consumo jr
y en el tratamiento jj
al cumplimiento de r 
el mismo”. ~
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Chaquetas cortas, pantalón sin pinzas, 
BLUSAS sencillas, ABRIGOS CORTOS Y 
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Orsanizada por el Ayuatamiento de Albacete e Iberdrola, consta de más de 500 piezas

Exposición de “Minerales y 
Fósiles” en el Museo Municipal

Ííl

Desde el día 8 al 26 de 
noviembre se desarrollará en 
el Museo Municipal de Alba
cete, la exposición “Minerales 
y Fósiles”, organizada por el 
Ayuntamiento e Iberdrola.

La colección, de propiedad 
de Iberdrola, consta de más 
de 500 piezas, procedentes de 
los cinco continentes y una 
relación de los minerales más 
destacados de cada Comuni
dad Autónoma española.

Como curiosidades destacan 
dos fragmentos de meteoritos 
que datan de hace 4.600 millo
nes de años, así como una 
reproducción de los yacimien
tos de huellas, de dinosaurios 
de La Rioja.

La muestra, de cáracter iti
nerante y comprometida hasta 
el año 2.005, pretende ser un 
complemento a los laborato
rios o seminarios de Ciencias 
de los centros de enseñanza, 
que no siempre disponen de 
este material, y un estímulo 
para sensibilizar a la sociedad 
en general sobre el conoci
miento de la Paleontología y 
Mineralogía.

Asimismo, la exposición 
posee un evidente carácter 
didáctico, siendo el objetivo 
fundamental dar a conocer a 
los escolares los minerales

El día 8 se inaugurará en el Museo municipal la exposición de “Mineralogía y Paleontología”.

V
 

®

j

ordenados según las distintas 
eras geológicas.

El acto de inauguración tén- 
drá lugar el día 8, a las 20 
horas, en el Museo Municipal 

de Albacete, y al mismo asis
tirán el alcalde de Albacete, 
el director regional de Iber
drola, el comisario de la expo
sición y el concejal de Cultura.

Más de 11.000 I 
personas visitaroai 
la exposición del ’ 
pintor murciano 
Manuel Avellane^

La Caja de Ahorros deiá 
cia, desea hacer públicos! 
satisfacción y agradecimi» 
por la. favorable acogida i , 
ha tenido la exposición del; p 
tor Manuel Avellaneda que 1 
clausurada el pasado dial 
el Museo Municipal de Al ,Í 
cete, y que alcanzó una ó } 
de 11.323 visitantes.

Visitas

Es de resaltar la visita ^| 
casi todos los colegios públa-j 
e institutos de Enseñat 
Secundaria de Albacete, C 
fueron invitados por deE 
expreso de la Concejalía 
Educación. Igualmente, \t¿( 
ron la exposición un importt) 
te número de personas desE 
zadas de otras ciudades, en 
Murcia, . Madrid, así €<< 
colectivos pertenecientes a-1 
centros de la Tercera K ■ 1 
Universidad Popular, etc. i

Asimismo, Caja Murii( 
agradece las atenciones ra p 
tradas por el Ayuntamiento 3 
Albacete, con su alcalde s[ ’ 
cabeza, por la cesión 1- ‘ 
Museo Municipal para laj 
lización de la citada exposict.

Guía

EXPOSICIO?^

* Exposición fotográfica “El instante intermi
nable” de Carmen Mari en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, organizada por Cultural Albacete, 
podrá visitarse del 19 de octubre al 17 de 
noviembre,

* Exposición XXII Premio Bancaixa de Pintura 
y Escultura.

Esta muestra organizada por la Fundación Ban- 
caja y la Diputación de Albacete, podrá visitarse 
desde el 2 de noviembre en el Centro Cultural 
de La Asunción.

* Exposición de óleos de Isabel de Frías.
- Del 1 al 15 de noviembre en el Ateneo 

Albacete.
El horario de visita de esta muestra es por 

mañanas de 11 a 1 y por las tardes de 6 a 9.

ACIVACIONESMUSICAL^

* Actuaciones musicales organizadas por la Caja 
de Castilla-La Mancha dentro del “111 Festival de 
Música de Otoño”.

- Día 25 de noviembre. Orquesta Filarmonía 
Virtuosi de Nueva York.

- Día 29 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra: “Torero y Triana” y la actua
ción de la artista invitada “Merche Esmeralda”.

- Día 30 de noviembre. Ballet Flamenco Antonio 
Canales, con la obra; “Torero y Triana” y la actua
ción de la artista invitada “Merche Esmeralda”. 

Estas actuaciones, que tendrán lugar en el Audi
torio Municipal, darán comienzo a las 20:15 horas. 
El precio de las localidades es de 1.500 pesetas 
pra las Orquestas Sinfónicas y el Ballet y de 1.000 
pesetas para la Cámara.

La venta anticipada de localidades se lleverá 
a cabo en la Taquilla del Auditorio los días 19, 
20 y 21 de octubre y el mismo día.

CONFERENCIA

* Conferencia sobre “Donación de órganos”, por 

el doctor Antonió Alcolea, organizada por el Grupo 
de Estudios de Actualidad.

-El día 6 de Noviembre, a las cuatro de la tarde, 
en la sede de la Asociación de Amas de Casa 
de San Pedro.

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

de

las

* Presentación del libro “Cicatrices en el recuer
do” de Andrés Duro del Hoyo por Juan José García 
Carbonell.

-- Día 9 de noviembre, a las 20:00 horas, en 
el salón de actos del Ateneo.

* Seminario “Mujer. La salud es vida” organizado 
por la Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Albacete. Están previstas las siguientes charlas:

- 9 de noviembre. Menopausia por Diana Disa- 
voia Kutcha (psicóloga).

- 16 de noviembre. Detención Precoz del cáncer 
a cargo de José Ignacio Péregrin. Estará como 
invitada Elvira Martínez Pérez (con experiencia 
personal positiva).

- 23 de noviembre. Planificación familiar. Par
ticipará como ponente Mercedes Simón Hernández 
(psicóloga, sexóloga y profesora de la Universidad 
Popular).

- 30 de noviembre. El alcohol en la mujer por 
Adriana Navalón Masía (asistente social y vocal 
de la junta directiva de la asociación ADAM).

Todas estas charlas será en las 18:30 horas en 
el Centro Socio-Cultural del Ensanche, sito en la 
calle Arquitecto Vandelvira, 14.

CURSO

* Curso sobre el “Análisis del sector vitivinícola 
en Castilla-La Mancha”.

Este curso gratuito, organizado por el Instituto 
Desarrollo Regional de Albacete (uno de los cen
tros de investigación de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha) y co-financidado por la Junta y 
el Fondo Social Europeo, se impartirá desde el

14 de noviembre al 14 de diciembre.

CONCURSOS

el 
la

la

* II Concurso “Vinos de La Mancha”, convoca^ ■ 
por el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen La Mancha.

Podrán participar todas las empresas dedicada 
a la Hostelería, Restauración y Tiendas Esp^>^‘ 
lizadas en Vinos, ubicadas en la región de Cas- , 
tilla-La Mancha.

Los interesados deberán enviar un informe I 
mejor documentado posible, que a su juicio . 
permita competir con otros concursantes, con o I 
contenido máximo de 3 folios a doble espaer-'’! 
que puede ir acompañado de fotografías del esta. 
blecimiento, catálogos o cartas de restaurante ^1 - 
demuestre la meritoria labor en favor de los Vm'. 
de la Denominación de Origen La Mancha.

Se establecen tres premios; un primero ^^^^ 
con 350.000 pesetas y trofeo conmemorativo, 
segundo de 175.000 pesetas y trofeo y un terce 
de 100.000 pesetas y trofeo.

El plazo de admisión de documentación es i 
comprendido entre el 1 y el 21 de noviembre 
1995, en las oficinas del Consejo Regulador < 
Mancha. ^.j

El jurado calificador valorará, además dy la “? j 
mentación presentada, el número de marcas y ur j 
en los diferentes grupos de vinos que orre 
su clientela el establecimiento.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural ^jóc; 
Junta de Comunidades. Consejería de Educa ^^ 
y Cultura. - De lunes a viernes, en horari
9 a 14 horas. Teléfono: 23-84-54. j^jj

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454. j.^i

* El Centro Coordinador. Provincial de * ^j^. 
tecas cuenta con las siguientes líneas: 523U 
léfono) y 522965 (fax). ,
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i Por no secundar la huelsa convocada el día 7 de noviembre en contra de la LOPEG

; jH STE acusa a los otros sindicatos 
ye “incongruencia total”
le Mi 
Icos T.R.

raie ) 
da J El Sindicato de Trabajado- 
Jel hs de la Enseñanza (STE) es 
quepa única central que secundará 
ía 11 la huelga prevista para el próxi- 
; día 7 en contra de la próxi- 
Ía aprobación en el Parlamen- 

fto de la Ley de Ordenación,

¡
Participación, Evaluación y 
gestión de los Centros Edu-

1 cativos (LOPEG).
Comisiones Obreras, que 

había expresado inicialmente 
' .>su apoyo a esta medida, acordó 
^•’^yer “descolgarse"” de la mis- 

fma, al conseguir la garantía de 
^^los grupos parlamentarios 

^Ih^íPSOE e IU de que el pago 
'^delegado para el personal 

potl docente no corre ningún peli-

Uno de los miembros del 
de STE en Cas- 

s anilla-La Mancha, José Javier 
Efe Peinado, manifestó ayer en 

c. Irueda de prensa “que lejos de 
Vlml^ontribuir a • la calidad de la 
s raí enseñanza, con la LOPEG se 
;ntoLburocratiza el sistema y se 
le a rompe el equilibrio que defen- 
m i día una escuela pública”.
’’5 K
jsici ^Incongruencia grande

ado 
:ióD

Peinado, acusó a los otros 
sindicatos de “incongruencia 
grande” por haber roto la uni
dad sindical que ha reinado a 
lo largo de más de un año 
y por no “atreverse ahora con 
a huelga”, limitándose a rea

lizar movilizaciones y un con- 
Jeentración el mismo día 7 ante 
el MEC de Madrid.

•‘^presentante sindical del 
E aclaró que esta huelga

idas 
;cia-
>

uo 
icio. 
iSta- 
q«f 
m»

JJ.SS. rechaza la propuesta 
íe pasantía obligatoria

Jornada sobre la Familia, 
en el Seminario Mayor

:adi> 
uo

:ei#

T dades públicas y privadas y
^«cialistas de 

? ^'^^ Mancha ha mostra
ron,^ '^^^^^^Q través de un 

prensa a la pro- 
íciadne a °^^ig^r a los licen- 
nnanq ^ P^^’^cho a realizará 

ejerce/ P^^^^^^o^^^í para poder 

que ^^ región considera
Pronia H P’’0P«^ta es más
diales de 8^^-^de Un o f edad media que 
Situaría V^° "moderno, ya que 
sistema "«" ^1
Acceso / ® injusto de
^^cía, de ^^°’
'^••tomo” ^^ P^^s^s de nuestro 

^^ñalan que 
"’'’>ple¿V í necesidad de 
‘‘‘"'diantés'’^™«*5n de los 

^'ca, formación prác- 
»clu¡r necesario
^^ los nía ^®^^cfon dentro 
^^ ^Icenc^atn^^ ^^ estudio de 

"^‘^fora, realizándose a

está

b

joO 
df

ilio-

%

ai

¿l
is

EI sindicato de la Enseñanza, el único que secundará la huelga.

responde a un carácter ético 
y no económico, y “no sólo 
está convocada para mostrar 
nuestro rechazo a la Ley Per- 
tierra, sino también por los 
recortes presupuestarios en 
materia de enseñanza, por el 
deterioro actual del sistema 
educativo y del profesorado 
con la implantación de la 
LOGSE, etc”.

Peinado recordó que el 84% 
del profesorado rechazó esta 
ley cuando el anterior ministro 
de Educación, Gustavo Suárez 
Pertierra, intentó aprobaría y 
finalmente la retiró para nego
ciaría con los agentes sociales, 
porque suponía “una grave 
amenaza para la escuela públi
ca y un desequilibrio y discri
minación intercentros”.

Según el portavoz de STE, 
la LOPEG “supone, según 

LT través de convenios con enti-

siempre tuteladas por las pro
pias universidades a efectos de 
garantizar un adecuado nivel 
de formación”.

Además, Juventudes Socia
listas considera que “en la 
medida en que estas represen
tarán un trabajo efectivo de los 
estudiantes en prácticas debe
rán ser remuneradas. Asimis
mo, se deberá garantizar a los 
estudiantes la posibilidad de 
realizar las mismas durante los 
años de licenciatura y su dura
ción deberá ser determinada 
por los planes de estudio de 
la licenciatura en función de 
las necesidades reales de for
mación práctica por parte de 
los alumnos”.

JJ.SS. también manifiesta su 
solidaridad y apoyo con los 
estudiantes de Derecho, y pide 
al Consejo General de la Abo
gacía la inmediata reconside
ración y retirada de la pro
puesta.

ALBACETE

todos los sindicatos, aunque 
sólo el nuestro se manifieste 
opuestamente a ella, cercenar 
la autonomía de los centros y 
dar un paso peligroso hacia la 
privatización de los colegios 
públicos”.

Además, añadió Peinado, 
“se producirán discriminacio
nes entre los colegios de ámbi
to rural y urbano y aún dentro 
de éstos entre los que están 
en el centro y la periferia, ya 
que para la realización de acti
vidades en horario extraesco
lar, los particulares o colectivos 
que lo soliciten deberán pagar 
un canon por su uso, y lógi
camente seleccionarán los más 
céntricos”.

El sindicato STE critica tam
bién “la perpetuación del cuer
po de directores, a los cuales 
se prorroga su mandato, hasta

Ííl

El Seminario Mayor Dioce
sano ha organizado una Jor
nada dedicada al estudio de 
la situación actual de la familia.

Dicho encuentro se se 
enmarca dentro de las activi
dades extraordinarias que vie
ne desarrollando el Seminario 
Mayor Diocesano de Albacete.

La Jornada, que se celebrará 
el próximo lunes día 6 de 
noviembre, será dirigida por 
José María Díaz Moreno.

El profesor Díaz Moreno es 
el director del Instituto uni
versitario del Matrimonio y 
Familia de la Universidad Pon
tificia Comillas de Madrid.

Centro interfacultativo

El Instituto universitario de 
Matrimonio y Familia es un 
centro interfacultativo de 
investigación y docencia que se 
propone, e^tre otros objetivos, 
analizar científicamente los 
problemas del matrimonio y la 

un máximo de 15 años, con 
una claúsula de salvaguardia 
para trasladarlo de centro des
pués de finalizar su gestión 
como director”.

José Javier Peinado también 
mostró su sorpresa porque esta 
Ley, que marca desigualdades 
y discriminaciones que ya 
deberían estar desterradas, la 
haya sacado adelante un 
gobierno progresista.

Una larga historia

Peinado analizó cómo se 
había desarrollado todo el pro
ceso, desde que hace un año 
se aprobara el primer borrador 
de la Ley Pertierra, que toda 
la comunidad educativa calificó 
de “retrógrado”, oponiéndose 
al mismo. Posteriormente 
cuando la Ley pasó el dictamen 
del Consejo Escolar del Estado 
nuevamente toda la comunidad 
educativa calificó el texto de 
la misma de “lesivo, privati- 
zador y regresivo”, y se inició 
una campaña informativa para 
explicar en qué consistía la 
misma y las consecuencias que 
acarreaba. Pese a que el MEC 
manifestó incluir en el texto 
de la misma los acuerdos y 
sugerencias de los distintos 
colectivos, al final las mesas 
de negociación no sirvieron 
para nada, rompiéndose todo 
el proceso negociador con el 
MEC, al anunciar el Gobierno 
que iba a remitir el proyecto 
ál Congreso para su aproba
ción, como al final ha sucedido, 
a pesar de los encierros y movi
lizaciones realizadas.

familia y contribuir a la for
mación de asesores familiares.

La Jornada constará de dos 
partes. Por la mañana el pro
fesor Díaz Moreno dirigirá 
unas sesiones de trabajo para 
alumnos y profesores del Semi
nario Mayor Diocesano.

Conferencia

Por la tarde, en el salón de 
actos del ObispadOj a las 20:00 
horas, el profesor Díez More
no pronunciará una conferen
cia dirigida al público en gene
ral bajo el título “La familia 
cristiana ante el final del mile
nio: interrogantes ante el pasa
do y el futuro”.

Este tema es de gran actua
lidad, sobre todo después de 
la celebración de la V Con
ferencia sobre la Mujer que 
tuvo lugar hace unas semanas 
en Pekín, y donde se puso de 
manifiesto la necesidad de rea
lizar actuaciones que conlleven 
a la promoción e igualdad de 
las mujeres.

13

La Junta prepara 
un documento para 
organizar el modelo 
educativo de la 
región

LT

El director general de Edu
cación, Juan José de la Cáma
ra, anunció ayer en Cuenca 
que la Consejería de Educa
ción y Cultura elaborará un 
documento para organizar el 
modelo educativo regional 
antes de que se complete el 
proceso de transferencias en 
esta materia. Según explicó De 
la Cámara en rueda de prensa, 
el documento -que se va a 
denominar “Modelo Educativo 
Regional”— podría estar con
cluido en el plazo de un año, 
para lo cual se va a empezar 
a discutir con docentes, aso
ciaciones de padres y alumnos, 
que son los tres colectivos del 
“triángulo educativo”.

Asimismo, afirmó que la 
intención es crear “entornos 
favorables” en relación con la 
Educación, antes de que se 
complete el proceso de trans
ferencias educativas “porque 
para que funcione bien el pro
ceso tiene que haber un equi
librio, un dinamismo y un com
promiso” por parte de estos 
tres colectivos. Para ello, la 
Consejería de Educación y 
Cultura intentará acercarse a 
los docentes a través de la ela
boración de un “Plan Regional 
de Formación del Profesora
do”, con el fin de que puedan 
prepararse convenientemente 
para acometer los retos que 
plantea la aplicación de la 
reforma educativa, a la vez que 
se prestará ayuda a los movi
mientos asociativos de este 
colectivo, señaló.

La Cámara de 
Comercio de 
Albacete participa 
en la Asamblea del 
Consejo de 
Cámaras del Centro 
de España

El secretario general de la 
Cámara de Comercio de Alba
cete, Gaudencio Torres, defen
derá una ponencia relativa al 
comercio interior en la LX 
Asamblea plenaria del Consejo 
de Cámaras del Centro de 
España, que se celebra en 
Valladolid desde ayer.

La Asamblea plenaria, que 
será inaugurada por el vice
presidente de la Junta de Cas
tilla-León, Jesús Merino Del
gado, conocerá el informe rea
lizado sobre la situación y pers
pectivas de la economía espa
ñola. Entre los asuntos que se 
debatirán en la asamblea figu
ran “Problemática del comer
cio. Ley de Comercio. Plan 
marco de modernización del 
comercio interior”, “Libro 
blanco sobre la industria espa
ñola. Iniciativa Pyme de 
desarrollo industrial”, “Regla
mento comunitario sobre ges
tión y auditoría medioambien
tal”, etc.

M.C.D.2022
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Con más de 35 años de experiencia trabajando

por el azafrán español,

los HNOS. VERA MARTINEZ

animan a La Tribuna a

que siga luchando durante

mucho tiempo y con el mismo

ímpetu por los

intereses de los albaceteños.
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La Corporación hellinera ha vuelto 
“4 r a rechazar, de forma conjunta, el 

que este depósito radioactivo se 
establezca dentro del término 
municipal HELLIN

El informe de AEDENATno da pistas sobre su ubicación

El depósito nuclear,
IU dirige una carta 
abierta al alcalde 
sobre el tenia de las 
subvenciones

A. ROMERO

sobre suelo salino
Según el informe de AEDENAT al que LA TRIBUNA 
ha tenido acceso, no se establece por parte de ENRESA 

, un determinado lugar para la-posible ubicación del cemen- 
\ terío nuclear, exponiendo solamente la idoineidad del 
í terreno estudiado para llevarlo a cabo. Para el concejal 

de Medio Ambiente, Cristóbal Espinosa, ^‘Hellín podría 
. tener más de una papeleta” en este sorteo.

Angel ROMERO GARCIAr

< No se ha despejado la incog- 
: nita sobre cuál sería el lugar 

donde quedaría ubicado el 
^cementerio de productos 
/radioactivos, en el hipotético 
jcaso de que ENRESA se deci- 
j diese por considerar Hellín 
í como el punto más idóneo para 
j instalarlo. En la primera infor- 

nación que sobre este asunto 
’ ofreció LA TRIBUNA el pasa- 

: do día uno y según los datos 
que facilitó la asociación eco
logista AEDENAT, se mencio- 

. naba (entre los catorce puntos 

. posibles dentro de la geografía 
t española para ubicarlo) a 
f Hellín como uno de los can

didatos que la empresa ENRE- 
. parece haber preseleccio

nado como lugares más idó- 
neos para el depósito radioac- 
'vo. Sin embargo el comuni

cado de EADENAT aludía a
as Salinas” como paraje al 

parecer idóneo. Esto creó la 
consiguiente confusión entre 
autoridades y ciudadanos, ya 
que con el apodo de “Salinas”

’^ ^Q^aocía nigún paraje 
: ^® ^^ geografía local, 

entonces a sustituir el
i ‘Salinas” por el de 

Gj^dares”, que sí existe en 
• Aor ele la pedam'a de 

gramon, corno posible error 
ai hanscribirlo.

^laibargo un posterior y 
tidn'^^^^”^° comunicado remi- 
uXut^^ENAT, al que 
so ada h^ tenido acce- 
ya ^ ^° ^^^ ^^ situación, 
la ^" ^^ crismo se facilita 

Jos catorce pun
ías caX?^^^°^ y j^^^° ^ ^^^°^ 
^^ludiaL^’''^^^^^^ ^^^ terreno 
Pondiend ^^^^^ ^^^ corres- 
^dlín r ° ^ Denominación de 
no’’ ^" “terreno sali- 
nhas^nkf ^^^ ^^^ ^^ ofrezcan 
^ste datn ^^ ^pl^re el mismo, 
^edio A ^^?^^ ^^ concejal de 

Cristóbal 
termino h^ir^^® hacer que el 
papeletas”^] í”®í° ^^”8^ “mds 
^’® nbicació^ ^^^^^ ‘^^ ^^ P®“’ 
^^hos lugarp^’ y^ 9^^ existen 
^^hstica^ ^^ con dichas carac- 
^nazona’n ^^P^^íialmente n 
'' tleSom?^ “ «¡ende desde

""ominado Arroyo de 

Tobarra hasta los antes men
cionados “Saladares” de Agra- 
món.

El informe de AEDANAT

Por si de algún consuelo sir
ve, en el informe remitido por 
AEDENAT, según la lista que 
parece manejar ENRESA para 
la ubicación del cementerio 
nuclear, Hellín aparece en últi
mo lugar de los catorce puntos 
que se sugieren. Con las mis
mas calificaciones de terreno 
se encuentran otras zonas del 
país: diapiros .de la zona vas
co-cantábrica (entre las provin
cias de Burgos, Vitoria y 
Navarra) otro punto sería los 
alticlinales yesíferos de la 
Ribera de Navarrá (Navarra y 
La Rioja). Los Monegros (Ara
gón) es otro candidato con 
terreno salino, seguido de la 
cuenca potásica catalana (Bar
celona), Barbastro y Balaguer 
(entre Lérida y Huesca) y final
mente Hellín. Los restantes 
lugares se han seleccionado 
por otras características geo
lógicas (granito o rocas vol
cánicas).

En el mencionado informe 
también se indica entre otras 
cosas que ENRESA guarda, 
celosamente la información 
ahora facilitada por AEDE
NAT, con el fin de no crear 
una alarma social, añadiendose 
que los estudios realizados

Hoy se realiza una nueva 
~ extracción de sangre

La Hermandad Provincial de Donantes de Sangre de Albacete 
comunica que durante toda la jornada de hoy sábado, día 4, 
se realizará una nueva extracción masiva en la ciudad hellinera, 
destinada a cubrir las necesidades del Hospital General de 
Albacete.

El acto se efectuará en el Colegio Público “Isabel la Católica”, 
en horario de mañana (de 9,30 a 1,30) y de tarde (16,30 a 
20,30 horas), esperándose, copio ya_viene siendo habitual, que 
los ciudadanos hellineros colaboren una vez más con esta acción 
humanitaria.

Hellín, una de las ciudades que ENRESA parece haber seleccionado.

i

^^
4 *“

V; W
il 

( d
|^

 WI
M
» «Mv

l

i

para seleccionar el lugar idó
neo no son únicamente geo
lógicos, sino también socioló
gicos, incluyendose densidad 
demográfica de la zona, acti
vidades económicas o estruc
tura social: “De todas las zonas 
geológicamente aptas, el 
cementerio se construirá final
mente en una despoblada, 
deprimida y, sobre todo, donde 
no se haya registrado una opo
sición fuerte -sigue exponien
do el informe- Si las protestas 
son tibias, ENRESA aplicará 
el método habitual que ya usa: 
comprar voluntades. En la 
actualidad, los municipios 
próximos a instalaciones 
nucleares vienen a recibir un 
total de unos 2.500 millones 
de pesetas al año, en compen
sación por su proximidad a 
estas instalaciones”. El informe 
termina indicando que, a pesar

A.R.

>-
s1

 8

del sigilo con que actúe
ENRESA en cuanto a las 
zonas que investiga, las men
cionadas, entre las que se 
encuentra Hellín cuentan con 
indicios de ser consideradas 
como posibles candidatos, si 
bien puede darse el caso de 
que algunas estén descartadas 
ya de antemano, aunque a esa 
información no ha tenido acce
so AEDENAT.

Rechazo general

José María Barcina, Cristó
bal Espinosa, Diego García y 
Fernando Ferrando, a los que 
también se unió la diputada 
regional del PP, Marisefa 
Andújar, se reunieron en la 
tarde del jueves con los medios 
de comunicación para volver 
a rechazar de forma unánime 
la posibilidad de que Hellín se 
convierta en sede de este 
cementerio nuclear. Además 
de este rechazo, las fuerzas 
políticas se comprometieron a 
requerir de sus representantes 
regionales y nacionales toda la 
información posible sobre el 
tema y realizar las acciones 
necesarias, en el supuesto de 
que el proyecto seleccione a 
Hellín, para impedirlo. Espe
cial mención hay que hacer en 
él caso del PSOE, cuyo repre
sentante indicó que desde la 
Ejecutiva local se llevará a 
cabo una firme oposición al 
proyecto, aunque este se acuer
de por el Gobierno socialista 
central, de igual forma se 
recordó que, desde la década 
de los 80 Hellín está condi- 
derado como “Municipio Des
nuclearizado”.

En una carta abierta dirigida 
al alcalde hellinero, José María 
Barcina, los tres concejales de 
Izquierda Unida en el Ayun
tamiento hellinero, tras des
mentir la información en torno 
al destino de cuarenta millones 
para subvenciones a colectivos 
y obras de carácter humani
tario exponen textualmente: 
“Las mociones presentadas por 
IU se refieren a realizar ayudas 
al desarrollo del tercer mundo, 
por un importe del 0,7% del 
total del Presupuesto munici
pal, consensuado por todos los 
grupos políticos del país, 
ONGS y parlamentos nacional 
y regional, el porcentaje de 
esta aportación a nivel local 
sería de 8.400.000 ptas, a lo 
que el alcalde de Hellín debe 
manifestar públicamente su 
acuerdo o desacuerdo con esta 
propuesta unánime. En otra 
moción se solicitó también des
tinar el 1,4% de dicho Pre
supuesto a atender necesidades 
existentes en nuestra localidad 
y paliar situaciones de indigen
cia y marginación en el muni
cipio, donde existen familias 
que pasan graves necesidades. 
Este montante representaría 
16.800.000 ptas, destinadas a 
ciudadanos de Hellín. Por últi
mo pedíamos y así fue apro
bado, que se destinara el 1% 
del Presupuesto a todas las 
asociaciones ciudadanas, de 
Cofradías, Peñas de Tambori
leros, etc, tal y como propone 
el Reglamento de Participación 
Ciudadana aprobado por este 
Ayuntamiento, que en su cam
paña electoral el alcalde pro
metió hacer entrar en funcio
namiento. Este porcentaje 
supone unos 12.000.000 de 
ptas. Ante las acusaciones que 
Ud y su partido dirige contra 
IU por estas propuestas le pre
guntamos si considera dema
siado el dinero solicitado para 
apoyar la Semana Santa, el 
colectivo vecinal, etc. Nosotros 
pensamos que es poco y quizás 
sea necesario aumentar esta 
partida. ¿No estarán intentan
do encubrir una subida de 
impuestos a costa de achacaría 
a IU, que en ningún caso es 
partidaria de aumentar la pre
sión fiscal al ciudadano? Cree
mos que el dinero destinado 
a estas partidas y algunas otras 
puede salir fácilmente de la 
supresión de algunos decretos 
de alcaldía, pendientes de ver 
en el próximo Pleno, por los 
que se conceden cuantiosas 
gratificaciones y otros gastos 
innecesarios. Como ve usted, 
ni suponen cuarenta millones, 
ni van destinados al tercer 
mundo, sino que, en casi su 
totalidad se destinan al muni
cipio de Hellín”.
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La obra, que debía haberse 
inaugurado durante el verano de 
1994, continúa paralizada por culpa 
de los problemas detectados en su 
superficie mmi

Así lo manifestó al Pleno el responsable municipal de Deportes

La pista de atletismo 
se terminará en 4 meses

El C.A.B inició la 
temporada con una 
victoria

Juan

La pista de atletísmo sigue siendo una asignatura pen
diente para el Gobierno Municipal. La obra, que debía 
haberse inaugurado durante el verano de 1994, continúa 
paralizada por culpa de los problemas detectados en su 
superficie. El rehundimiento de una zona provocó el retra
so en unas obras que todavía no se conoce cuando verán 
su fin.

Juan MARTINEZ

El concejal de Bienestar 
Social, Cultura y Educación, 
responsable del área deportiva, 
contestó a la pregunta sobre 
la pista formulada por la opo
sición en el último Pleno 
ordinario.

La pregunta del Grupo 
Popular se refería a la situa
ción actual de la pista de Aale- 
tismo, los plazos que se mar
caba el Ejecutivo local para 
finalizaría y el coste apróxima- 
do de esta reparación. Argi- 
miró Martínez Jareño contestó 
a esta cuestión el pasado mar
tes, durante una sesión extraor
dinaria convocada por el alcal
de. El edil socialista indicó que 
la obra “no iría más allá de 
tres o cuatro meses”, recordan
do además que éste es un tema 
prioritario para la administra
ción local.

Respecto al coste apróxima- 
do de las obras de reparación 
que tiene que sufrir la pista 
de atletismo para su puesta en 
funcionamiento, Martínez 
Jareño no quiso adelantar cifra 
alguna, aunque sí anunció que 
el Ayuntamiento acababa de 
recibir la propuesta del cons
tructor.

Una vez que el equipo de 
Gobierno estudie esta propues
ta, se remitirá al departamento 
de obras, para posteriormente 
iniciar los trabajos en esta ins
talación deportiva.

ponga en marcha un comisión 
de investigación que depure las 
responsabilidades de este suce
so.

Desde el Partido Popular 
también se ha acusado a los 
socialistas de intentar “ocultar” 
a los ciudadanos la realidad de 
esta instalación, mediante 
vallas que protegen todo el 
recinto.

Garantías

Los populares, que instan al 
equipo de Gobierno a que 
demande garantías a las 
empresas encargadas de la 
reparación de la citada pista, 
han mantenido siempre la pos
tura de que estas obras van 
a suponer un incremento 
importante del coste previsto 
inicialmente.

Así, mientras que los diri
gentes socialistas siempre han

La oposición insta a Segovia a abrir una comisión de investigación.

Vallas

La oposición ha criticado 
repetidamente la actuación 
sobre la pista, instando en más 
de una ocasión al alcalde, 
Francisco Segovia, para que se

afirmado que el coste de la 
reparación puede ascender a

CC.OO. celebra esta mañana 
^ su Conferencia Comarcal

J. MARTINEZ

El sindicato Comisiones Obreras celebra esta mañana su Con
ferencia Comarcal en Villarrobledo, con la presencia del Secre
tario Provincial, Juan Antonio Mata. Con motivo de la cele
bración del VI Congreso Confederal de CC.OO. en el próximo 
mes de enero, se realizan estas conferencias en todos los sin
dicatos de rama y comarca, para debatir los documentos y 
elegir a los delegados que participarán en las Conferencias 
provinciales, regionales y federales. Mañana, a partir de las 
diez, se celebra la Conferencia Comarcal en la sede' del sindicato 
en Villarrobledo, en la que se espera las asistencia de buena 
parte de sus afiliados.

poco más de veinte millones 
de pesetas, la oposición afirma 
que esta cantidad se incremen
tará notablemente.

Además, los populares creen 
que los problemas surgidos en 
la Pista de Atletismo pueden 
volver a repetirse, si no se ofre
cen las garantías necesarias. La 
última actuación que se llevó 
a cabo sobre la superficie de 
la pista se realizó hace unos 
meses, y consistió en una inyec
ción para fortalecer la cimen
tación de la obra e impedir 
así nuevos rehundimientos en 
el futuro.

Por último, hay que destacar 
que la respuesta ofrecida por 
el nuevo responsable municipal 
de Deportes no satisfizó a los 
miembros de la oposición 
municipal, especialmente sen
sibilizada con este tema, que 
ya se remonta a un par de 
años.

El C.A.B.-Soliss de Villam 
bledo venció en el primer pai 
tido de la temporada al BW 
Cuenca, por 23-9. El encuentr 
se disputó en el pabellón d( 
barrio de Asturias, sede di 
club de balonmano local, regii 
trándose una buena entrad¡ 
gracias principalmente a lapR 
sencia en las gradas de losjóvi 
nes de las escuelas deportiva 
del club. La falta de aciert 
a la hora de marcar de lo 
jugadores locales fue la caus 
principal de que se llegará a 
minuto quince de partido co: 
un exiguo empate a dos. E 
bajón físico de los conquense 
coincidió con la recuperaciói 
de los jugadores del C.A.B 
que, merced a rápidos contra 
golpes, consiguió alcanzar e 
descanso con una ventaja i 
tres goles (6-3).

La segunda parte comenz 
con dominió del conjunt 
local. La buena actuación de 
portero local, Leopoldo, ayu 
dado por la • defensa provee 
numerosas recuperaciones di 
balón, que finalizabn con peli 
grosos contraataques que rom 
pieron definitivamente el par' 
tido y distanciaron ai 
C.A.B.-Soliss de Villarrobledo 
en el marcador. Los jugadora 
más jóvenes d ela planté 
villarrobletana gozaron df 
unos minutos al final del cw 
que, debido a la importan^ 
diferencia que registraba e 
marcador. En definitiva, p®' 
tido flojo del C.A.B., que segal 
su técnico, Lisardo Fernández 
se mostró muy fallón de ^* 
a puerta y falto de acoplannaa 
to, pese a la superioridad eP 
bida durante este pw®^ 
enfrentamiento de la tempO" 
rada. .

Ramón y José Antonio . 
convirtieron en los máx^ 
goleadores del C.A.B.-Soliss. 
del choque, con seis twnj 
cada uno. Cano, cuatro go 
Juan David y Oscar, dos,_ 
Dani, Valentín y Javi, 
completaron la tabla de go 
dores del conjunto local. . 
este resultado, el C.A.B. oc 
el segundo puesto en la 
clasificatoria.

Juveniles

Primitiva

| ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y qué en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

Por otra parte, hay J 
resaltar el triunfo del ■ J 
Soliss Juvenil,
BM. Bolaños por 23'lv. J 
en el segundo partido J 
liga juvenil de la ^®^®^ gd 
de Ciudad Real, en la ^ J 
haya inscrito el C.A.B. £ . 
po local logró rápidarnen 
control del partido, P J 
encontrarse con J 
bajas que impidieron a J 
nico situar en la 
equipo conjuntado. Sin J 
go, la superioridad tec , J 
evidente, y con accionen j 
viduales conseguían ve 
partido con claridad.
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►
 Las obras proyectadas, consisten en 

la extracción de 2 Hrn^ de lodos 
y sedimentos del vaso del Pantano 
y la sustitución de los órganos de 
desagüe de la presa m»

A consecuencia de la prórroga de los Presupuestos Generales del Estado 

Se pospone el proyecto
de limpieza del Pantano
La evidente prórroga de los actuales Presupuestos del 
Estado, ha supuesto la paralización. del proyecto de lim
pieza y acondicionamiento del Pantano de nuestra ciudad. 
Las obras proyectadas, consisten en la extracción de 2 
HnP de lodos y sedimentos del vaso del Pantano, el 
revestimiento de más de 3.000 ml de la acequia “madre” 
y la sustitución de los órganos de desagüe de la presa.

Luis BONETE PIQUERAS

Después de la oposición del 
PP, IU, CiU y PNV a la apro
bación de los Presupuestos 
Generales para 1996, y del 
anuncio por parte del Gobier
no que preside Felipe Gonzá
lez de la prórroga, por lo 
menos hasta marzo de los 
actuales, esta circunstancia, 
que muchos de los almanseños 
han contemplado como lejana 
e incluso que no iba a afectar 
para nada a la vida de esta 
ciudad, tiene como causa más 
inmediata para la ciudad, la 
paralización hasta no se sabe 
cuando, del tan anhelado pro
yecto de limpieza del Pantano 
almanseño, según ha manifes
tado un portavoz de la C.H.J. 
3 LA TRIBUNA consultado 
por este periódico.

El problema viene dado, 
porque la partida presupues- 
ana que se piensa destinar por

"^^^ Ministerio de Obras 
ublicas, Transportes y Medio 

^Diente, a través de la Con- 
0 eración Hidrográfica del 
ucar para la limpieza del Pan

tano, ha quedado “congelada” 
ntro del entramado de los 

1 S’P^^^^os Generales de 
^^ ^^^ estos rechazados 

P^S’^Pos políticos de la 
oposición, y cumplirse el anun- 

potete del Gobierno
P^°ceder a la 

el p^^g^oión de los actuales, 
Almansa tiene

cierta cuanto tiempo 
actual^ Innientable estado 
del ^^’^^tnos, que por parte 
reali7¡^^^^^^^^^^® ^^ deberían 

evitar n si se puede 
da ^^^^ situación suce
de después

número 

tle la : propiedad 
todavía hidraúlica, 
publicar,, informado

*^^yan real; ^^,gestiones que se 
^^nnto P^^^ sacar este 
'’^s “culnaW^^ ^°^ pescado- 
^^tlo tínicos del paso 
Anuncian , Ayuntamiento, 

yn que la paciencia 

tiene un límite, en un claro 
aviso a Callado para que mue
va “el ato”. Sería una lástima 
que la limpieza del Pantano 
no se llevara a cabo por falta 
de dedicación política al tema.

Presentación del proyecto 
de limpieza

El 10 de mayo de este año, 
en un acto público que contó 
con la presencia del goberna
dor civil Virginio Fuentes, el 
diputado nacional por el PSOE 
José Jerez, el presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Júcar Esteve Tomás, el pre
sidente de los comuneros 
almanseños Antonio Sánchez y 
el alcalde de Almansa Antonio 
Callado, se procedía a la pre
sentación pública y oficial del 
proyecto de acondicionamiento 
del Pantano de Almansa ela
borado por el Ministerio de 
Obras Públicas, Transportes y 
Medio Ambiente a través de 
la Confederación Hidrográfica 
del Júcar.

La intervención de Antonio 
Callado giró en torno a agra
decer todas las labores nego
ciadoras de las personas que 
habían intervenido para que el 
Pantano de Almansa haya 
pasado a ser propiedad muni-

EI proyecto pretende extraer 
~ más de 2 HnP de sedimentos

Las obras proyectadas por el Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente, consisten en la extracción de 
más de 2 Hrn^ de sedimentos y lodos que durante el paso 
de los siglos han ido aterrando el vaso, su traslado a diversas 
zonas de recepción en las inmediaciones del embalse, y la 
adecuación medioambaiental de estas zonas, también incluye 
el revestimiento o la cubrición de más de 3.200 ml. del canal 
denominado acequia “madre” que conduce las aguas desde 
Alpera hasta el Pantano, así como la total sustitución de todos 
los órganos de desagüe y elementos electromecánicos de la 
presa.

El presupuesto de las obras proyectadas asciende a 636 millo
nes de pesetas, y el plazo de ejecución previsto es de dieciocho 
meses.

El anhelado proyecto de limpieza del Pantano almanseño sufre una nueva paralización.

cipal, suceso que ha precipi
tado el que por parte de la 
Administración, se haya puesto 
en marcha el proyecto de lim
pieza tan ansiado por todos los 
almanseños. Por su parte, 
Antonio López agradeció el 
interés del Ayuntamiento y 
rogó que el proceso no que
dara en un acto simplemente, 
si no que se llevaran adelante 
todas . las acciones necesarias 
conducentes a que la limpieza 
del Pantano fuera pronto una 
auténtica realidad.

Señalar, que la presa del 
embalse de Almansa, situada 
sobre la rambla de la Vega 
de Belén, se construyó inicial- 
mente en 1338, y tras varios 
desmoronamientos por el vio
lento empuje de las avenidas, 
fue reconstruida porteriormen- 
te en sucesivas ocasiones. En 
1788 se configuró su su estruc
tura definitiva y, salvo peque
ñas modificaciones realizadas a 
principio de siglo, dicha estruc
tura es la que todavía persiste 
en un excelente estado de con

Pantano de Almansa.

£

servación. Se trata por tanto, 
de una de las presas de man- 
postería más antiguas de Euro
pa, y constituye un valiosísimo 
patrimonio de los almanseños.

La presa se construyó para 
laminar las fuertes avenidas de 
la rambla y para almacenar los 
caudales de las fuentes de 
Alpera, conducidos desde 1346 
hacia los campos de Almansa 
para el riego de unas tierras 
donadas por el Infante D. Juan 
Manuel al Concejo almanseño, 
y privatizadas a mediados del 
siglo XVI. En la actualidad, 
el embalse se encuentra casi 
totalmente aterrado y ha per
dido su funcionalidad, pero 
conserva un gran valor histó
rico y constituye un ecosistema 
cuyo valor medioambiental es 
necesario el preservar y poten
ciar.

Esteve Tomás, presidente de 
la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, señaló en su inter
vención que tos objetivos del 
proyecto de limpieza del Pan- 

* taño son múltiples. “En primer 
lugar -dijo-, queremos recu
perar la funcionalidad del 
embalse mediante la restitu
ción de su capacidad inicial de 
almacenamiento, lo que per
mitirá disponer de unos recur
sos de los que actualmente se 
carecen y que contribuirán a 
la mejora de los regadíos his
tóricos de Almansa”.
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El Cementerio no sera
ampliado por el momento

Alcaldes 
socialistas de la 
comarca de la 
Sierra del Segura 
se reúnen con 
José Bono

t
LAMORA

Coincidiendo con la Festi- 
vada de Todos los Santos y 
el posterior Día de Difuntos, 
LA TRIBUNA se ponía en 
contacto con Florentino Cas
tillo, concejal de Obras Públi
cas del Ayuntamiento de La 
Roda, para conocer algunos 
datos de interés relacionados 
con el Cementerio de la loca
lidad, cuya Concejalía también 
le corresponde así como algu
nos de los proyectos plantea
dos a corto plazo dentro del 
mismo.

El Cementerio Municipal 
dispone de suficiente capaci
dad para continuar construyen
do nuevos nichos durante los 
próximos 15 años, por lo que 
no es necesaria una ampliación 
inmediata.

“Uno de los problemas más 
graves con los que nos encon
tramos es la venta de nichos 
en propiedad, pues lo que 
había que hacer y de hecho 
ya se está haciendo en algunos 
casos es sacar los restos de los 
nichos que tienen más de cien 
años y trasladarlos a otro que 
pueda tener un familiar. Yo 
he intentado hacer esto en 
alguna ocasión y aunque hay 
gente que colabora, nos encon
tramos con muchas dificultades 
a pesar de no cobrarles tasa 
de exhumación y darles todas 
las facilidades que podemos. 
Lo ideal sería renovar toda la 
parte vieja, pero me da miedo 
dar ese paso porque este es 
un tema muy delicado”, mani
festaba Florentino Castillo.

El Cementerio de La Roda

Nuevo ciclo organizado por el Club 
de Amigos del Cine de Tobarra

FJ ONRUBIA

El Club de Amigos del Cine 
de Tobarra, en colaboración 
con el Patronato Cultural, la 
Consejería de Bienestar Social 
y el Ayuntamiento de la loca
lidad, han programado para el 
mes de noviembre un nuevo 
ciclo de cine que incluirá siete 
proyecciones cinematográficas, 
que se emitirán en la Casa de 
la Cultura con entrada libre 
para los asistentes.

Las películas se proyectarán 
los viernes y los domingos, 
siendo el horario de las emi
siones de los viernes, el de las 
6,30 de la tarde, películas estas 
autorizadas para todos los 
públicos, no así las de los 
domingos, que serán única
mente autorizadas para mayo
res de 18 años.

Así, el viernes, día 3, se pro
yectará el filme “Niño rico” de 
Donald Petrie, realizada en

Florentino Castillo, concejal de Obras Públicas.

H

se encuentra muy bien acon
dicionado y con un perfecto 
orden en lo referente a lim
pieza, algo que los ciudadanos 
reconocen y agradecen según 
algunos testimonios recogidos 
el mismo Día de Todos los 
Santos en el que la afluencia 
de visitantes fue masiva.

“Suelo ir frecuentemente al 
Cementerio a visitar a varios 
familiares y he podido com
probar día a día el buen estado 
en él que se encuentra durante 
todo el año, aunque lógica- 
mente sea hoy cuando tenga 

1995. El viernes 10 se emitirá 
“Los animalímpicos”, de Ste
ven Lisberger, de 1989. El 
siguiente viernes, 17 de 
noviembre, se proyectará 
“Rocketer”, de Joe Johnston, 
del año 1991, y el último de 
mes, día 24, le toca el tumo 
al “ largometraje “Dos tontos 
muy tontos”, de Peter Farrely, 
de 1995.

Pasando a las proyecciones 
de los domingos, el día 5 “To
dos los hombres soisiguales”, 
de Manuel Gómez Pereira, 
realizada en el año 1993. El 
domingo 12, “Café irlandés”, 
de Stephen Frears, y para fina
lizar con el ciclo, el domingo, 
día 26, se emitirá “Los juncos 
salvajes”, de André Thechiné, 
del año 1994.

Con las citadas proyeccio
nes; el ciudadano tobarreño 
tiene la oportunidad de acudir 
al cine, sin tener que trasla
darse de la localidad.

más colorido pues toda la gen
te viene a poner flores a sus 
difuntos. Sin duda, el Cemen
terio está ahora más cuidado 
que nunca y esto es algo qu 
agradecemos los que tenemos 
familiares enterrados aquí. Lo 
encuentro muy bien y muy res
petuoso”, comentaba 
TRIBUNA María 
Navarro, vecina de La

Este mismo año, el 

a LA 
José 
Roda. 
Ayun

tamiento rodense ha contrata
do, mediante el INEM, a un 
grupo de personas que junto 
al conserje y enterrador,

Las proyecciones se realizarán en la Casa de la Cultura.

'*i
*l

Manuel Expósito, han sido los 
encargados de eliminar las 
molestas hierbas y adecentar 
el conjunto de instalaciones 
dando lugar a un resultado 
altamente positivo.

Por otra parte, duante el Día 
de Todos los Santos y ante las 
previsiones de gran afluencia 
de, visitantes, la Policía Muni
cipal de La Roda realizó un 

- excelente trabajo permitiendo 
la circulación de vehículos y 
facilitando su estacionamiento 
en un aparcamiento improvi
sado que evitó eficazmente 
aglomeraciones y molestias. 
Esta labor fue elogiada por 
cada uno de los ciudadanos 
que eligieron el coche para 
desplazarse al Cementerio, 
encontrándose con un tráfico 
muy fluido y grandes facilida
des para estacionar.

Aprovechábamos nuestra 
charla con Florentino Castillo 
para hablar de la tan esperada 
creación en la localidad de un 
tanatorio: “Estamos esperando 
que finalice la cuarta fase de 
la Casa de la Cultura para tras
ladar los talleres de* la Uni
versidad Popular a su nuevo 
emplazamiento. De esta forma, 
al dejar libre el antiguo Centro 
de Salud, lugar donde se 
imparten algunas clases, se 
podrá construir en este lugar 
el tan esperado tanatorio”.

Este tanatorio constituye 
uno de los proyectos más ambi
ciosos de la Concejalía de Flo
rentino Castillo y se prevé que 
esté concluido el próximo año. 
La construcción de estas ins
talaciones supondrá un impor
tante adelanto en el servicio 
de difuntos en la localidad.

El presidente de la Mana 
munidad de Municipios del 
Sierra del Segura, Domingod 
Val Perdiguero, y otros alca 
des socialistas de la coman 
compartieron con el presiden 
de la Junta de Comunidad! 
de CatiUa-La Mancha, Joi 
Bono, la visita a Nerpio y 
varias de sus pedanías el pas 
do 31 de octubre.

Los socialistas serrant 
expusieron al presidente Bot 
en Fuente Carrasca, pedan 
limítrofe con la provincia i 
Granada, las líneas maestn 
del desarrolllo comarcal e 
materia turística y atracción li 
inversiones productivas a 1 
Sierra del Segura, c 
dosen el programa 
comarcal.

socialis

Apoyo de la Junta

comeniDomingo del Val
algunos de los contenidí 
expuestos al presidente de! 
Junta de Comunidades y i 
apoyo prestado a dichí 
inquietudes por parte di 
Gobierno regional:

“El proceso de desarroli 
económico y turístico de 1 
comarca realizado en esM 
años hubiera sido imposible 3 
el respaldo de las distintas c* 
sejerías de Castilla-La Mandri 
Leader I y ahora Leader? 
ha sido y es un instrunieR 
impulsor importante p3t^ 
despegue económico de 
zona, pero no podemos recluí 
el papel de los incentivos reí’.' 
nales; estos han jugado y F 
gan un efecto multiplica®^ 
financiero para los proyed® 
empresariales, dentro de u® 
coordinación institucional <1 
permite aglutinar todas lasa) 
das con la máxima rapidez' 
eficacia”. . u

Del Val continuó dicic”, 
que “ahora nuestra acción^ 
dirigie a llevar la Sierra 
Segura a Murcia, Valencia] 
Alicante, mostrar nuestra 0^ 
ta turística y nuestra comáis 

■como un foco atractivo 
instalar empresas e ín^dstg 
la primera fase de esta 1 
tiva culminará antes de nM 
año. El Gobierno regional M 
sidido por José Bono ^s^^, 1 
prometido con esta accio j 
través de la Consejería 1 
Industria y Turismo”. 1

“El Ejecutivo autón^ 
-concluyó el presidente 1 
Mancomunidad- esta . j 
viendo el principal obs^j 
para culminar con 
proceso de crecimiento^ 1 
mico y de generación 1 
empleo; las vías de ^^’^^jJ 
clones para conectar la 
del Segura con otras z^ J 
regiones quedarán 
al cien por cien a sólo 
plazo”.

i
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Manuel de Paz vuelve a vestirse de luces para la próxima temporada, apoderado por el empresario Enrique Grau. JESUS MORENO

Manuel de Paz reaparecerá en marzo del 96
Pedro J. GARCIA

SUMARIO
► Manuel de Paz reaparecerá 

como matador de toros en 
marzo del 96

► Entrevista con el ganadero 
Daniel Ruiz, quien asegura 
que no ha conseguido ser 
profeta en su tierra

► Exito económico del 
Festival benéfico celebrado 
en Villapalacios para 
construir una residencia de 
ancianos

► Albacete, Valencia y 
Zaragoza, tres plazas muy 
golosas para los 
empresarios taurinos

► En Navidad se celebrarán 
dos corridas de toros 
en... Moscú

El albaceteño Manuel de 
Paz ha decidido volver a ves
tirse de luces. Apoderado por 
el ernpresario Enrique Grau la 
próxima temporada retoma los 
trastos y, probablemente, su 
vuelta se produzca en el mes 
de marzo. De Paz tomó la 
alternativa el 22 de septiembre 
de 1987 en Munera y hasta 
1993 que lo dejó toreó muy 
poco, alrededor de 10 corridas. 
Manuel de Paz asegura que ha 
recuperado la ilusión y que se 
encuentra con unas ganas tre- 
mendas para afrontar su nueva 
.etapa como matador de toros.

Manuel de Paz y Enrique 
m m c°"^entaron a LA TRI- 

UNA todos los detalles de 
esta nueva aventura.

EA TRIBUNA: ¿Cuáles fue
ron los motivos que le hicieron 
abandonar?

MANUEL DE PAZ: No estar 
ilusionado, con ganas y con- 

^aoa 10 podía desarrollar. La 
^5 ^^^^ fundamen- 

y no,tener el apoyo de una 
persona que sepa aguantar los 
nn ^^^^®^ rnalos me desilusio- 
cía ^^ planteé que no mere- 

jT? P^ria torear tan poco.
^Igriió toreando? 

torear" ^^ ^^ dejado de 
he t porque todos los años 

hecho ■ ^ ^"^^° ^^^ h^ 
®“ esta . Vida ha sido 

toj-Q nietido en el mundo del 

ta a V^Eomo se cu^ja su vuel- 

: 'P” Enrique Grau es una

Manuel de Paz junto a su nuevo apoderado.

de las personas más sensatas 
que yo he conocido. La pasada 
Feria mi hermano Sebastián 
Cortés me lo presentó y que
damos al terminar la corrida 
en el Hotel Los Llanos. Allí 
comenzaron todas las conver
saciones, canalizadas por un 
amigo común que es Juan 
Pedro Guillén. Hablamos de 
los festivales y Guillén comen
tó la posibilidad de que yo rea
pareciese. Enrique Grau no vio 
descabellada la idea, pero 
pidió tiempo para reflexionar, 
y yo también tenía que hacerlo. 
Quedamos para el Festival del 
Asilo y él vino con las ideas 
claras. A la semana siguiente 
tuvimos una comida para mati
zar todo y ambas partes lle
gamos a un acuerdo.

LT: ¿Cómo vuelve Manuel 
de Paz?

M.P.: Estoy con. mucha ilu
sión por retomar la profesión 
de la mano de Enrique Grau 
y ha sido una de las satisfac
ciones mayores que he podido 
tener porque hace tres años 
que estoy alejado de lo que 
es la Fiesta Nacional. Empiezo 
desde cero, como un chaval 
que acaba de tomar la alter
nativa y sabe que no va a ser 
fácil porque vas a tener que 
competir con todos los toreros 
que están en el escalafón. La 
edad, el oficio y la experiencia 
deben servirme como acicates 
para interpretar el arte de 
torear.

LT: ¿Cuál es el sueño de 
Manuel de Paz?

M.P.: Que todo lo que Enri
que y yo hemos empezado lo 
podamos llevar a la práctica 
y que la gente pueda disfrutar 
con lo que haga. Estoy muy 
agradecido a la gente por el 
trato que ha tenido conmigo 
y por la ilusión con que han 
tomado mi vuelta al toreo. Dis
frutar y hacer disfrutar es más 
importante para mí que abrir 
las puertas grandes de las 
plazas.

LT: Enrique Grau, ¿qué le 
ha llevado a emprender esta 
aventura con Manuel de Paz?

E.G.: Hubo dos apsectos 
principales para realizar esta 
proyección de futuro. Primero, 
la convicción que tiene Manuel 
y que me transmitió; y segun
do, que un hombre que tiene 
una situación cómoda fuera del 
mundo de los toros renuncie 
a ella y emprenda el reto de 
volver a estar activo como 
matador de toros. Valía la 
pena emprender este camino 
juntos porque se veía un espí
ritu de sacrificio y una fe en 
sus posibilidades muy grande.

LT: ¿Mucha gente pensará 
que esto es una idea des
cabellada?

E.G.: Si fuese algo normal 
no lo hubiese hecho. Los retos 
importantes me motivan 
mucho más. De locos es todo 
lo que he hecho en estos dos 
últimos años en la provincia 
de Albacete y ahí están los 
resifÜados que he obtenido.

LT: ¿Cuáles son las condi
ciones de apoderamiento?

E.G.: Ni se han matizado ni 
se han comentado. Hay una 
unidad de criterios totalmente 

compartida. Hay un programa 
a cumplir para la puesta a pun
to del torero y todo se llevará 
a cabo con el mayor rigor posi
ble. El apoderamiento es por 
tiempo indefinido porque tene
mos mucha confianza y sin
ceridad.

LT: ¿Cuándo reaparecerá 
Manuel de Paz?

E.G.: Manuel se va a pre
parar físicamente porque aní
micamente ya ló está. En enero 
participará en uña serie de fes
tivales que servirán para tener 
la confianza reafirmada de 
ponerse delante del toro y 
comenzar la temporada. Cal
culo que la reaparición será en 
la primera quincena de marzo, 
en la provincia de Albacete con 
un cartel atractivo y una gana
dería de primera.

LT: ¿Tiene ya planificada la 
próxima temporada?

E.G.: Es difícil plantear a 
un empresario la colocación de 
un torero que lleva inactivo 
tres años. Hay que ir paso a 
paso porque torear también se 
puede hacer en tentaderos y 
de ahí sale la proyección más 
importante que puede dar un 
torero.

* LT: Entonces, ¿esta primera 
temporada la llevará a cabo 
en las plazas que usted dirige?

E.G.: Si Manolo lleva la tem
porada como esperamos y sale 
bien, el reto es cualquier plaza. 
Nosotros no vamos a renunciar 
a ninguna plaza y entra en 
nuestros cálculos afrontar el 
reto de ir a cualquier coso, 
incluso al de Madrid.
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DANIEL RUIZ, UN GANADERO SATISFECHO CON SU TRABAJO

“Me io en Feria, pero siempre hay intereses de los jurados, envidias y enemistad

Daniel Ruiz: “Nadie es profeta en 
su tierra y yo no soy una excepción

Pedro J. GARCIA

Daniel Ruiz Yagüe es un 
ganadero albaceteño que ha 
conseguido instalarse en los 
puestos altos del escalafón y 
parte de su éxito se cimentó 
en el cambio de encaste. En 
1986 eliminó todo lo que pro
venía de los anterios ganaderos 
(Coquilla y Galache), quedan
do sólo el hierro. Al año 
siguiente adquirió cien 
becerras sin tentar, con sus 
sementales correspondientes, 
del hierro de Jandilla. La gana
dería se compone actualmente 
de unas 900 cabezas, de las 
que 320 son machos de todas 
las edades y el resto son vacas.

LA TRIBUNA: ¿Por qué 
motivo realizó este cambio en 
el encaste?

DANIEL RUIZ: La ganade 
ría de Jandilla me entusiasma
ba y cuando tuve la oportu
nidad de comprar las becerras 
vi cumplido uno de mis sueños 
más importantes como gana
dero porque era el encaste vital 
que necesitaba.

LT: ¿Se ha arrepentido 
alguna vez de este cambio?

D.R.: Para nada. Estoy muy 
contento porque los toros me 
están dando muchas más satis
facciones que disgustos y el 
negocio funciona mucho mejor 
que antes.

LT: ¿Cuántas corridas ha 
lidiado en la presente tem
porada?

D.R.: Dos en Valencia (una 
en Fallas y otra en la Feria 
de octubre), una en la Feria 
de Albacete, otra en S. Isidro 
(Madrid), Granada, Alcázar de 
San Juan y tres toros de pico 
que me quedaban en Calanda 
(Teruel).

LT: ¿Cómo ha sido la tem
porada para la ganadería de 
Daniel Ruiz?

D.R.: La temporada ha sido 
muy buena. Ha habido un por
centaje altísimo de toros 
embistiendo como a mí me 
gusta y no hubo ningún toro 
verdaderamente malo. He aca
bado con muchos éxitos, con 
un número elevado de toros 
que me han llenado de satis
facciones en plazas muy impor
tantes y con figuras del toreo.

LT: En la pasada Feria de 
Albacete su corrida sirvió para 
que los toreros triunfasen, 
pero usted no recibió ningún 
premio. ¿Lo ha echado de 
menos?

D.R.: Para mí la corrida fue 
bastante buena, pero nadie es 
profeta en su tierra. En Alba
cete eché un toro histórico, 
dicho por todo el mundo y por 
el propio matador (Enrique 
Ponce). Ese toro fue casi de

$

Daniel Ruiz se mostró crítico con la iniciativa de realizar todos los domingos tentaderos en la plaza de toros.

indulto; de hecho le corté la 
cabeza y le saqué casi 200 
pajuelas de semen, pero por' 
estas cosas de la vida el toro 
no ha ganado ningún trofeo. 
La satisfacción personal es que 
Ponce dijo que era uno de los 
toros más importantes que él 
había cuajado. Me hubiese gus
tado ganar el premio, pero 
siempre hay intereses por parte 
de los jurados, envidias, ene
mistades, etc. y más en tu 
pueblo.

LT: Ahora se está hablando 
mucho de las condiciones del 
pliego de arrendamiento de la 
plaza. ¿Este aspecto interesa 
a los ganaderos?

D.R.: En el caso de Albacete 
el pliego me da igual porque 
nunca he sido partícipe de la 
empresa. He sido y sigo siendo 
amigo íntimo de los Martínez 
Uranga. Me gustaría que la 
plaza se la diesen a ellos, no 
por amistad, sino porque ahí 
está su historia de 11 años en 
la plaza de Albacete y la cate
goría de su Feria taurina se 
le debe a ellos. Con una Feria 
histórica como la de este año 
no veo motivos para el cambio 
y si se la dan a otros sería 
una gran injusticia. La ganadería de Daniel Ruiz cuenta en la actualidad con 320 machos.

JESUS MORESO
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Daniel Ruiz se muestra muy satisfecho con el resultado de su ganado en la presente temporada.

de Albacete
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DANIEL RUIZ, UN GANADERO SATISFECHO DE SU TRABAJO

El puro, un compañero inseparable del ganadero de Alcaraz. jesús moreno

RENO

í LT: Una de las novedades del 
‘ nuevo Consorcio de la Escuela 
' Taurina es celebrar tentaderos 

todos los domingos en la plaza 
albaceteña con los chavales.

; D.R.: Yo no voy a llevar nin- 
. guna vaquilla de mi ganadería 
: porque mis becerras las quiero 

yer en mi plaza de tienta y 
■ juzgarlas yo, no el público. Si 

los otros ganaderos quieren lle- 
; varias allí a tentarías será su 

■ problema. Mis becerras las 
' tiento en mi plaza y las torea 

quien yo quiero. Con esto no 
1 estoy diciendo que los alumnos 

uo puedan venir a torear a mi 
ganadería porque siempre lo 
uan hecho y podrán seguir 
uaciendolo.

¡ ^^\ .^^ parece esta medida 
poMtiva para los alumnos de 
a Escuela Taurina?

, -R.: No, porque los toreros 
j lenen que hacerse en el campo 

, y t’o en una plaza de toros 
onde se va a juzgar ’ la labor 

un chaval que está empe- 
u o y el público puede crear- 

una opinión negativa. En 
del campo se 

; V^^^r- ^°^ defectos al lado 
' del toreo, que

LT‘ tay que aprender. 
• cuándo tiene

contacto con el 
del toro?

■' ni'i ^^® ^^^h porque 
’ lia dp ^^ procede de una fami- 
‘ maR «g^^deros y en esta mis- 
< estuvieron ubicadas 

das g^,’^^derías legenda- 
’^Pso S’T *^^^° “" pequeño 
Pero d^^Po sin ganado, 
^enía padre ya
LT ¿Y^^ ganadería.

! '^ ^'^’ P^*^ torear?
- a t¿re«r ninguna afición 
¡ batiendo ^^ ^^^ pánico, 
' ^aperhomí^^ ^°^ toreros son 

■ delante

’’’3nera nn^” *^ plaza de igual 

^^ lidian f ^®*'*''da en la que 
^tra en i^*^^^ ^® ^^ fierro 

' ^'díaderm a-^ .^“^ ^^n de una

®’ es completamente

Tras una larga temporada, como ha sido la actual, ha llegado el momento merecido del descanso para todos.

<

Í

distinto. Yo paso muchos ner
vios en mis corridas y Siempre 
veo más defectos que virtudes. 
Se ve más relajado las corridas 
de los compañeros que las 
propias.
LT: ¿Cómo calificaría el 
momento actual de las gana
derías españolas?
D.R.: Creo que las ganaderías, 
pese a lo que dice todo el mun
do (críticos, toreros, etc.), por
que el toro es el que más ene
migos tiene, están embistiendo 
en un porcentaje altísimo de 
toros. La prueba ha estado en 
la Feria de Albacete donde han 
embestido, como a nosotros 
nos gusta, tres o cuatro toros 
por corrida y eso ha posibi
litado el triunfo de los toreros 

y que el público se divirtiera. 
Creo que las ganaderías están 
en un momento óptimo porque 
el ganadero selecciona en fun
ción de lo que es el torero 
actual, aunque al toro no se 
le puede sacar de su contexto 
ni ponerlos en la plaza con 
600 kilos. El toro tiene que 
estar zootécnicamente bien 
hecho y con unas condiciones 
morfológicas para que quepa 
en los faldones de la muleta 
y pueda embestir.
LT: ¿Qué opinión tiene de los 
críticos taurinos?
D.R.: Hay de todo, como en 
botica, y tengo muy buenos 
amigos de la crítica taurina. En 
general están mediatizados, 
hay muy poca gente objetiva 

y sobre todo una falta de pre
paración muy grande en este 
tipo de periodistas. Para ser 
crítico hace falta estar prepa
rado (como en todas las pro
fesiones), ser objetivo y hon
rado. .
LT: Y ahora, ¿a pensar en la 
próxima temporada?
D.R.: Tengo vendidas ya cinco 
corridas de toros. Cuatro irán 
a plazas de primera, con las 
máximas figuras del toreo. 
Puedo adelantar que quizás 
una sea para las Fallas de 
Valencia, otra para la Feria de 
Sevilla, otra para Castellón, 
otra para Francia y seguramen
te la otra la matará Manza
nares en Alicante.
LT: ¿Y Albacete?

D.R.: El próximo año no voy. 
Paso muchos nervios y no ten
go porqué aguantar una corri
da de toros en mi tierra en 
el momento óptimo en que 
estoy. En la Feria he lidiado 
rinco años, todos cón éxitos,, 
porque gracias a Dios todos 
los años ha. salido un torero 
por la puerta grande con mi 
corrida. Ahí están los triunfos 
del Capea, dos años Dámaso 
González, Enrique Ponce, 
Manuel Caballero, César Rin
cón, Joselito. Mi historial en 
Albacete está reflejado durante 
cinco años y ahora voy a des
cansar un poquito. Ha llegado 
el momento de disfrutar ple
namente de una Feria sin tener 
preocupaciones.
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de Albacete

Se ha obtenido un beneficio superior a ¡os 5 millones de pesetas

Exito económico del
Festival de Villapalacios

Pedro J. GARCIA

El Festival benéfico de 
Villapalacios del pasado sába
do 28 de octubre fue todo un 
éxito, sobre todo en lo eco
nómico, que es de lo que se 
trataba ya que el fin era con
seguir dinero para iniciar jsn 
la citada localidad la construc
ción de una residencia de 
ancianos.

Gregorio Resta, miembro de 
la peña el 5 y colaborador en 
la orgahización, señaló que 
asistieron 2.100 personas a pre
senciar el Festival, recaudán
dose por el concepto de entra
das la cantidad de 6.400.000 
pesetas. “A esta cantidad hay 
restarle el capítulo de gastos 
propios del festejo, que todavía 
no tenemos cerrado porque 
faltan algunas facturas por lle
gar, aunque los gastos pueden 
rondar las 800.000 pesetas”. A 
esta cifra hay que añadir el 
coste de los regalos realizados 
a los toreros y ganaderos (unas 
placas de plata grabadas y unos 
arados artesanales) y el vino 
que se ofreció al término del 
festejo. “Los gastos finales 
serán algo más de un millón, 
por lo que el beneficio que 
se obtenga será próximo a 
5.500.000 pesetas”.

Gregorio Resta señaló que 
se han cumplido los cálculos 
realizados porque “conocíamos 
la capacidad de la plaza, el pre
cio de las entradas y que el

público la llenaría. El Festival 
ha sido un éxito, tanto en lo 
económico como en lo taurino 
porque la gente pasó una tarde 
muy buena”.
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El Festival de Villpalacios es la primera piedra para la residencia de anciam
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El próximo 
miércoles se 
entregan en el 
Ateneo los premios 
taurinos de la 
Feria 1995

El miércoles día 8, a las 
22,00 horas, tendrá lugar el 
acto de entrega de los premios 
taurinos de la pasada Feria 
albaceteña, en el Ateneo Alba
cetense.

Los premios y premiados 
son los siguientes:

-Concedidos por la Conse
jería de Educación y Cultura 

< de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha: Molino 
de la Bravura para la ganadería 
de Aráuz de Robles; novillo 
más bravo, quedó desierto; y 
toro más bravo, “Mentiroso”, 
perteneciente al ganadero 
Aráuz de Robles.

-Concedidos por el Ateneo 
Albacetense: Mejor faena de 
capote para Manuel Caballero 
y torería para Juan Cantos 
“Pimpi”.

-Concedido por APRECU: 
Mejor estocada para Manuel 
Caballero.

-Concedido por el Ayunta
miento: Triunfador de la Feria 
para Enrique Ponce.

“LAS MAÑANAS”.

de lunes a viernes, 
de 8 a 13 horas. .M
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Se presentan muy interesantes los arrendamientos de las plazas de Albacete, Valencia y Zaragoza.
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Enrique Grau también intentará el arrendamiento del coso albaceteño. JESUS MORENO

“Son plazas rentables y de las que dan poder a ¡os empresarios que las manejan”

Albacete, Valencia y Zaragoza, 
tres codiciados cosos taruinos

Manuel MOLES

1

Tras la tormenta y los teje
manejes para todos los gustos, 
parece que las tres plazas que 
buscan empresario han entrado 
en período de normalidad.

Donde las aguas siempre 
estuvieron más calmadas fue 
en Albacete, donde el actual 
j^yuntamiento maneja el cam- 

10 con tranquilidad y firmeza, 
osea lo mejor, sabe qué terre- 

y ya tiene preparado 
pliego de condiciones.
En Zaragoza todavía queda 

gon misterio que desvelar, 
P®^ parece que también ya 
Sa listo el pliego y por tanto, 
a ria ‘cita” de empresarios 

Ebro. Zaragoza es, 
nn^^^i ’^^^’^Q’ una golosina 
P ra los empresarios, siempre 
cnnri^^ ^^ ^^^ empalaguen las 

^?®’^^^- Donde todo esta- 
a mas liado era en Valencia.

y Barceló se han que- 
^P^^^QS’ tras varios años 
,g®^^®res. Y se ha roto 

sepún^ ^ritramado que parecía, 
atadn ^^ fecha, que estaba 
se y ^^^^ atado. Primero 
asern^^^í^ ^^® ^^ plaza iba 
se Justo Benítez. Luego 
idea y contó, que la 
dentm^a ^^^^^^^ concurso 

inte rp “P ^"o; y en ese 

ban y ^"^’rlo en el que esta- 
^e Nitros, el matador 

humo^ ^^nda y el 
^odo ésto 1 Arévalo. Parece que 
j^s y nup ^g*^^ ^^ borra- 
i^nrso^ plaza sale a con- 

tico fínn? tienen ¡dén- 
Pero ^ eoncurso abierto. 
g°s. conocer los plie- 
i^Pscan v 1 ^ '^^^ piden, lo que 
^U Í*®® P^<^t^clo. 
’tt^ son’cuai^ ^”^^^ y Albacete 
’t^ismo son ^^‘^’' ^°sa- Ahora 

sen tres “plazas de ori- 

mera en lo económico y en 
lo taurino. Y ya sé que regla
mentariamente sólo Valencia y 
Zaragoza son plazas^ de prime
ra; y Albacete es de segunda. 
Pero, ¿quieren que les diga la 
verdad? Pues muchas, muchí
simas tardes, Albacete es más 
plaza de primera, por el toro 
que sale y la categoría de su 
afición, que Valencia y Zara
goza. Y no es molestar a nadie. 
Y el aficionado lo sabe. En 
cuanto a su categoría econó
mica de primera, no hay nin
guna duda en ninguno de los 
tres casos. Son plazas rentables 
y de las que “dan poder” a 
los taurinos que las manejen. 
De ahí que la pugna va a ser 
fuerte.

‘^Ruedos de Oro’^

Por otra parte, el semanario 
“El Ruedo”, ha elegido a tra
vés de las votaciones de sus

En Navidad habrá dos 
corridas de toros en Rusia

No es una broma. En Navi
dad habrá toros en Rusia, con
cretamente en Moscú. El viejo 
sueño de llevar la fiesta tras 
el telón de acero, ya derribado, 
parece que se va a hacer rea
lidad. Al menos eso es lo que 
asegura Alfonso Galán, mata
dor de toros y empresario. 
Alfonso acaba de llegar de 
Rusia y afirma que todo está 
en marcha para celebrar, por 
Navidad, dos corridas de toros 
en la capital moscovita. Natu
ralmente con ganado español, 
con diestros también españoles 

redactores a los personajes tau
rinos más destacados del año 
1995. Los trofeso se dividen 
en dos partes. Los “Ruedos de 
Oro” que han recaído en Rive
ra Ordoñez, como matador de 
toros, que logró 111 puntos 
frente a los 109 conseguidos 
por Ponce.

“Ruedo de Oro” al mejor 
novillero: José Tomas, con 106 
puntos.

“Ruedo de Oro” al mejor 
rejoneador: Pablo Hermoso de 
Mendoza, con 118 puntos.

“Ruedo de Oro” a la mejor 
ganadería: Samuel Flores, que 
ganó con 98 puntos.

Los “Ruedos de Plata” pre
mian al mejor subalterno de 
a pie, mejor picador, mejor 
empresario y mejor apoderado.

“Ruedo de Plata” al mejor 
picador: Ambrosio Martin que 
logró 116 puntos.

“Ruedo de Plata” al mejor 
empresario del año: la Casa 

y con un espectáculo a la 
manera portuguesa, sin matar 
a los toros.

Toreros a la espera

Por otra parte, no se desvela 
quién va a apoderar a varios 
toreros codiciados de cara al 
próximo año. Sobre todo en 
el caso de dos de ellos: Juan 
Mora y Manolo Sánchez. Todo 
son especulaciones, aunque se 
sabe que ambos, y sobre todo 
Juan Mora, están recibiendo 
muchas ofertas.

de Misericordia de Pamplona, 
con 112 puntos.

“Ruedo de Plata” al mejor 
apoderado: Juan Ruiz Paloma
res, el mentor de Enrique Pon- 
ce,' con 93 puntos.

Ondas taurino

El prestigioso Premio Ondas 
ha vuelto a premiar el trabajo 
periodístico en la parcela tau
rina. Ahora se entrega el pre
ciado galardón al programa 
“Clarín”, de RNE, que durante 
tantos años mantiene su dedi
cación diaria a la fiesta de los 
toros. Un premio que nos ale
gra a todos porque lo taurino 
cada vez cuenta más en todo. 
Felicitaciones a todo el equipo 
de Clarín, a su actual director, 
Fernández Román, y no olvi
damos a todos aquellos que 
durante muchos años han ido 
desfilando por este veterano 
espacio diario en RNE.

Juan Mora.

Enrique Grau: 
“Me presentaré al 
concurso de la 
plaza de toros de 
Albacete”

pj.

El empresario Enrique 
Grau, nuevo apoderado de 
Manuel de Paz, comentó a 
LA TRIBUNA que se pre
sentará al concurso de 
arrendamiento de la plaza 
de toros de Albacete, “aun
que soy muy consciente de 
que será muy difícil obte
nerla por la gran compe
tencia que habrá con 
empresarios de primera fila 
de todo el ámbito nacional”.

Grau señaló que lo nor
mal es que se adjudique a 
un empresario de primera, 
“pero quiero recordar que 
éstos, para llegar ahí, pri
mero han sido empresario 
de tercera y por eso pido 
que a nosotros también se 
nos abran las puertas”. 
'‘'Este empresario aseguró 

que él se otorga el 100% 
de posibilidades para hacer
se cargo de la plaza “porque 
de lo contrario no me pre
sentaría”. Enrique Grau 
consiguió reanimar la afi
ción a los toros en Villarro
bledo y Hellín y para ello 
la fórmula utilizada fue 
“contar con el público, y no 
sólo con el aficionado, que 
es el que llena la plaza. El 
20% de los aficionados ve 
buenos carteles porque el 
80% del público posibilita 
esos carteles”.
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►
 Olivares destacó la importancia de 

la operación llevada a cabo por 
cuanto los dos detenidos en 
Barcelona son “miembros muy 
cualificados y muy peligrosos” La

 Tr
ib

un
a
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muí,
Entre los 15 detenidos figuran quienes secuestraron al empresario Publio Cordón

La Policía asesta un
duro golpe al GRAPO
La Policía capturó ayer en Barcelona a dos 
históricos de la banda terrorista GRAPO que 
secuestraron hace más de cuatro meses al 
empresario Publio Cordón, en una operación 
en la que han sido detenidas, en Cádiz y Valen
cia, otras trece personas relacionadas con la

organizació terrorista, pero que no ha permitido 
localizar al empresario aragonés. Los dos “his
tóricos” son Enrique Cuadra Echeandía y su 
compañera Concepción Gónzalez Rodríguez, 
miembros de la dirección de los GRAPO que 
han reconocido ante la Policía su participación

en el secuestro, junto al también dirigente ii 
los GRAPO Fernando Silva Sande y a un cuan 
terrorista llamado José Ortín Martínez, quiem 
no han sido localizados en la operación pom 
que se desarrolló durante la pasada madm^si 
en diversos lugares.

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de la Policía, Angel 
Olivares, explicó tras la ope
ración que se desconoce el 
paradero de Plubio Cordón, 
presidente de Previasa y del 
grupo hospitalario Quirón 
secuestrado en Zaragoza el 
pasado 27 de junio, y señaló 
que, aunque no se descarta 
ninguna hipótesis, la “más ver
dadera” es la de que el secues
trado podría seguir en manos 
de la organización terrorista.

Olivares destacó que las 
fuerzas de seguridad continúan 
trabajando para conseguir su 
“liberación” y negó la existen
cia de indicios que puedan ava
lar que haya sido asesinado.

Sin embargo, fuentes de la 
investigación señalaron a Efe 
que la Policía sospecha que 
Cordón fue liberado por los 
GRAPO y resaltan en este sen
tido las llamadas telefónicas 
hechas por uno de los dete
nidos, Enrique Cuadras, puesto 
que su voz ha sido identificada.

La primera llamada se pro
dujo el 29 de junio, dos días 
después del secuestro, y en 
aquel contacto el “grapo” Cua
dra asumió la autoría del 
hecho. La segunda llamada fue 
el 17 de agosto, y en ella el 
dirigente de la banda dijo que 
Publio Cordón había sido libe
rado. Dado que el empresario 
no aparecía. Cuadra realizó 
una nueva llamada el 29 de 
agosto insistiendo en la libe
ración.

El responsable de la Policía 
explicó en rueda de prensa que 
la operación realizada es fruto 
de un dispositivo antiterrorista 
montado a raíz del descubri
miento, el pasado 27 de octu
bre, de un piso situado en el 
número 72 la calle de Agudell, 
en el distrito barcelonés de 
Horta, en donde Cuadra y 
Concepción González vivían, 
según los vecinos, desde hacía 
un año.

La Policía, relató Olivares, 
tenía sospechas de que en el 
piso los GRAPO podrían ocul
tar al empresario y a las 4:00 
de la mañana los GEOS reven
taron la puerta del inmueble 
y detuvieron a los dos “his
tóricos”, quienes no opusieron

I

Barcelona

Paterna (Valencia)

Detenidas 8 personas 
pertenecientes al 
aparato de propaganda 
del grupo terrorista. 
Son jóvenes obreros 
conocidos por su 
participación radical 

..en cualquier conflicto 
social

Fueron detenidas 5 personas en 
Paterna y Quart de Poblet 
pertenecientes al denominado ‘Grupo 
Paterna’. Entre ellos estaba Pedro 
Manuel Pérez Prieto. En su domicilio 
se halló material electrónico, 
temporizadores y dos escopetas

Lugar de la । 
detención S

I

Operación antiterrorista contra los GRAPO

En la calle Agudells del barrio de Horta 
fueron detenidos los ‘históricos’ 
Enrique Cuadra Echeandía y Concepción 
González, que reconocieron su 
participación en el secuestro de Publio 
Cordón. En el piso se encontraron 
armas desmontadas, un coche robot 
para atentados, material electrónico y 
documentación falsa

La familia del 
empresario 
Publio Cordón 
aguarda su 
liberación

En la operación ha ; 
sido intervenido diverso 
material que está siendo ; 
analizado por la Policía, 5 
cuerpo que continuaba 
ayer tomando declara
ción a los detenidos 
antes de ponerlos a dis
posición de la Audiencia 
Nacional.

La delegada del 
Gobierno en Aragón- 
Pilar de la Vega, afi^® 
que tras la operación “cS' 
tamos más cerca^ qne 
ayer” de la resolución del , 
secuestro y aseguró qne 
todos “tenemos que dnr- . 
nos la enhorabuena” P®^ . 
las detenciones.

De otro lado, un po^' t 
tavoz de Previasa declara 
ayer que considera no , 
to” el pacto realizado pof , 
las fuerzas de segurinl® 
que “nos garantizaro . 
que no se llevaría a ca 
ninguna acción sin 
apareciese antes Pl^ ’ 
Cordón o sin saber do 
de se encontraba”, m*^ '
tras que el portavoz 1 
la familia, José Antony 
Ruiz Galve, se mostr 
esperanzado de que 
operación desernboq 
en la liberación 
empresario.

Por su parte, el pn^^ 
sidente en funciones 
la Confederación « 
Empresarios de 
za (CEZ), Javier Ferr, 
ha calificado de ‘ aíC [ 
incompleta” la e>pono 
policial que ha i
a 15 grapos, ya que .
blio Cordón todavia^^^j 
está con nosotros y ?
su familia”. L

Octubre 1977

Principales acciones policiales 
contra los GRAPO ^

Febrero 1977

I \ general11 n^^escusa y del 
Presidente del 
Consejo de Estado 
Oriol y Urquijo. 
Detención del 
nutrido grupo que 
los retenía

I) Enero 1985

GRAFÍA

Febrero 1979

Detención de 
26 terroristas 
del grupo en 
Madrid, 
Valencia y 
Barcelona

Desmantelamiento 
de los grupos que 
actuaban en el 
Norte. Se 
''eorganizan en un 
solo comando.

Noviembre 1991

® Detención en 
Madrid de dos 
terroristas del 
comando

® ifinerante que 
intentaban atentar 
contra la Expo

sj' ucrubre 1990 
Desarticulación 

detención en 
Madrid del 
comando 

^itinerante 
liderado por 
Silva Sande, que 
escapó en 1992

Enero 1993

Iras un

Apresados todos 
los miembros del 
Comité Central de 
ia organización y 
de su ‘comando 
Madrid’

•) espectacular
atraco de Silva 
Sande y Cuadra 
Ecbandía, la 
Policía consigue 
detener a dos de 
sus colaboradores 
en Barcelona

Diciembre 1992
^Detención en 

Santander de tres 
siembros del 
comando, entre 

pellos Laureano
Ortega y 
Encarnación León

resistencia.
A continuación, la Policía 

detuvo a ocho personas en 
Cádiz y cinco en Valencia. 
Todos ellos, según el director, 
son nuevos miembros de la 
banda que responden al perfil 
de jóvenes, obreros no cuali
ficados y “conocidos por su 
participación radical en cual
quier tipo de conflicto social”.

Angel Olivares aseguró que 
no se ha podido comprobar si 
la familia de Plubio Cordón 
ha pagado a los GRAPO un 
rescate y señaló que no creía 
que la operación haya podido 
poner en peligro su vida.

Informó de que Cuadra ha 
reconocido a la Policía que uti
lizaron para el secuestro una 
furgoneta y posteriormente un 
“Renault 18” conducido por 
Silva Sande, quien después se 
llevó al empresario a un lugar 
sin determinar. Enrique Cuadra Echeandía y Concepción Gónzalez Rodríguez, dos “históricos”.
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 Iñigo Iruin, abogado de la familia de' Mikel Zabalza, tras conocer la decisión del juez Fernando Andreu de reabrir las diligencias por su muerte.

El abosado de la familia, Iñigo Iruin, dijo que los asesinos están protegidos por el Estado

Atutxa aplaude la reapertura 
^1 del ‘caso Mikel Zabalza’

dos 
dis- 
icia

del 
;ón. 
Illó 
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que 
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VITORIA. (Efe)).- El con
sejero de Interior del Gobierno 
vasco, Juan María Atutxa, ase
guro ayer que aplaude la deci- 
^on del juez de San Sebastián 
ernando Andreu de reabrir 

'as diligencias por la muerte 
* Mikel Zabalza.

Todo lo que sea avanzar 
J^ el esclarecimiento de 
echos tan luctuosos y tan des

graciados me parece fenome- 
’ agregó el consejero.

navarro, conduc- 
f ^^Q’^uses, fue detenido 

Civil en la 
bre *^^^ 2^ ^® noviem- 

® ^^^^ acusado de cola- 
en 

do v ^^^ siempre se ha nega- 
de’dí-^P?®®*^ muerto el 15 
Bida^a"*^’^® ®" ^^^^^ '^^' ”°

oficial afirmó que 
al intentar 

Bida^a"'^'’^”® esposado ai río 
dotaS ~ guiaba a una 
en biKP ^f ^ Guardia Civil 
organizad ^^ “" “^^^°” ^^ ^a 

Infn ^‘°^ ^^^’'°'^rsta. 
P^blic^!^*^^”?^ periodísticas 

f®^®ntcmente, que 
P^rtura del c ^^^ rea- 
^* joven m ^-^’ aseguran que 
^e las ^ consecuencia 
^«n guaM ^"^. 9^" le ¡nfligie- 
^enostiarra ^ ?''^^®® ^el cuartel 

Por su n ' Intxaurrondo. 
’® Iam¡l¡aPí^\íí abogado de 
^álgo Iruin ^ l^’kel Zabalza, 
^anSebastió ^^^g'^r-ó ayer en 
^°aiplices autores, 
la muerte ^ .^^^.^bridores” de 

el joven navarro

“están protegidos y parapeta
dos por un Estado que ha 
hecho del asesinato y de la tor
tura una práctica habitual”.

Iruin realizó estas declara
ciones durante una rueda de 
prensa que ofreció, junto a la 
madre, hermanos y otros alle
gados de Zabalza, tras conocer 
la decisión del juez Fernando 
Andreu de reabrir las diligen
cias por la muerte de este con

El consejero vasco de Interior reclama para 
los encapuchados ^^cierta responsabilidad’^

El consejero de Interior del Gobierno Vasco, 
Juan María Atutxa, se mostró ayer partidario 
de que el futuro código penal recoja un “cierta 
responsabilidad” de las personas que 
intervienen encapuchadas en las algaradas 
callejeras. Atutxa destacó en este sentido las 
dificultades que con la legislación actual tiene 
la policía para demostrar la participación de 
estas personas en incidentes de orden público, 
aún en el casó de que sean detenidas. El 
consejero compareció ante la comisión de 
Interior del Parlamento Vasco para explicar 
la actuación de la Ertzaintza frente al ataque 
de que fue objeto una comisaría de este cuerpo 
en el barrio donostiarra de Amara el pasado 
día 1, contra la que un grupo de jóvenes lanzó 
una treintena de cócteles molotov. Relató que 
la dependencia policial sufrió un ataque rápido 
por parte de un grupo de jóvenes que 
abandonaron inmediatamente el lugar, por lo 
que no se pudieron practicar detenciones en

el momento. Las grabaciones en video que se 
realizaron tampoco condujeron a la realización 
de .arrestos, ya que las personas que aparecen 
en ellas se encuentran encapuchadas. Atutxa 
explicó que, en previsión de incidentes, en el 
garaje de la comisaría se encontraba un furgón 
con agentes antidisturbios que solamente 
tardaron 32 segundos en llegar a interwenir en 
la calle, aunque los agresores ya habían 
desaparecido. El consejero aseguró que estos 
encapuchados intervinieron también a lo largo 
de esa jornada en otras incidentes en diversos 
lugares de San Sebastián Tras intervenir en 
la comisión, en los pasillos del Parlamento 
Vasco, Atutxa explicó a los periodistas que la 
reunión que celebró con la secretaria de 
Interior, Margarita Robles, fue de las 
“habituales” y que en ella no hubo grandes 
acuerdos, sino que se trató de “seguir 
avanzando en las cuestiones de coordinación 
y en lo que puedan ser futuros acuerdos”.

ductor de autobuses a finales 
de 1985.

Andreu decidió abrir dili
gencias previas sobre este 
sumario, archivado en abril de 
1088, a raíz de unas informa- 
cipnes publicadas el pasado 
lunes por el periódico “El 
Mundo”, y llamar a declarar 
a los dos periodistas autores 
de este reportaje.

Iñigo Iruin solicitó el pasado 

lunes la reapertura de las dili
gencias previas de este caso en 
base a estas informaciones, en 
lo que, en su opinión, ha sido 
“una decisión correcta, acer
tada e irreprochable desde un 
punto de vista jurídico”.

Por su parte, varios familia
res de Zabalza, que compare
cieron en la rueda de prensa, 
negaron la pertenencia de éste 
a ETA.

Gerd Honsik.

La Fiscalía se 
opone a la 
extradición del nazi 
austriaco
Gerd Honsik

MADRID. (Efe).- La Fis
calía de la Audiencia Nacional 
se. opuso hoy a la extradición 
del nazi austriaco residente en 
España Gerd Honsik, conde
nado por la justicia de su país 
a un año y seis meses de pri
sión por “delito de actividades 
nacionalsocialistas”.

La Audiencia Nacional cele
bró ayer el juicio de extradi
ción contra Honsik, de 54 años, 
que ha negado en diversos 
libros y artículos la existencia 
del holocausto judío y, en con
creto, de las cámaras de gas 
durante el III Reich.

Honsik, que se encuentra en 
libertad, señala en uno de sus 
libros que “no existe el menor 
indicio de la. existencia de 
cámaras de gas” y apunta que 
“Eichmann y Brunner, por 
orden de Hitler, no hicieron 
otra cosa de lo que hoy día 
hace el presidente Shamir”.

La fiscalía se opone a la 
extradición por razones técni
cas y a pesar de que considera 
que las opiniones de Honsik 
son “pseudocientíficas y dispa
ratadas” y que entran más den
tro del campo de la psiquiatría 
que del de la Justicia.

Durante la vista, el fiscal se 
opuso a que se conceda la 
extradición solicitada por Aus
tria, porque no se cumple el 
requisito de doble incrimina
ción -que los delitos de los que 
se acuse estén recogidos en los 
Códigos Penales del país que 
pide la extradición y del que 
la concede-.

El Ministerio Público recor
dó que el delito de “apología 
del genocidio”, único en el que 
podría encuadrarse la conducta 
de Honsik, no se introdujo en 
el ordenamiento jurídico espa
ñol hasta mayo de este año 
y no puede aplicarse, por tanto, 
a delitos cometidos con ante
rioridad, en concreto entre 
1986 y 1989.

Los abogados de Honsik 
añadieron que, en cualquier 
caso, la conductas de su cliente 
no es una apología del geno
cidio, pues no incita en ningún 
momento a cometer ese tipo 
de delito. Además, los aboga
dos aportaron al tribunal varios 
documentos.

M.C.D.2022
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lU comienza una campaña contra ¡a política socioeconómica y el bipartidismo

Anguita: ‘Es momento de que 
el pueblo juzgue a González’

MADRID. (Fax-Press).- 
“Que el pueblo le juzgue”, dijo 
ayer el coordinador general del 
IU, Julio Anguita, refirién’dose 
al presidente del Gobierno, 
durante la presentación de la 
campaña de movilización con
tra la actual situación socio- 
política del país y que la coa
lición iniciará el próximo lunes 
en todas las capitales autonó"- 
micas con la entrega de tríp
ticos informativos sobre los 
diversos aspectos de la realidad 
spcial, cultural, política, econó
mica del momento. “Es cosa 
tuya. Movilízate”, es'el eslógan 
de la campaña.

En el ámbito estfictamente 
político, Anguita tuvo palabras 
muy duras hacia el presidente 
del Gobierno, al que volvió a 
apuntar como el “máximo res
ponsable” de los GAL asegu
rando a continuación que en 
dicha trama tmabién “están 
pringados” el ex ministro del 
Interior, José Barrionuevo, el 
ex ministro de Defensa, Narcís 
Serra, así como “algunos 
miembros del PSOE”.

Para el coordinador general 
de la coalición, es necesario 
que la Justicia actúe en este 
asunto para que “caiga todo 
el peso de la ley sobre los res
ponsables; caiga quien caigá”. 
Insistió en que no vale argu
mentar razones de Estado para 
no aclarar quién organizó los 
GAL.

A partir de ahí, reiteró que 
IU votará á favor del supli
catorio de José Barrionuevo, 
sobre todo, porque esa es la 
regla ♦general que siempre ha 
adoptado su Grupo, pero “en 
este caso con más razón”. 
Sobre la actitud de IU ante 
la comisión GAL que el próxi
mo miércoles quedará consti
tuida en el Senado, Anguita 
manifestó que la intención de 
IU es que su representante no 
prejuzgue, no acepte entrar en 
ninguna operación de acoso y 
aclarar las “posibles trampas”.

En este sentido, criticó la 
posición adoptada por CiU en

UNA MARAVILLA DE LA NATURALEZA

Paco Martos
Autor deJ libro de 
próxima aparición

“La Rosa de Jericó-Evlex”

Día 4 de Noviembre 1995
A las 17,30 horas

IZQUE 
UNIDA

“Que el pueblo le juzgue”, dijo ayer el coordinador general del IU, Julio Anguita sobre Felipe González.

la comisión Intelhorce y, des
pués de acusar al Grupo cata
lán de actuar como “quinta 
columna”, reprochó que el 
diputado convergente haya 
impedido la comparecencia en 
la citada comisión del ex minis
tro de Economía, Carlos Sol
chaga. “El PSOE es la primera 
columna, pero CiU es la quinta 
columna”, insistió.

También Anguita restó 
importancia al debate que el 
próximo miércoles se celebrará 
en el Congreso de los Dipu
tados y en el que González 
comparecerá para informar 
sobre sus polémicas entrevitas 
con el abogado de Conde y 
Perote, Jesús Santaella. Des
pués de destacar que el debate 
llega con demasiado retraso, el 
dirigente de IU subrayó: “De
batir con el presidente del 
Gobierno es un ejercicio inú
til”, es el momento de que “el 
pueblo le juzgue, porque hay 
elementos suficientes”.

TERRAMAR, DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO PARA 
CASTILLA-LA MANCHA DE LA ROBA DE JERICO DE 
IVJARTDB INTERNATIONAL
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^‘Es cosa tuya. Movilízate’\ 
~ es el eslogan de la campaña

“Es cosa tuya. Movilfzate”, 
es el eslógan con el que 
Izquierda Unida dar| a 
conocer a los ciudadanos su 

’ compaña informativa y de 
movilización que comenzará el 
próximo lunes al mediodía en 
todas las capitales de 
Comunidades Autónomas.

Jubilados y pensionistas, la 
desertización, la situación de 
las mujeres, pleno empleo, 
reforma electoral, 
Constitución y estado social y 
democrático de derecho, 
propaganda y hechos, son los 
temas de los trípticos que 
Izquierda Unida entregará a 

los ciudadanos a partir de la 
semana próxima.

Con esta acción, IU quiere 
denunciar el actual estado de 
“degradación de la 
democracia”, explicó el 
coordinador de la campaña, 
Félix Martínez de la Cruz, que 
destacó la necesidad de 
“movilizar las conciencias' de 
los ciudadanos”.

Se trata también de 
denunciar el bipartidismo y 
explicar cómo no es cierto el 
argumento del Gobierno de 
que Izquierda Unida y Partido 
Popular actúan como una 
pinza.

El PP asegura que 
en la actual 
situación política e 
“imposible negocia 
nada con el 
Gobierno”

MADRID. (Efe).- El vio 
secretario general del Partic 
Popular (PP), Mariano Rajo 
aseguró ayer que en la acto 
situación política “es imposib 
negociar nada con el Gobie 
no”, en alusión a que Itís aya 
tamientos puedan obtener ui 
mayor autonomía y una repr, 
sentación en el Senado.

Para este dirigente del P 
que dijo que si su partido est 
viera en el Gobierno sí entr 
garía los documentos d 
•GESID, “da la sensación qi 
este Ejecutivo es prisionero! 
miembros que pertenecieron 
mismo” y es necesario que 
Gobierno entienda que en« 
Estado de Derecho todos k 
ciudadanos están sometidos; 
la ley.

Rajoy, la alcaldesa de Valei 
cia, Rita Barberá, y la respe: 
sable de política municipal 
<:oncejala del Ayuntamiento! 
Madrid, Mercedes de la Me 
ced, explicaron en rueda d 
prensa la posición que defe! 
derá el PP en la próxima reí 
nión de la Federación Esp 
ñola de Municipios y Pro\ii 
cias (FEMP).

■ Rajoy destacó que es la pr 
mera vez que un partido dife 
rente al PSOE llega a la ¡^ 
sidencia de esa organizaciá 
después, de vencer en las pasí 
das elecciones municipales de 
pasado 28 de mayo.

El vicesecretario general de 
principal partido de la opo5' 
ción manifestó que ahora s 
formación tiene el 44,2 p* 
ciento de los votos en ■ 
FEMP, el PSOE el 35,67 y 
independientes un 4,32 P^ 
ciento, lo que le da al PP *’ 
presidencia, que ocupará üí' 
berá, y la vicepresident!’ 
segunda, para la que será ^^ 
gido el presidente de la ®P^ 
tación de Guadalajara, ‘‘ 
popular Francisco Tomey-

El actual presidente de 
FEMP, el alcalde de La Coj- 
ña, Francisco Vázquez, . 
PSOE, cuya labor fue cal J 
cada por los dirigentes del 
como “eficaz” y “positiva^>r 
manecerá en la dirección 
el puesto de vicepresidentes

di^Rajoy explicó que la 
del PP al frente de la F 
estará marcada “por una 
tud de consenso, di alog , 
colaboración” y por la de 
de los intereses de las co 
raciones locales. ,

El dirigente del PP se ^11 
de que el rechazo ^^ 
supuestos Generales de Í 
do ha dado paso “a un pe . 
de interinidad con pro ^^, 
serios de tesorería para a 
poraciones locales”. .^

Tambien criticó M^ie 
siones que se tornan de ¡^ 
Gobierno vayan dirigí ^j^|^j. 
sólo a resolver los P’’^jg<i^ 
del PSOE o de algunos u 
dirigentes y puso 
pío el retraso en decidir .^ 
pe González será finalm 
candidato socialista.
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''Tuvieron ai juez del ‘caso Nécora’ en el punto de mira, sesún un diario nacional1^ ^^—. -
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¡Los ‘narcoterroristas’
planearon matar a Garzón

i MADRID. (Fax-Press).- 
, “Agentes del narcoterrorismo 
'^internacional intentaron aten- 

‘^Q^^^^ ®^ magistrado de la 
?í\udiencia Nacional, Baltasar 

j.- '(Los narcotraficantes interna
cionales tuvieron durante 
P varios meses en su punto de 

j pp|nira al juez instructor del “ca- 
, so Nécora”. Tenían previsto 

^^ acción el pasado 
' ^mes de agosto en Pontevedra, 

"mediante la detonación de un 
j.^^^otente artefacto.
ron' ^^gü’^ publicó ayer el perió- 
^g^co nacional “Diario 16”, los 
m i^^^^^LCS del atentado frustrá
is lft^° negaron a disponer de una 
j(jj^gente cantidad de material 

’e^losivo cuya colocación se 
, 1 a efectuar cerca de la fron- 
^pp^tera luso-pontevedresa.

^j^í^ietivojaole^

1^ iLa eliminación del juez Gar- 
lefeer?’ .‘l^*®” ^c convirtió en un 
i recpi^^*''? bastante molesto para 
Esnaí^ ^^^^^^^ ^^ i^ droga durante 
row Z^^yectoria profesional, 

debía desarrollarse durante la 
a DiK ^^^^^® ^^^ ^i magistrado 
M^^^ previsto disfrutar en el 

acií¡

municipio pontevedrés de 
Tomiño, en el transcurso de 
su breve descanso vacacional.

El juez instructor del “caso 
Nécora” fue advertido con 
antelación de la trama que se 
estaba preparando para atentar 
contra su persona. De esta for
ma pudo cambiar sus planes 
de viaje.

Inmediatamente los agentés 
de la Policía Judicial, bajo las 
órdenes del magistrado, inicia
ron sus pesquisas. Una vez en 
la provincia de Pontevedra, 
emprendieron su labor utili
zando todos los medios a su 
alcance.

Uno de los implicados en 
estas indagaciones fue deteni
do en Vigo hace una semana. 
Gracias a las averiguaciones 
realizadas sobre él, fue posible 
imputarle cargos del tráfico de 
drogas que operan en Galicia.

El pasado 24 de octubre, 
efectivos de la Guardia Civil 
irrumpían en el interior de una 
asesoría situada en el barrio 
vigués de Coia con una orden 
contra el propietario, José 
Piñeiro González, quien utili
zaba su asesoría como tapa
dera para el tráfico de drogas. Agentes del narcoterrorismo internacional quisieron atentar contra Garzón.
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Una vecina de 
Lérida se quema a 
lo bonzo tras una 
discusión con su 
marido

LERIDA. (Efe).- Una veci
na de Lérida de treinta y dos 
año de edad años permanece 
ingresada en grave estado en 
la Unidad de Quemados del 
Valle Hebrón de Barcelona 
después que el pasado miér
coles se quemara a lo bonzo 
tras discutir con su marido en 
el domicilio conyugal, según 
informaron ayer fuentes de la 
familia.

Los hechos sucedieron cuan
do Emilia J.A., entabló una 
fuerte discusión con su esposo 
y acto seguido se roció el cuer
po con aguarrás y se prendió 
fuego.

El marido apagó con mantas 
el Cuerpo incendiado de su 
esposa y avisó a una ambu
lancia que la trasladó al hos
pital Arnau de Vilanova de 
Lérida desde donde fue eva
cuada al hospital de Valle de 
Hebrón de la Ciudad Condal.

Se desconocen las causas 
que provocaron la discusión 
familiar que acabó con un 
desenlace tan dramático.

Aunque su esposo logró 
apagar las llamas, Emilia J.A. 
se encuentra en grave estado 
en el hospital tras haber sufri
do importantes quemaduras.

ESTOS DOS AVIONES SON EXACTAMENTE IGUALES.
SI SON EXACTAMENTE IGUALES, ¿POR QUÉ PAGAR MÁS POR UNO QUE POR OTRO?.
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Con el fin de que pueda decidir si vuelve .a encabezar las listas electorales

Rubalcaba pide mas tiempo
para que González reflexione

MADRID. (Efe).- El minis
tro de la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, consideró 
ayer “razonable que haya com
pañeros que pidan rapidez a 
Felipe González” en su deci
sión sobre si será o no cabeza 
de lista del PSOE en las elec
ciones, aunque añadió que él 
cree que hay tiempo y que se 
debe dejar reflexionar al pre
sidente.

Rubalcaba, que hizo estas 
declaraciones en la rueda de 
prensa posterior al Consejo de 
Ministros, razonó su afirma
ción de que hay tiempo sufi
ciente antes de los comicios, 
ya que dijo que si González 
decide finalmente presentarse, 
“miel sobre hojuelas”, y si no 
es así, quien le sustituya “no 
va a ser un desconocido, por 
lo que el tiempo preciso para 
prepararle para asumir una 
responsabilidad como esa, ya 
no lo necesitamos”.

Insistió en que él personal
mente es uno de los que con
sidera que sería bueno que 
Felipe González volviese a 
encabezar el cartel electoral 
del Partido Socialista, si bien 
añadió que en caso de que no 
sea así: “yo lo comprenderé 
perfectamente”.

Ei ministro de Presidencia, Alfredo Pérez Rubalcaba, en rueda de prensa.

Conflicto con Garzón

Durante su encuentro con
los periodistas tras la reunión 
del Gabinete, Alfredo Pérez 
Rubalcaba se refirió también 
al conflcito jurisdiccional que 
mantiene el Ministerio de 
Defensa con el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar

Garzón en relación a la entre
ga de unos documentos del 
Cesid sobre la guerra sucia 
contra ETA, y dijo que el 
Gobierno entiende que esa dis
crepancia jurisdiccional no la 
puede resolver el juez Garzón 
“ya que es parte en el con
flicto”.

El ministro de Defensa, 
Gustavo Suárez Pertierra, pre
sentó ayer ante el Tribunal 
Supremo un escrito para for
malizar el correspondiente 
conflicto jurisdiccional y que 
sea el Tribunal de Conflictos

de Jurisdicción el que resuelva.
Rubalcaba evitó referirse al 

auto del juez Garzón en el que 
acusa al Gobierno de un posi
ble fraude de Ley y se limitó 
a decir que “en nuestro Estado 
de Derecho las discrepancias 
entre dos administraciones las 
resuelve un tribunal superior”.

Puestos de confianza

Pérez Rubalcaba respondió 
a una pregunta sobre la con
sideración de puestos de con
fianza y libre designación, tras

la públicación en el diario' El 
Mundo de una información, 
según la cual, existen en la 
Moncloa 333 asesores y cargos 
de confianza.

El ministro señaló que ha 
existido una “pequeña confu
sión” en la publicación de esa 
noticia y distinguió entre pues
tos de confianza y verdaderos 
asesores, cuyo número real en 
Moncloa es, dijo, una quinta 
parte de lo públicado, mientras 
que el resto son secretarias, 
subalternos y técnicos informá
ticos, entre otros.

SS AVISO DE 
IBERDROLA

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIA 
PARA ADJUDICAR CONTRATO

Para conocimiento de los interesados, se hace 
constar que en el B.O. de la Provincia de Albacete, 
de fecha 25 de octubre de 1995, se ha publicado 
anuncio oficial convocando Concurso para adjudicar 
la Prestación de Servicios de Limpieza, Recogida, 
Traslado y Depósito de Residuos del margen y ribera 
del río Júcar a su paso por el Término Municipal 
de Albacete y de la Ruta Ecológica “Cañada de 
Pozo-Rubio”.

5 de Noviembre 1995
Tarazona de La Mancha
de 06,00 a 09,00 horas

Villanueva, Plaza Ayuntamiento, Tomás Luceño, Pasca
sio Quiles, Quebradas Bajas, Quebradas Altas, San 
Antón, Santa Ana, Sáiz, San Francisco, Barrio Nuevo, 
San Roque, Virgen del Pilar, Huertas, Rambla Baja, Cári
tas, Plaza San Juan 23, Andrés Soriano, Plaza José 
Isber, Santo Domingo de Guzmán, Rubielos.

El plazo de presentación de proposiciones concluye 
el día 20 de noviembre de 1995, pudiendo obtenerse 
información, personalmente o por teléfono (59-61-35), 
en el Negociado de Contratación del Ayuntamiento 
(3^ Planta de la Casa Consistorial).

Albacete, 27 de octubre de 1995
EL ALCALDE

Durán Lleida 
afirma que el 
discurso del PP"! 
ofensivo para todi 
los catalanes”

BADALONA. (Efe).- 
■ presidente del comité 

gobierno de UDC, Josep .A: 
ni Duran i Lleida, dijoj 
en Badalona que “el diM 
del Partido Popular es ofea 
no sólo para los nacional 
catalanes, sino para todw 
catalanes”. )

Durán Lleida, que visiii 
redacción del diario El P 
en Badalona, afirmó que¿ 
“no le interesa gobernar 
Cataluña sino que es uno 
más en su aspiración p 
gobernar España”.

“Si en Cataluña hoy en 
existe algún peligro es ei 
nacionalismo español ; 
representa el PP”, agregó 
líder democristiano.

El presidente de Unióc 
bién criticó al candidatos® 
lista, Joaquim Nadal, deli 
aseguró que “sólo es elt 
didato nominal del pan 
socialista pero sigue las di 
trices que le marcan Na 
Serra y Josep María Sí

Durán Lleida, que culpó 
PSC de “entorpecer el prot 
de desarrollo del Estatuto 
Autonomía”, explicó que 
adelanto electoral en Cata: 
se debe “a la voluntad de( 
de liberar a CataluñaJ< 
suerte política española”t

Los avuntamientü 
andaluces tendrán 
que aumentar las 
restricciones 
de agua

SEVILLA. (Efe).-y” 
federación Hidrográfica' 
Guadalquivir (CHG) ha 
dido exigir a los Ayun^^ 
tos a los que suministra . 
que reduzcan su consuin 
10% por lo que tendrán* 
aumentar las restricciones* 
ya sufren más de tres rn> 
de andaluces. El preside 
la CHG, Antonio Ah^ 
explicado a los periodis 
estos ayuntamientos 
presentar antes del 
noviembre las tnernd 
adoptarán para reducir 
sumo en un 30 por ci^’’ ó 
púés de la reducción . 
por ciento aconsejada 
’^Tplan presentado J 

ayuntamientos no co 
la CHG o las corp¿ 
no informan de sus p . 
a tiempo, la confed ^ 
reducirá el volumen ^ 
que desembalsa P^ , 
municipios, que agr^P . jjj, 
de tres millones de , 
con distintos horarios 
tricciones.

Según Alvarez, lo ^ 
de la CHG disponen 
hectómetros cúbico, 
que sólo 131,7 son 
que el resto debe 
vado, por lo que de s^, 
consumo actual, 
para cuatro o cinc^ 
no se producen P 
nes.
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Un real decreto aprobado por el 
Gobierno establece que las familias 
de tres hijos gozarán los beneficios 
fiscales, administrativos y sociales 
de las familias numerosas > 1 La

 Tr
ib

un
a

'Elproyecto responde a una propuesta de Asuntos Sociales

Ampliada la familia
ionai

fe)- 
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visi
El
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ión ¡
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Un real decreto aprobado por el,Consejo de Ministros 
establece que las familias de tres hijos gozarán los bene-

ñoi fictos físcaleSf administrativos y sociales de las familias 
numerosas. Estas podrán obtener una reducción del 50% 

f del pago del derecho de tasas y descuentos por ese mismo
Inióiit 
HOM 
, dell 
s elP

porcentaje en los libros que editen las instituciones cien- 
tífícas y culturales del Estado. Tendrán preferencia en 
la concesión de préstamos por parte de entidades oficiales 
de crédito para acceso a vivienda^ promoción profesional 
y promoción en materia de industria agraria o pesquera.

.MADRID. (Agencias).- 
pros incentivos son la prefe
rencia en prestaciones sociales 
y la posibilidad de acogerse a

las q 

ía Sa
culpa 

1 prd 
íatuto

Catd 
d ded 
ia de

^s beneficios que reconozcan 
jlas comunidades autónomas en 
su ámbito territorial.

El proyecto responde a una 
propuesta del Ministerio de 
(Asuntos sociales, como parte 
de las medidas adoptada en el 
parco de la celebración del 
pño Internacional de la Fami
lia en 1994.

El Consejo de Ministros dio 
luz verde a un real decreto
mediante el cual se amplia el 
oncepto de familia numerosa, 

ampliando el mismo a las fami- 
IrÓl»!^ tengan tres o más 

ijos. El proyecto responde a 
•^a propuesta del Ministerio 

e Asuntos Sociales, como par
te de las medidas adoptadas 
en el marco de la celebración 
°ei ^0 Internacional de la 
ramilla durante 1994.

El real decreto establece la 
consideración de familia nume-

las

LaO

fica' ------ ---- - ------
n^^A^ J-^ compuestas por tres 

en . -------------------
^^'‘^^ primera categoría.

o mas hijos, clasificándose ésta

sumf 
drán

"«más, se dete^inTÍTe Vas 
^mumdades Autónomas pro- 

pederán a reconocer la con-
millfl ^n de familia

idenK 
vareí 
listasí 

debí

cc\mr\ — ^umerosaj asi 
dient ^^^’^P^clir el correspon- 
dque reúnan 

requisito.
racias a esta inciativa estas

idas

0 ^

Francisco Luzón, presidente de Argentaría que será privatizada en un 25%.

familias podrán obtener bene
ficios en materia de educación 
mediante exención o reducción 
de tasas académicas y ayuda 
para la adquisición de libros. 
Las familias numerosas de pri
mera categoría gozarán tam
bién de una reducción del 50 
por ciento del pago de dere
chos y tasas, así como un des
cuento también del 50% en los 
libros que editen instituciones 
científicas y culturales del Esta
do.

Asimismo tendrán descuen
tos de hasta el 20 por ciento 
en transportes públicos y ten-

drán preferencia en el otor
gamiento de préstamos oficia
les de crédito. Esta normativa 
prevé la preferencia de los titu
lares de familias numerosas 
para la obtención de préstamos 
sociales para acceso a la vivien
da, promoción profesional y 
promoción en materia indus
trial, agraria o pesquera.

Las familias consideradas de 
primera categoría obtendrán 
también preferencia en las 
prestaciones sociales. Los bare
mos de admisión contemplan 
el número dV familiares que 
convivan con el solicitante.

El Gobierno 
privatizará un

Argentaría
La decisión del consejo 

de ministros sobre la pri-. 
vatización del 25 por ciento 
de Argentaría “le permite 
continuar en la línea inicia
da desde su nacimiento en 
1991 de consolidarse como 
un grupo financiero compe
titivo y de primera magni
tud, según una nota hecha 
pública por Argentaría.

En la nota expresa su 
satisfacción por el acuerdo 
del Consejo de Ministros de 
autorizar la venta de un 25 
por ciento del capital de 
Argentaira mediante una 
oferta pública de acciones 
en los mercados financieros 
nacionales e internaciona
les, cuando las condiciones 
financieras así lo aconsejen.

Argentaría señala que la 
decisión le permitirá conso
lidarse “como un grupo 
financiero competitivo y de 
primera magnitud, tanto en 
dimensión como en renta
bilidad y eficiencia”.

0 INI perdió más de 121.000 
billones de pesetas en 1994

^puOhito^^l’^’ El Insti- 
^^ Industria 

perdió 121.054

orac^

de ^ de pesé¿c millones
ra 1994 ®” el ejercicio de
lan a’ de pérdidas a ”^® V cuenta 
labit^ el Consejo d^M’^^^^ ^^^" P°’' 
sde' Lo^ astros.1 ^^1 reflS°^ económicos del 

Egresos d "47XÍ7 ®”S ®
1 de : pesetac ^'-Uo? millones de

s de

útilí\ 
er 
se/ 
ría
01/ 
cipi'^

P’^setas u„ ' millones de 
^^•112 fueron de

aniones ‘^^ 121.045

Estado, **«>gaci6Í\”‘f“’«‘ ' la 
‘ ^u la deuda

correspondiente a las emisio
nes de obligaciones y créditos 
del INI ascendió a 212.000 
millones de pesetas, que según 
la nota del Consejo se aplicó 
a fondos propios.

Dentro del Balance de Situa
ción se indica que la cartera 
de valores, compuesta por las 
participaciones en empresas 
del grupo y en asociadas, alcan
za los 828.873 millones de 
pesetas y la provisión por 
depreciación de dicha cartera 
es de 214.322 millones. Las 
deudas a largo plazo ascienden 
a 613.523 millones de pesetas.

Ybarra duda que España 
pueda ‘converger’ con la UE

BILBAO. (Efe).- El presi
dente del Banco Bilbao Viz
caya, Emilio Ybarra, manifestó 
ayer que es “poco probable” 
que España esté entre los paí
ses de la Unión Europea 
incluidos en el grupo denomi
nado de “primera velocidad” 
durante el proceso de unión 
monetaria.

Ybarra, que participó en Bil
bao en una jornada organizada 
por la facultad de Comercial 
de la Universidad de Deusto, 
señaló que ía presencia de 
España en ese distinguido gru
po únicamente podría darse si

los socios europeos adoptan 
una actitud flexible para per
mitir la entrada de algún país 
como puede ser el caso de Bél
gica. EI presidente del BBV 
advirtió en ese sentido que 
queda muy poco tiempo para 
que España cumpla los requi
sitos del proceso de conver
gencia y recordó que aún es 
grande-la diferencia de infla
ción entre nuestro país y la 
media de la comunidad euro
pea. Ybarra abundó más sobre 
esta cuestión y señaló que la 
situación política en España 
“no es buena”.

Sin un nuevo plan 
de vivienda su 
precio subirá, según 
Cristina Narbona

MADRID. (Efe).- La secre
taria de estado de Vivienda y 
Medio Ambiente, Cristina Nar
bona, aseguró ayer que si no 
se llega a un consenso para 
la aprobación de un nuevo plan 
de vivienda, éstas subirán de 
precio.

Narbona hizo estas declara
ciones en una rueda de prensa 
celebrada tras su reunión con 
el presidente de de la Aso
ciación de Viviendas Sociales 
(AVS), Xavier Vals, con quien 
estudió el proyecto de nuevo 
Plan de Vivienda y Suelo para 
el período 1996-99.

La secretaria general dijo 
que es importante la existencia 
de un nuevo plan porque con
tribuirá a que suba menos el 
precio de la vivienda, dado que 
el inicio de recuperación eco
nómica conlleva el incremento 
en el precio de las viviendas.

En este sentido, el director 
general de la Vivienda, Borja 
Carreras, presente también en 
la reunión, señaló que el plan 
1992-95 ha permitido que en 
éste último año los precios se 
sitúen dos puntos por debajo 
de la inflación.

Mientras entre 1985 y 1991 
se produjeron incrementos 
medios anuales del 19 por cien
to acumulativos, dijo Carreras, 
el plan actual ha permitido un 
descenso importante de los 
precios de las casas, que ahora 
se encuentran en los mismos 
niveles que al comienzo del 
plan.

Carreras indicó que la exis
tencia de Viviendas de protec
ción Oficial (VPO) incide a la 
baja en los precios del entorno 
y puso como ejemplo que, 
rnientras el precio medio 
nacional de la vivienda esta en 
172.000 pesetas por metro cua
drado, ’ el precio medio de 
zonas con un 25 por ciento 
de VPO, éste se rebaja hasta 
las 140.000 pesetas.

Cristina Narbona, que rei
teró las novedades del proyec
to de Plan, aseguró que si el 
dia 23, en la conferencia sec
torial con las comunidades 
autónomas, hay acuerdo sobre 
el Plan, en las siguientes sema
nas se cerrará el reparto de 
las 500.000 actuaciones entre 
las distintas comunidades.

Xayier Vals pidió la concrec- 
ción de un nuevo plan que con
temple que haya concesiones 
de derecho de superficie o de 
usufructo para la construcción 
de viviendas, lo mismo que los 
ayuntamientos ceden terreno 
para aparcamientos que revier
ten a su propietario a lo largo 
del tiempo.

Vals solicitó además que la 
capacidad que tienen las admi
nistraciones locales para regu
lar el suelo se extienda también 
a los de comunidades autóno
mas, ministerios y empresas 
públicas.

M.C.D.2022
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MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS
TRANQUILIDAD

La sesión de ayer transcurrió con movimientos cortos en un aire de 
cierta tranquilidad. Los volúmenes fueron al igual que los últimos días muy 
bajos. La cautela predominó durante toda la sesión, mezclándose ligeras 
subidas con ligeras bajadas a lo largo de todo el día. El mejor 
comportamiento los tuvieron las eléctricas destacando a Iberdrola y a 
Fenosa. En bancos el BBV y el Popular fueron los que mejor acabaron la 
sesión.

La Deuda Pública, acabó el día con ligeros recortes tras una sesión que 
estuvo desde primeras horas de |a mañana con subidas. Así el futuro del 
bono acabó en 88,43 perdiendo 0,10 puntos con respecto al cambio anterior, 
tras haber alcanzado un máximo de 88.90. Este cierre vuelve a elevar las 
rentabilidades al 10,80% aproximadamente.

La Peseta logró continuar su recuperación frente al Marco Alemán, sin 
embargo el Dólar acabó la sesión perdiendo algunas posiciones frente a 
todas las monedas.

Para la semana que viene, esperamos que mientras no se perfore a la 
baja el soporte del Ibex 35 del 3.250, podamos asistir a nuevas subidas. Si 
se perforase habría que tener mucha precaución.

BETA ALBACETE

3/11/95 I
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Valor

Valor Último Dif. Dif. % Valor . Último Dif
BO.Y BEBIDAS 3.250 +250 +8,33 AGROMAN DER. 186 -78
AGF U.FENIX 920 +40 +4.55 ASLAND 1.520 -255
FOSFORERA 578 + 18 +3,21 IND.BESOS 1.200 -185
FCC 8.940 +270 +3,11 HUARTE 735 -68
B.VITORIA 1.215 +35 +2,97 SNIACE OR. 184 -8
VISCOFAN 1.600 +40 +2.56 INM.ZÁBALBUR 1.605 -55
FINANZAUTO 655 + 15 +2,34 DIMETAL 301 -10
OCP CONST. 3.270 +70 +2,19 DRAGADOS 1.600 -45
FIN.MINERA 1.180 +25 +2,16 COR.MAPFRE 6.100 -160
CEPSA 3.355 +60 +1,82 DRAGADOS P 1.720 -45

MAYORES VOLUMENES J OPERADORES MAS ACTIVOS
N» Títulos N" Títulos

TELEFONICA 1.768.883
IBERDROLA 1.598.120
ARGENTARIA 631.293
UN. FENOSA 595.283
TUBACEX 427.070
REPSOL 404.779
BA-SANTANDER 215.122
ENDESA 210.369
HISP.SUIZA.D ■* 210J360
BANESTO 201.955

MERCADO CONTINUO
Máx.Anterior Último Dif. Mín. VolumenValor

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.800 3.825 +25 • 3.830 3.510 2.553
1.000 B.BEBIDAS 3.000 3.250 +250 3.250 3.250 25
1.000 CAMPOFRIO 4.200 4.150 -50 4.250 4.150 769
100 EBRO AGR. 1.260 1.250 -10 1.250 1.200 7.965
500 EL AGUILA 879 879 a 879 862 780

1.000 KOIPE 7.400 7.400 a 7.400 7.400 270
500 PULEVAINDUS 442 437 -5 440 437 3.500
500 TABACALERA 4.200 4.200 a 4.240 4.160 28.439
100 VISCOFAN 1.560 1.600 +40 1.650 1.565 95.920

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.335 4.260 -75 4.350 4.200 631.293
500 B.ALICANTE 3.945 3.940 -5 3.945 3.940 3.300
500 B.ANDALUCIA 16.000 16.100 +100 16.100 16.030 564

1.000 B.ATLANTICO 3.050 3.060 + 10 3.060 3.050 164
600 B.BILBAO-VIZ 3.740 3.750 + 10 3.750 3.725 138.855

5.000 B.CASTILLA 54.160 54.160 a 54.160 54.160 13
500 B.CENT.HISP. 2.550 2.530 -20 2.550 2.520 146.482
100 B.COMMERZBAN 28.100 28.100 a 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 3.050 3.050 a 3.050 3.050 15
500 B.EXTERIOR 2.840 2.830 -10 2.840 2.830 41.646
500 B.FOMENTO - 1.030 26 Jn - - -
500 B.GALICIA 10.950 10.950 a 10.950 10.950 25
500 B.GUIPUZCOANO 4.000 3.900 -100 3.900 3.890 261
500 B.HERRERO 7.000 7.000 a 7.000 7.000 36

1.000 B.PASTOR 5.950 5.980 +30 6.000 5.900 4.741
500 B.POPULAR 19.330 19.350 +20 19.350 19.260 27.013
750 B.SANTANDER 5.330 5.330 a 5.350 5.270 215.122

1.000 B.SIMEON 2.500 2.500 a 2.500 2.500 80
500 B.VALENCIA 1.635 1.630 -5 1.635 1.610 1.796
500 B.VASCONIA 4.950 4.875 -75 4.900 4.875 250
500 B.VITORIA 1.180 1.215 +35 1.215 1.200 342
500 B.ZARAGOZANO 1.975 1.975 a 1.990 1.925 12.337
400 BANESTO 827 825 -2 827 820 201.955

1.500 BANKINTER 10.660 10.650 -10 10.680 10.610 8.826
500 C.MAPFRE 6.260 6.100 -160 6.250 6.100 22.270
100 AGF U.FENIX ' 880 920 +40 925 852 11.260

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.360 3.340 -20 3.350 3.300 9.500
1.250 CANTABRICO 3.700 3.730 + 30 3.740 3.700 '38.928 '
800 E.VIESGO 2.425 2.425 a 2.425 2.425 378

1.000 ENDESA 6.050 5.980 -70 6.050 5.970 210.369
1.000 ENHER B 2.460 2.455 -5 2.460 2.455 40.680
600 FECSA 739 740 + 1 745 735 79.176

1.000 GAS NATURAL 16.770 16.950 + 180 16.990 16.810 17.665
500 IBERDROLA 930 938 +8 941 ' 934 1.598.120
500 ÉL.R.ZARAGOZA 2.570 2.580 + 10 2.580 2.570 6.625

3.000 SAL.NANSA 5.900 5.900 a 5.800 5.800 24
500 SEVILLANA 807 802 -5 809 802 111.340
500 U.E.FENOSA 586 591 +5 593 585 595.283 .

INMOBILIARIAS

500 BAMIC.YT 294 290 -4 293 289 80.142
500 FILO 550 540 -10 550 539 55.141
500 INM.METROVAC 3.785 3.790 . +5 3.810 3.700 13.788

1.000 PRIMA INM. 525 524 -1 525 521 6.202
100 SOTOGRANDE 242 243 + 1 247 242 77.098
500 URB.TRANSP 140 140 a 140 137 13.614
500 URBIS 603 600 -3 610 595 4.950 ' ■
500 VALLEHERMOSO 1.990 1.990 a 2.020 1.960 • 43.446

1.000 INM.ZABALBUR 1.660 1.605 -55 1.650 1.525 6.063

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.165 1.155 -10 1.170 1.145 184.226
1.000 AUMAR 1.415 1.430 +15 1.450 1.415 58.532
1.000 EUROPISTAS 899 900 +1 904 890 30.724
500 EST.SUBTERRA 2.195 2.195 a 2.195 2.160 3.596
500 RADIOTRONICA 975 970 -5 975 970 1.655
500 TELEFONICA 1.555 1.540 -15 1.555 1.540 1.768.883

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

Díl-I 

id 
13)1 

•8í|

B.S.N. (Mad) 1.689.782
F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.523.546
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.230.571
CENTRAL HISPANO (Mad) 1.467.553 r
IBERSECURITIES (Mad) 610.252 2.^ 3
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.112.544 2'< 3
BBV INTERACTIVOS (Mad) 983.093 IM
BZW S.V.B. (Mad). 807.057 1.6;i 3.
J.P. MORGAN (Mad) 418.399 1.13
SOCIETE GENERAL (Mad) 546.411 S5E

3.

Contratación en pesetas L

CO

Nom. Valor Anterior ' Último Dif. Máx. Mín. V6ír

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 373 . 365 -8 378 365 32Í
500 ASLAND 1.775 1.520 -255 1.775 1.515
500 C.PORTLAND 5.290 5.290 5.350 5.270
500 CRISTALERIA 7.530 7.560 +30 7.600 7.510 s.ia

1.000 CUBIERT.MZOV 7.100 7.010 -90 7.150 7.010
1.000 DRAGADOS 1.645 1.600 -45 1.645 1.600 96.31
500 FIN.MINERA 1.155 1.180 +25 1.200 1.180
500 FCC 8.670 8.940 -1-270 8.950 8.730 15*
500 GINES NAVARRO 1.360 1.370 + 10 1.390 1.350 72.^

1.000 HISALBA 1.240 1.220 -20 1.240 1.220 sea
500 HUARTE 803 735 -68 829 726
100 CONST.LAIN 150 150 152 150 47.a
25 LAFARGE 8.100 8.000 -100 8.010 8.000

1.000 OCP CONST. 3.200 3.270 +70 3.270 3.200 lío
500 OBRASCON 1.270 1.270 a 1.275 1.270 a*

1.000 UNILANDCEM. 5.600 5.600 a 5.600 5.600 4

500 URALITA 1.260 1.255 -5 ' 1.285 1.230 1151

500 PORTLAND V. 8.290 8.190 -90 8.210 8.030
200 VALEN.C.POR. 1.510 1.505 -5 1.505 1.505
500 VIDRALA 4.750 4.790 +40 4.790 4.750

10.3

METAL / MECANICA t

1.000 ACERINOX 12.670 12.600 -70 12.750 12.500 -M
500 AMPER 1.645 1.620 -25 1.650 1.610 sí
500 AST.ZfNC 1.090 1.070 -20 1.090 1.065

1.000 AZKOYEN 7.590 7.590 a 7.590 7.590
500 AUX.FERROCAR 4.500 4.520 +20 4.550 4.400

1.000 CITROEN HISP 5.660 5.700 +40 5.750 5.650
1.000 DIMETAL 311 301 -10 310 301
500 ESP.ZINC 650 635 -15 650 635

1.000 NICO.CORREA 565 561 -4 561 561
500 N.MONTAÑA 187 187 187 183
100 TUBACEX 131 130 -1 133 130
500 TUDOR 900 900 900 900
100 VOLKSWAGEN 35.000 35.000 a 0 0

1.000 ZARDOYA 11.920 11.910 -10 11.930 11.900

OTROS SERVICIOS

500 GR. ANAYA ■ 2.895 2.895 a 0 0
100 CONTINENTE 3.000 3.020 +20 3.050 3.000
100 CORTEFIEL 3.650 3.690 +40 3.695 3.580 22^ 1
350 FINANZAUTO_______________ 640 655 + 15 ■ 655 608 .
250 MAPFRE VIDA
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500 PROSEGUR

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 400 392 -8 395 383
1.000 COR.ALBA 6.800 6.750 -50 6.850 6.700 _
500 COR.BANESTO 1.350 1.320 -30 1.380 1.320____

.250 GE.INVERSION 430 423 -7 427 406 ____
500 D.FELGUERA 477 475 -2 475 465____
500 IND.BESOS 1.385 1.200 -185 1.250 1.200__

PETROLEO / QUIMICAS

500 E.ARAGONESAS 614 609 -5 621 605 ___ ,
500 AG.S.ANTONIO 969 970 +1 985 970 ___

1.625 BP OIL ESP. 4.390 4.390 4.390 4.390 ___
1.000 CARBUROS 5.250 5.280 +30 5.280 5.240___
500 CEPSA 3.295 3.355 +60 3.390 3.325____

1.000 EÑCE 2.260 2.225 -35 2.290 2.200
. 100 ERCROS 122 121 -1 124 119_____
500 EPPIC 88 88 a 90 88

1.000 GR. FOSFORERA 560 578 + 18 578 546 ___
500 PAPELERA ESP 107 105 -2 110 105_^
500 REPSOL 3.625 3.625 a 3.650
500 SARRIO 477 476 -1 483 467__ ^
500 SNIACE OR. 192 184 -8 192 181____ -
500 TAFISA 1.440 1.430 -10 1.430 1-43 2_--
500 UNIPAPEL 2.890 2.890 a 2.890 2.700_____

S
í

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE

♦ ♦ conPBffmt EA»» ♦ ♦ mM DE ;■< c:; en m bejl |m a#
11 FUTURO SOBRE ISEX« Y SOBRE BORO NOOH HOK RtOIONAES E INTERRmES
0 OPCIONES
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DIVISAS

Fuente; Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86,270 86.160 -0,110 3/11/95 18:08
PTA/DOLAR US. 122.600 121.940 -0,660 3/11/95 18:08
PTA/ECU 158.455 157.888 -0,567 3/11/95 18:08
PTA/F.BELGA(100) 419.724 418.920 -0,804 3/11/95 18:08
PTA/E.PORTUGUES (100) 82.089 82.088 -0,001 3/11/95 18:08
PTA/FRANCO FRANCES 26,020 24.927 -0,093 3/11/95 18:08
PTA/FRANCO SUIZO 107,250 107,296 +0,046 3/11/95 18:08
PTA/FLORIN HOLANDES 77,085 76.934 -0,151 3/11/95 18:08
PTA/CORONA SUECA 18,433 18.336 -0,098 3/11/95 18:08
PTA/LIBRA ESTERLINA 193,690 192,550 -1,140 3/11/95 18:08
PTA/ YEN JAPONES 1,180 ' 1,173 -0,006 3/11/95 18:08

■ PAGO DE DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaria A cta 95 125,00 93,75 23-oct-95
Dragados y Construcciones A cta, 95 45,00 33,75 23-oct-95
Dragados y Constr.-Prefe. A cta, 95 45,00 33,75 23-oct-95
Banco de Valencia A cta, 95 45,00 33,75 28-oct-95
Banco Santander A cta, 95 63.00 74,25 31 -oct-95
indo Internacional A cta, 95 100,00 75,00 2-nov-95
FAES A cta, 95 65.00 48,75 6-nov-95

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.i.A.M.M.
AB Dinerplus 179,379,44 .t-86,10- +6,39 18.608,73
AC Dinero 166,396,87 -4-33,54 +6,71 - 3.916,42
BBV Dinero 236,664,06 •4-49,68 +7,00 293.229,71
Beta Dinero 181.730,06 -«-90,88 +6,84 18.989,65
BEXDiner 157.314,25 .4-33,47 +6,49 79.631,16
Broker Dinero 190.339,15 -4-41,95 +6,92 8.077.31
BSN Dinero 222.005,34 + 178,81 +7,38 119.785,41
C.A.I. Dinero 114.054,78 +24,34 +6,72 11.272,39
C.Murcia Dinero 132.149,25 +27.07 +6,19 5.271,13
Calvadiner 195.805.00 +41,56 +6,29 124.381,40
Citimoney 166.299.86 +73,97 +6,30 69.100,46
DB Diner 147.370.92 +64,78 +6,58 119.046,79
Diner Coop 143.404,53 +32,59 +6,38 24.350,56
Diner BM 179.610,52 +76,83 +6,67 15.954,43
Dineratlántico 187,840,19 +79,90 +8,31 36.240,08
Dinerkoa 139.896,11 +31,42 +6,34 19.137,81
Eurovalor III 197.356,82 +43,72 +6,85 339.091,09
Fondinero C. Mancha 117.703,36 +22,50 +5,93 873,20
FondMadrid 197.732,73 +43.14 +6,33 287.167,21
Fonpostal M. 226.900,55 +46,46 +6,38 338.824,30
Iberdinero 199.385,75 +41,17 +6,39 162.624,66
JP. Morgan 230,120.64 +52,83 +6,43 21.312,91
Privanza Dinero 801.230.99 +169,27 +6,83 54.989,13
Santander Monetario 119.071.36 +51.87 +6,28 19.804,58
Superfondo Santander 1 201.478,23 +85.67 +6,04 411.687,90
Urquijo Dinero 290.230:44 +127.40 +6,51 39.419,16
Zaradiner 203.995.54 +948.46 +7,38 39.998,11

F.I.M.
AB Bolsa 1.508,72 +3.34 +5,48 6.069,74

AB Renta 1.929,98 +2,70 +8,44 11.695,04
AC Acción 1.050,05 +2,83 ’ +6,96 487,21

AC Divisa 1.184,07 +4,01 +0,72 9.541.72

AC Renta Fija 1.276,99 +2,91 +6,21 5.337,07

Almagro Divisas 93.715.39 +352,67 -2,72 444,36
Almagro Valores 101.753,83 +469,36 +7,67 1.364,73

Argentaria Global 1.100,34 +0,90 +8,84 3.241,94

Argentaria Renta 1.173,58 +0,37 +7,82 15.997,26
B.I. Multifondo 1.600,63 +2,25 +2,32 1.644,32

BBV Ahorro 1.326.01 +1,02 +6,62 100.998,54

BBV Bolsa 1.494,74 +7,72 +0,36 4.315,82

BBV Divisa 1.838,58 -0.64 +2,10 14.068,47

BBV Renta 2.050.24 +0,45 +6,47 264.596,34

Beta Crecimiento 8.270,05 +28,62 -1,50 668,16

Beta Europa 1.003,80 +2.39 +5,84 12.551,38

Beta Renta 1.870,57 +2,23 +8,63 3.208,89

Beta Valor 1.486,71 +1,13 +5,47 500.21

BEX Bolsa 1.806,69 +9,22 +5,59 . 4.024.12

BK Segurvida 114.404,97 -943,98 +4,72 7.636,17

BSN Acciones 1.956,62 * +9,16 16.394,83

BSN Global 1.464.39 +2,94 +8,91 8.056,31

BSN Inversiones 1.039,39 +3,09 +9,78 10.563,06

BSN Renta Fija 1,984,42 +7,84 +10,64 19.629,04

Caja Murcia 1,268,25 +0,33 +5,92 1.251,64

Cecar Bolsa 86,734,97 +194,72 +2,34 768,66

Cecar Divisas 95,104,17 +35,42 -1,14 202,69

DB Global 1,099,02 +0.30 +6,57 2.087,45

Fondo CCM 1,120,20 +0,17 +4,30 407,91

Fondoatlántico 2,136,29 +2,08 +7.61 52.921,25

Rentmadrid 1,832,68 +0.41 +5,94 30.083,07

Urquijo Crecimiento 1,182,27 +4,85 +5,09 3.310,45

■ Urquijo Renta 2,633,83 +1,22 +7,87 33.396,61

FONDTESORO
AC Fondtesoro 164.552,56 +37,25 +6,70 289.746,71

BM Fondtesoro 1.348,68 +5,44 +9,63 5.937.69

Beta Deuda 1.387,56 +Í ,94 +9,25 1.413,54

BSN Deuda Fondt. 1.118,34 +1,09 +8,34 ’ 1.045,62

Iberagentes Dinero 145.525.99 +59.49 +6,40 30.170,80

Santander Fondt. 1.618,47 +2.07 +7,54 13.914,23

Santander Dier. Fondt. 161.222.34 +70.52 +6,19 105.546,40

Madrid Deuda 1.074,71 +3.40 +12,40 12.117,69
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INDICES
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TOKIO

17.550

17.250
M
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Valor

BARCELONA 245,55 245,50 -0,05

BILBAO 415,15 414,46 -0,69

JÍ^ALENCIA 240,05 240,25 +0,20

ALIMENTACION 170,24 170,99 +0.75
BANCOS/FINAN. 316,50 315,45 -1,05
COMUNICACION 249,34 247,34 -2,00
CONSTRUCCION 416,29 409,56 -6,73
ELECTRICAS 355,66 355,30 -0,36
CART/INVERS . 245,39 242,15 . -3,24

_PETR0L/QUIMI 295,31 296,16 +0,85
^METAL-MECANI. 182,90 182,26 -0,64

fO.0698211.^¿os

OTROS INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

EUROTRACKIOO 
MILAN
P7p 500 
^ONES CO-------

5> 
oí 
0

1.413.68
9.426,00 9.336,00
58972 589,41

1.057,32 1.059,75

•♦•3,77
-90^
-0,31 
4-2,43

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.537,00 9,47
2 a 5 Días 1.50 9,48
1 a 7 Días 16,40 9,40
15 Días 21,70 9,39
1 Mes 22,30 9,46
3 Meses 8.90 9,56 „
6 Meses 1.00 9.52
1 Año

LETRAS

T Día 67.70 9.29
2 a 5 Días 0.40 9.25
1 a 7 Días 0.50 9.26
15 Días 9.20 9.26
1 Mes
3 Meses
6 Meses 19.20 9.35
1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 152,20 9.30
2 a 5 Días 0,40 9.25
1 a 7 Días 2,40 9,27
15 Días - -

1 Mes
3 Meses
6 Meses
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL
OnTr-------- yalor__
“—j-LLSOlX Dchoa 95(00) 
^~MlPei'echos 95(Oci 

»S2.8isten^ Dehos Q6

Propor. Pr. Emisión
1 por 4

11 por 2
3 por 1

820,00
190,00
126,35

Desembolso 
820,00 
190,00 
126,35

Plazo Suscripción 
07/10 a 07/11/95 
09/10 a 09/10/95 
10/10 a 10/11/95

MERCADO DE FUTUROS

.Valor
Anterior

Futuros sobre Ibex

Último

_ 1
 

»_ I5
i 

I^
 I 

I^
¡ 

1̂
1 b'

 

W
s

Valor

1 1

3.306.50 3.275,00
3 328,00 ' 37295.50

Dif.
-31,50 
-32,50

Máx.
3.321,00 
3.339,00

Mín 
3.272.00 
3.281,00

Volumen 
83.130 
3,232

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
89,53 
89.40 
0.00

Último

89,43
89.50

Dif.
-0,10 
■t.0,10

Máx. 
89,90 
89,50

0 0 o i®
 

¡o
 

fO

M(n 
89.37 
89.50 
0.00

Volumen 
. 48.467

60 
0

PLAN DE PENSIONES INDIVIDUAL
BETA PENSIONES 

desgrávese UN 15% SI LO SUSCRIBE 
ANTES DE FINAL DE AÑO.
GESTION DE PATRIMONIOS

0/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA" TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

C
L t

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA
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►
 Aunque el Kremlin ha evitado el 

traspaso formal del “timón” de la 
nave rusa a Chernomirdin, éste dio 
a entender que sus funciones se 
han multiplicado ahora BMIDI

En la primera aparición desde que ingresó en el hospital

Yeltsin dice que su
vida “ya no peligra”
Un desmejorado presidente 
ruso, Boris Yeltsin, afínnó 
ayer viernes, que ^^a no hay 
peligro” para su vida, en 
la primera aparición por 
televisión desde que ingresó 
en el hospital, hace ocho 
dias, con una dolencia del 
corazón. Pálido y algo hin
chado, Yeltsin habló con 
lentitud y ciertas dificulta
des de articulación para 
afírmar a 
que tuvo

la nación rusa 
que “rendirse”.

MOSCU. (Efe).- Yeltsin 
habló con lentitud y ciertas 
dificultades de articulación 
para afirmar a la nación rusa 
que tuvo que “rendirse” ante 
el agravamiento de su isquemia 
cardiaca, que lo mantendrá 
retirado de la vida pública 
durante más de un mes por 
segunda vez desde el verano.

“Subjetivamente, no me 
siento mal ... tengo que recu
perarme, pero ya no hay peli
gro”, dijo Yeltsin, quien apa
reció durante 40 segundos en 
compañía del primer ministro, 
Víctor Chernomirdin.

Tras una semana en que sólo 
sus familiares pudieron verlo, 
el presidente ruso comenzó a 
recibir visitas el jueves y ayer 
repasó el panorama nacional 
e internacional con Cherno
mirdin, encargado según la ley 
de sustituirlo en caso de “in
capacidad persistente”.

Aunque el Kremlin ha evi
tado el traspaso formal del “ti
món” de la nave rusa de Yelt
sin, seriamente enfermo, a 
Chernomirdin, éste dio a 
entender a la prensa que sus 
funciones se han multiplicado 
con la enfermedad del pre
sidente.

“Pude leer en los ojos del 
presidente que, como jefe del 
Gobierno, debo trabajar más 
hasta su completa recupera
ción”, declaró Chernomirdin, 
quien explicó que “hace falta 
liberar (de trabajo)” a Yeltsin.

Asuntos clave

Prudente, el primer ministro 
matizó que los “asuntos claves” 
los analizará con el jefe del 
Estado en persona. Según los 
comunicados oficiales, Cherno- 
mirdin puso a Yeltsin al 
corriente de la agenda de la 
reunión de jefes de Gobierno 
de la Comunidad de Estados 
Independientes (CEI) que se 
celebró en Moscú, así como

.W

y ^ 
r

Pálido y algo hinchado, Yeltsin habló con lentitud y ciertas dificultades de articulación.

del curso de la tensa campaña 
electoral rusa y de la previ
siones de cambios de “cua
dros” en el Gobierno.

En rueda de prensa, el pri
mer ministro ruso dijo que 
había recomendado a Yeltsin 
durante su anterior recaida, en 
julio pasado, que hiciera una 
buena recuperación, después 
de que se achacara la nueva 
hospitalización a una deficien
te rehabilitación en el verano.

“Creo que la curación (del 
presidente) debe hacerse com
pletamente”, subrayó Cherno- 
mirdin, que se mostró seguro 
de que Yeltsin “pronto estará 
bien” y en condiciones, si lo 
desea, de competir en junio de 
1996 por una reválida en la 
Presidencia, cuestión que es, 
según sus palabras, “cosa téc
nica”. Además de al primer 
ministro, Yeltsin recibió en el 
Hospital Clínico a su jefe de 
asesores, Víctor Iliushin, quien 
en varias ocasiones ha resal
tado la seriedad de la dolencia 
del presidente ruso.

Pese a las afirmaciones opti
mistas de Chernomirdin, las 
persistentes recaídas y sospe
chosas desapariciones de Yelt
sin durante todo el año ali
mentan los temores de su inca
pacidad al frente del Estado, 
y mucho más después de junio 
de 1996.

Uno de sus antiguos aliados, 
Yuri Skokov, que a punto estu-

vo de hacerse con el cargo 
finalmente dado a Chernomir- 
din hace tres años, consideró 
que Yeltsin “se agotó a sí mis
mo” y ahora encabeza un régi
men que “carece de democra
cia, ley, derechos y responsa
bilidad”, según recogió la agen
cia Interfax. “El poder actual 
es más incontrolable que el de 
los comunistas”, denunció Sko- 
kov, quien ahora encabeza jun
to al popular ex general 
Alexandr Lebed el bloque

V Numerosos muertos y heridos al explotar 
una fábrica militar en Argentina

Al menos tres personas murieron y otras 200 
sufrieron heridas de acuerdo con el resultado 
provisional de una cadena de explosiones 
ocurrida ayer en la Fábrica Militar de la ciudad 
argentina de Río Tercero, donde decenas de 
casas fueron dañadas y muchos proyectiles que
daron diseminados por las calles. A más de 
cinco horas de la primera explosión, las auto
ridades argentinas no disponían de información 
sobre la situación de unas 200 personas que 
según cálculos oficiales se encontraban en la 
Fábrica Militar en el momento del desastre, 
por lo que se teme un fuerte aumento en el 
número de víctimas. Los grupos de socorristas 
no habían podido ingresar hasta las 17.00 gmt

a la guarnición debido a que las explosión® 
continuaban. El Ministerio de Defensa in 
que ha quedado descartada la posibilidad 
un atentado y señaló que se trató de un a 
dente producido en la zona de cargas del 
tor en el que se almacenan los morteros. 
explosiones afectaron a una amplia zona 
la ciudad que rodea a la Fábrica Militar y 
hubo personas que recibieron heridas a ni 
de 30 manzanas del establecimiento. El P 
sidente argentino, Carlos Menem, y cnat 
sus ministros viajaron de inmediato a W 
cero, en la provincia de Córdoba, junto a 
del Ejército, Martín Balza, para conocer 
detalles de la tragedia. .

Congreso de Comunidades
Rusas (CCR), considerado 
posible aliado poselectoral del 
favorito Partido Comunista.

Antiguo secretario del Con
sejo de Seguridad, Skokov 
resaltó en rueda de prensa que 
al presidente “lo han abando
nado todos aquellos con quie
nes ascendió al Olimpo polí
tico”, y le acusó de no haber 
sabido cumplir con el cometido 
que le dieron los electores en 
1991.

El tifón ‘Angela’ se 
aleja de Filipinas; 
deja un centenar 
de muertos

El tifón “Angela” se abal 
ayer viernes, con todo su pod 
destructivo sobre Filipinas, 

- antes de comenzar a alejar 
causó la muerte de al men 
84 personas, cientos de herid 
o desaparecidos, obligó a rail 
a abandonar sus hogares y pr 
vocó daños materiales (¡i 
sumarán millones de dólan

La gran tormenta, acorap 
ñada de vientos huracanad; 
dio lugar a corrimientos i 
tierras y de fango que sepi 
taron varias localidades de 
importante isla sureña i 
Luzón, donde se contabilizan 
cuarenta víctimas mortak 
como mínimo, en las provinci 
de Camarines Norte y Alba

Muchas de las víctimas pe 
dieron la vida en las inund 
ciones de lodo que destruyen 
los pueblos de Daraga y 0 
dad Legazpi, en las faldas ó 
volcán Mayón, emplazado e 
la provincia de Albay, a u« 
360 kilómetros al sur de Mai 
la, informó un alto responsab 
de la Defensa Civil, Renal 
Arévalo.

El propio Arévalo infonn 
de que otro grupo de persom 
perdieron la vida en un con 
miento de tierras que se pn 
dujo en la localidad costera j 
Paracale, en la provincia 4 
Camarines Norte.

El presidente filipino, B’’' 
Ramos, ha dado instruccioj^ 
para que más de 350.000 do* 
res en fondos de emergen^ 
sean puestos a disposición 4 
las zonas afectadas por el IB^ 
aunque algunos funcionan- 
temen que no sean suficieai* 
para paliar las necesidades.

Las autoridades evalúan 
daños en más de 46 nuil®* 
de dólares, toda vez que. 
“Angela” inundó arrozal 
arrasó plantaciones de coco, 
ros y bananeros, destm.^ 
casas, puentes y todo tipo 
edificios a través de la '■ 
sureña de Luzón.
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El Albacete parte hoy hacia 
Oviedo con el ánimo de que no 
se noten las bajas; el Carlos 
Tartiere ha sido un campo propicio 
para los manchegos La
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Albacete no conoce la derrota en el Carlos Tartiere. Bjeli^'a, baja en la expedición que parte esta mañana.
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Dos empates y dos victorias en el Carlos Tartiere
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El Albacete Balompié se presentará en el Carlos Tartiere 
de Oviedo con la baza sicológica de no haber conocido 
s derrota en sus cuatro visitas anteriores. Aunque ha. 
abido ocasiones en las que lo ha pasado mal, con la 
ortuna como máxima aliada, al fínal ha salido airoso

de un campo difícil donde el conjunto local suele apretar 
lo suyo. Para esta ocasión, el tándem ofensivo formado 
por el veterano Carlos y el Joven Oli será el encargado 
de romper el maleficio, mientras que los de Floro tratarán 
de haber buena la estadística.

3Spñ ?

Ul Albacete le gusta 
yugar en Oviedo
cia i

Adolfo GIMÉNEZ

El delantero ovetense Carlos 
a comentado en alguna oca- 
ion, con motivo de la visita 

‘ manchego al Car
los Partiere que “el Albacete 

oquipo con más suerte 
^o>s car- 

han podido hin- 
Diente a un Alba que 

alta ^^ salido con la cabeza 
oampo asturiano, aun- 

'Í^ces haya tenido a la 
Fn i ^^^^‘^oa de su parte, 

aquel Am’^P°’‘^^a 91-92, con 
^bacete novedoso en 

^^^ estuvo muchas 
Chet o«o^ccutivas invicto, 
poca. JP^^'^^ohó una de las 

®strate¿a- . ! ^^^ Jugada de 
oórner^m’ %*^.sahda de un 
oniplear^ ^ Benito Floro solía 
^anto en ^°" "lucha asiduidad 
01 Albacpl^ primera etapa con 
Ma^dpí con el Real 
01 Primer ^^^"hado de 0-1 fue 
Taniere “''^ ®" ** barios 

En^bacetL’^P^^a 92-93, el 
de Víctorbatu- 

"^gado narn ^^Parrago, recién 
^^hio en el ?^'htuir a Julián 

^"ipate m arrancó 
P"dal meren '^^‘ ^^^P"ros al 

"^^rongue e incluso un 

penalty desperdiciado por el 
equipo local jugaron a favor 
de un equipo que intentaba 
salir de los últimos puestos de 
la tabla, aunque a final de tem
porada se vio abocado a jugar 
la promoción.

En la 93-94, otro empate 
(1-1) con el que el Albacete 
de Espárrago sacaba partido a 
su gran tenacidad defensiva. El 

^ Los partidos televisados del 
^ sábado estrenan horario

Con la llegada del mes dé noviembre, la Federación de 
Televisiones Autonómicas y la Segunda Cadena de TVE 
estrenan el nuevo horario para los partidos televisados del 
sábado, que comenzarán a partir de las ocho y media de la 
tarde y no a las nueve como venía ocurriendo hasta la fecha.

El adelanto en media hora se corresponde con las protestas 
formuladas por los empresarios de hostelería, que se consideran 
claramente perjudicados por la retransmisión de partidos en 
la noche del sábado, el día de la semana en que se debía 
mover un mayor volumen de negocio en bares y restaurantes.

Con el adelanto de media hora, que los hosteleros consideran 
todavía insuficiente, el Ministerio de Industria y Comercio, 
mediador en el conflicto, adopta una solución salomónica para 
que ni el sector del comercio ni el hostelero se sientan 
agraviados, aunque las protestas y manifestaciones se siguen 
produciendo.

dominio astur originó un gola
zo de Jokanovic desde treinta 
metros que batió a Conejo a 
falta de quince minutos para 
la conclusión, si bien la alegría 
duró poco. Dos minutos des
pués, una mano de Berto fue 
sancionada con penalty que 
transformó Sala.

Y la temporada. pasada, 
todavía está fresco en la

memoria el 1-3. Una gran 
segundo tiempo hizo posible la 
remontada después de un pri
mer tiempo que concluyó favo
rable al Oviedo con gol de Pro- 
sinecki de penalty. Morientes, 
Zalazar de penalty y Santi die
ron un vuelco al partido cuan
do el Alba más necesitaba los 
puntos para tratar de eludir la 
promoción.

A las 2030 horas.

Hoy, un partido 
de Primera y dos 
de Segunda

Hoy se juega un partido 
de Primera y dos de Segun
da. Los encuentros de Pri
mera y Segunda División 
que se jugarán este fin de 
semana son los siguientes:

- Primera División (11a. 
jornada):

* Real Madrid-Real 
Sociedad (Marín López) 
20,30 (Hoy TV2)

* Rayo Vallecano-Racing 
(Dauden Ibáñez) 12,00

* Valencia-Compostela 
(Rodríguez Martel) 17,00

* Barcelona- Salamanca 
(Puentes Leira) 17,00

* Betis-Tenerife (Díaz 
Vega) 17,00

* Óviedo-AIbacete (Gar
cía-Aranda Encinar) 17,00

* Zaragoza-Atlético 
Madrid (Mejuto González) 
17,00

* Mérida-Sporting (Pra
dos García) 17,00

* Valladolid-Sevilla (Bri
to Arceo) 17,00

* Athletic-Celta (Carmo
na Méndez) 17,00

* Deportivo-Espanyol 
(Núñez Manrique) 19,30 
(TV C+)

- Segunda División (10a. 
jornada):

* Barcelona-Leganés 
(Torija Arroyo) 17,30 (Hoy)

* Eibar-Alavés (Medina 
Cantalejo) 18,00 (Hoy)

* Getafe-Villarreal (Pé
rez Lasa) 11,30

* HércuIes-AImería (Her
nanz Angulo) 12,00 TV C-i-

* Badajoz-Extremadura 
(García Domínguez) 17,00

* Mallorca-Logroñés 
(Llonch Andreu) 17,00

* Osasuna-Toledo /Ro
mán González) 17,00

* Ecija-Sestao (Pérez 
Burrul) 17,00

* Lleida-At. Marbella 
(Contador Crespo) 17,00

* Athletic-Real Madrid 
(Vilaseca Arroyo) 18,50

Ó
 b
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El eslovaco Dubosky intenta recuperar crédito tras su gris etapa en el Madrid.

EI joven delantero se lesionó en el entrenamiento de ayer

El goleador Oli es la 
principal duda ovetense

El entrenador del Real 
Oviedo, Ivan Brzic, se encuen
tro ayer con el obstáculo de 
la lesión de Oli, con esguince 
de tobillo, para repetir por pri
mera vez en la presente tem
porada alineación, mañana 
domingo ante el Albacete. De 
momento, ya ha convocado a 
Losada, procedente del filial.

Tras el entrenamiento que 
el equipo celebró ayer tarde, 
el técnico yugoslavo anunció 
sus intenciones para el partido 
ante el Albacete y destacó que 
su intención es, “alinear el mis
mo equipo de Tenerife si se 
recupera Oli. No hay nada que 
esconder, este equipo última
mente juega bastante bien, por 
lo menos marca goles”.

El técnico volvió a destacar 
la importancia de todos los 
encuentros e indicó que al 
jugar en casa ante el Albacete 
su equipo “necesita los tres 
puntos”.

Respecto al juego del equi
po, Brzic se mostró satisfecho, 
aunque se refirió a los pro
blemas que ha tenido la defen
sa en los últimos partidos y 
dijo que “en este sentido 
hemos hablado y se ha traba
jado bastante durante semana 
para eliminar estos errores”.

Para el entrenador del con
junto oviedista sería funda
mental mejorar este aspecto 
del juego, ya que “marcar tan
tos goles y no ganar partidos 
es preocupante”.

Además, Brzic se refirió a 
los problemas que está tenien
do el equipo en los balones 
a balón parado, aunque indicó 
que “no sólo ej Oviedo tiene 
estos problemas*”.

En el aspecto deportivo la 
totalidad de la plantilla par
ticipó con normalidad en el 
entrenamiento que consistió en 
un partido frente al equipo 
juvenil.

Floro: ‘FI equipo está aprendiendo a 
crecerse ante la adversidad de un resultado”

Benito Floro se muestra satisfecho con la 
plantilla por lo que él entiende como un 
cambio de actitud en las dos últimas jornadas.

Si tras la derrota ante el Zaragoza en casa 
manifestó que en varios de sus jugadores 
importantes existía un componente apático 
muy difícil de cambiar por ser consustancial 
al carácter de cada uno, tras los encuentros 
ante el Rayo y Real Madrid, ha observado 
un comportamiento diferente: “Los jugadores 
del Albacete están tratando de rectificar algo 
que hacían mal; con el resultado en contra, 
solían abandonarse, mientras que ya en 
Vallecas pelearon hasta el final, 
independientemente del acierto o desacierto; 
ahora están más concienciados de que tienen 
que apretar mucho y durante la semana previa 
al Real Madrid así se lo hicimos saber y 
creyeron en ello”.

Consideró el empate ante el Real Madrid 
como un premio a la constancia de su equipo.

pese al mazazo que supuso encajar el gol de 
Raúl cuando se llegaba al descanso: “Fue un 
premio, ya que no se desarmaron ante un tanto 
en contra; lo asumieron y fueron capaces de 
remontar al punto de que en los últimos veinte 
minutos hubo una entrega absoluta”.

A propósito de las bajas que van a mermar 
el potencial del Albacete, Floro aseguró que 
“es difícil saber hasta qué punto pueden influir, 
pero si ya hablamos de la necesidad de 
reforzar nuestro equipo en diciembre, pues 
mucho más se notarán las ausencias de cuatro 
o cinco hombres; es meritorio por tanto el 
trabajo que están desarrollando los chavales”.

Con respecto a Juan Antonio Chesa, a quien 
Floro tuvo ocasión de ver en Valdepeñas con 
el Hellín, hizo la siguiente consideración: 
“Creo que ha madurado; es difícil que cambie 
de carácter, pero ha reflexionado y tiene una 
actitud distinta; a partir de ahí podemos hacer 
de él un buen profesional”.

La única novedad que 
podría presentar la convocato
ria del Oviedo para el partido 
ante el Albacete sería la pre
sencia del montenegrino 
Nebojsa Scepanovic, tras regre
sar de su país, aunque el téc
nico señaló que esperará a ver 
como se desarrollan los entre
namientos que restan.

La alineación del Oviedo, a 
expensas de la prueba a la que 

será sometido hoy Oli, será la 
formada por Mora; Armando, 
Jerkan, Rivas, Stojkovski; Ber
to, Suárez, Dubovsky, Manel; 
Carlos y Oli.

El Carlos Tartiere es un 
campo que no se le ha dado 
mal al conjunto manchego. En 
el pasado mes de mayo venció 
1-3, resultado que no han olvi
dado allí, por lo que la visita 
del Albacete preocupa.

Manolo.

Esta mañana, 
prueba definitiva 
para Manolo y 
Alejandro

La plantilla del Albace 
está citada para las nueve 
media de esta mañana ern 
Municipal del Carlos Belmom 
donde los jugadores a los qi 
se trata de recuperar a march 
forzadas para el viaje a Ovieó 
Manolo y Alejandro, sed 
sometidos a una prueba del 
nitiva.

Ambos se ejercitaron ají 
tarde con absolutas reseña 
tal y como lo han venid 
haciendo a lo largo de la se® 
na, por lo que los técnicos» 
eran del todo optimistas co 
respecto a la posibilidad deq» 
se incorporen a la expedida 
que partirá a las 13,00 hon 
de la Base Aérea de Ü 
Llanos.

El vuelo chárter tiene pí 
vista su llegada a las id-' 
horas al Aeropuerto ^^ 
rias-Ranón y los jugado^^ 
quedarán concentrados en 
Hotel Principado de Ovie®

Recordemos que son 
definitivas por lesión Tom® 
Garzón (también con ro'^, 
fibrilar), Brau y Jesús; po^ 
jetas Nenad Bjeliga y dudo 
para formar parte de la m 
de dieciséis, Alejandro 
Manolo.

Peraile, lesionado 
en un tobillo, tras 
sufrir un accidente 
de tráfico

El guardameta José 
nio Peraile, que se e*^^®” ¡ 
en período de 
Albacete Balompié, resu 
esguince de tobillo tras . 
un accidente de trafico ¡jj 
se dirigía a su casa de 
nueva de la Jara (^^^^¡¿ii 
la conclusión del entren 
to del jueves. j

El turismo Peugeot 
Peraile chocó a las 1 jf
de manera frontolater^^ 
una furgoneta en el ki j^ 
241 de la Nacional 
mino municipal de 
antes de llegar a la ¿{ 
de La Zorrilla. A P®S 
susto, los daños person 
de carácter leve.
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a Albacete Balompié juvenil recibe en el campo de la Federación al Lesanés

Tercera: Villarrobledo y 
Hellín juegan en casa

El Hellín intentará no perder comba con la cabeza de la clasificación.

LT

Los partidos, árbitros y 
orarios de los encuentros 

aepordvos que se disputarán 
es e fin de semana, con par- 
*eipación de equipos de núes- 

tes- P^°''^^^*^’ ^Q^ Í^os siguien-

* Fútbol

División/Grupo 
(12a. jornada):

o ^^rbara-Daimiel (Ca
nas Magán) 16,30

‘guez Serrano) 17,00

y ®®**®steros) 16,30
(Lénn A4^^g®'^’^^eialajara 
^Leon Muñoz) 16,30

Imagro-Villacañas (Del 
Lozano) 16,00

(Martí^^^^ Teresiano
^"^as) 16,30

■«esyar- >'’-
‘*nez^Sí’“?”?’'^°’'’^ÍjQs (Mar- 

J^arndo) 16,00
Pn I (Íá^-^*^^ ^utonómica/Gru- 

jornada):
(Cañas r^^^”^^'P^®^to^lano 
Toh^^) 16,45

^^Ma^Ma^'\®” enlomen te 

(Lorrijos u'^^’ L^'^ro Muñoz 
BoÍS?^«’^)'16,00

^^el Rl?;?«¿^nte (De

Criptanense-Madridejos 
(Tolosa Pérez) 16,30

Mota Cuervo-Valdepeñas 
(A. García Martínez) 16,00

Socuéllamos-Miguelturreño 
(González Martínez) 16,30

. Pedroñeras-Pozuelo (Martí
nez López) 16,00

Minglanilla-San José Cuen
ca (Bonal Alcahud) 16,15

-- Segunda Autonónii- 
ca/Grupo I:

Caudete-La Gineta 16,00
• El Bonillo-Ontur 16,00

Alcadozo-Ossa de Montiel 
16,00

Abengibre-Val deganga 
16,00

Socovos-EF Albacete 16,00 
Munera-Barrax 16,00
Hoya Gonzalo-Casas J. 

Núñez 16,00
Peñas-Elche Sierra 16,00
-- Segunda Autonómi- 

ca/Grupo II:
Atl. Tarazona-Atl. Ibañés 

16,00
Atl. Mahora-Casas de Haro 

16,00
Villamalea-Alto Júcar 16,00
-- Juveniles-División de 

Honor:
Albacete Balompié-Leganés 

12,00
-- Juveniles-Liga Nacio- 

nal/Grupo XV (8a. jornada):
G. AIcázar-Albacete SAD 

(Panduro Hidalgo) 16,30 (hoy) 
EF Albacete-Talavera (Cue

vas Núñez) 16,00 (hoy)
-- Juveniles-Liga Provincial: 
Pozohondo-Atl. Tarazona 

16,00 (hoy)

DEPORTES

Almantour Almansa-Mune- 
ra 16,30 (hoy)

AD Barrios Albacete-Vi- 
llarrobledo 16,00 (hoy)

CD Albacete-Hellín Depor
tivo 12,00

EF Albacete B-EF Albacete 
C 10,00

EF Los Molinos Albace- 
te-CD La Roda 12,00

Madrigueras-El Bonillo 
16,00 (hoy)

Caudete-Castillo Almansa 
11,30

Albacete Balompié-Tobarra 
16,00 (hoy)

* Futbol sala:
- División de Plata/Grupo

C (5a. jornada): •
Galdar-Albacete FS (Set- 

gasy-Rodríguez Luis) 22,00 
(hoy)

* Baloncesto:
- Primera División Feme- 

nina/Grupo C (6a. jornada):
U. Politécnica-CB Albacete 

17,30 (hoy)
- Segunda División Mascu- 

lina/Zona Centro-Grupo C (7a. 
jornada):

CR La Roda-Seg. Adeslas 
(Aparicio-Rosillo) 18,00 (hoy)

Guadalajara-Artel CABA 
(Mera-Olalla) 20,00 (hoy)

- Primera División Autonó- , 
mica Masculina/Grupo Par 
(3a. jornada):

Infantes-Cinco (García 
León-Pizarro)_ 19,00 (hoy)

Hellín-Socuéllamos (Té- 
bar-Benito) 18,00 (hoy)

SP» <4?' r-^á^t-.?»; íwííjji
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Dep. Albacete-Madrigueras 
(Ga. Organero-Moya) 18,00 
(hoy)

Descansa Almansa
- Segunda División Autonó

mica Masculina/Grupo Este 
(3a. jornada):

CR La Roda-Cinco (Pon- 
ce-Cuchillo) 18,00 (hoy)

Madrigueras-Ossa (J. Mar- 
tínez-Candel) 12,00

El Provencio-Caudete (N. 
Martínez-Cuesta) 12,00

La Jara-A.J.J. (Balleste- 
ros-López) 19,00 (hoy)

* Voleibol:
- Liga ACEVOL femenina 

(6a. jornada):
Tenerife-Las Palmas (Ayala) 

18,00 (hoy)
Granada-Productos Ruiz 

Albacete (Fraile) 18,00 (hoy) 
Sant Cugat-Óskarbi (An

drés) 18,00 (hoy)
CajaCantabria-Playas Beni

dorm (Viña) 19,00'(hoy)
Sangar-Caja Avila (Andrés) 

12,00

* Balonmano:
- Segunda División Autonó

mica masculina (2a. jomada):
Puertollano-Villarrobledo 

(Muela Calero-Balmaseda) 
19,00 (hoy)

* Rugby:
- Liga de la Federación 

Valenciana:
Universidad de Alicante-CR 

Asisa Albacete
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El Tobarra recibe al
San Clemente con 
la necesidad de 
lograr una victoria

F.J. ONRUBIA

La Unión Deportiva 
Tobarra recibe este domingo en 
el Municipal de La Granja al 
San Clemente, en un partido 
de vital importancia puesto que 
una derrota de los pupilos de 
Leonardo Sánchez llevaría al 
conjunto tobarreño a los últi
mos lugares de la clasificación, 
que se encuentra con una tre
menda igualdad.

El Tobarra ocupa en estos 
momentos la décima posición 
con 9 puntos, a sólo tres puntos 
del San Clemente.

El Tobarra llega a este par
tido tras perder por la mínima 
en el campó del Puertollano 
(3-2) en un partido en donde 
los tobarreños realizaron una 
floja primera parte pero que 
se entonaron en la reanudación.

Por su parte, el San Clemen
te goleó sin piedad al CD La 
Roda (6-2) y es de suponer que 
llegue subido de moral y con 
la intención de conseguir un 
resultado favorable en el Muni
cipal de La Granja.

El conjunto de Leonardo 
Sánchez contará con la novedad 
de Willy, jugador que ya militó 
en el Tobarra hace tres tem
poradas, que llega para forta
lecer la línea defensiva, que 
parece ser la más floja esta 
temporada.

Sito, Santi y Josean, 
jugadores del 
Villarrobledo, 
sancionados con un 
partido

El Juez Unico del Comité 
de Competición de la Federa
ción Territorial de Fútbol ha 
suspendido con dos partidos a 
Jesús A. Fernández “Chechu” 
(G. Alcázar) y Alfonso Talavera 
“Sito” (Villarrobledo), ambos 
por producirse de forma vio
lenta con un contrario.

El resto de acuerdos corres
pondiente a la jornada del pasa
do miércoles en el grupo XVII 
de Tercera División son las 
siguientes:

Suspender un partido por 
acumulación de amonestacio
nes a Manuel “Hernández” (Vi
llacañas), Francisco J. Navarro 
“Francis” (Campillo), Angel L. 

- Rodríguez “Angel Luis” (Alma
gro), Miguel A. Cañadillas “Mi
guel Ángel” (Guadalajara). 
José M. Parada “Chema Para
da” (Manzanares), Rafael Illes
cas “Illescas” (ó. Alcázar) y 
José López Santiago “Santi’ 
(Villarrobledo).

Suspender un partido por 
doble amonestación, y consi
guiente expulsión, a: Oscar 
Morales “Morales” (Azuque
ca), Antonio Sancho “Sancho” 
(At. Teresiano), Miguel Cami
nero “Caminero” (Almagro), 
Ignacio Fernández-Marcote 
“Iñaqui” (Conquense), Pedro 
Pablo Serrano “Pedro Pablo” 
(Villacañas), Ignacio J. Serrano 
“Nacho” (Guadalajara), José 
Haro “Joséan” (Villarrobledo) 
y Roberto Ramírez “Roberto” 
(Valdepeñas).
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Voleibo]: Las albaceteñas se enfrentan hoy a las andaluzas, que han incorporado extranjeras

El Productos Ruiz defiende
el liderato en Granada

LT

Esta tarde se disputa la sex
ta jornada de la Liga Acevol 
de voleibol femenina en la que 
el C.V. Productos Ruiz Alba
cete se presenta como líder 
invicto y debe enfrentarse al 
Club Universitario de Granada 
a las 18 horas en el Pabellón 
Fuentenueva de esta localidad 
andaluza.

El equipo granadino des
pués de una más que digna 
temporada anterior, ha incor
porado por primera vez juga
doras extrajeras, que hasta el 
momento no han intervenido 
en competición. Se trata de las 
rusas Vorobieva, procedente 
de Alcorcón, y Koukartseva, 

■ procedente del Rossi de Mos
cú.

El Univesitario de Gradana 
tiene además importantes 
jugadoras nacionales entre las 
que cabe destacar a Inma 
González (125 veces interna
cional), Angeles Maturana, 
Marta Monte y Carmen Loza
no.

Actualmente, con dos par
tidos ganados y tres perdidos, 
ocho sets a favor y nueve en 
contra, el equipo andaluz se 
encuentra clasificado en la sex
ta posición en mitad de la tabla 
clasificatoria.

Será un partido duro ya que, 
a priori no hay enemigo 
pequeño y además el Produc
tos Ruiz Albacete se ha con
vertido en el equipo a batir 
lo que hace que cada partido 
haya de ser jugado sin con
cesiones y poniendo todo para 
continuar liderando la clasifi-

El C.V. Productos Ruiz Albacete marcha invicto y líder de la Liga Acevul tras disputarse cinco jornadas.

cación y conseguir las metas 
propuestas esta temporada.

La semana ha-transcurrido 
normal en lo referente a los 
entrenamientos, destacando la 
importancia que se le está dan
do a la preparación física de 
cara a los compromisos veni
deros, especialmente a un mes 
vista del Torneo Internacinal 
de la Copa Confederación 
europea, que se celebrará en 
nuestra capital con la parti
cipación de los equipos cla
sificados de Finlandia, Eslove
nia y Albania, lo que cons-

tituirá sin duda el aconteci
miento deportivo internacional 
del momento.

El Productos Ruiz Albacete 
espera llegar a este torneo a 
pleno rendimiento pues tiene 
puestas muchas esperanzas en 
esta competición, así como en 
la Liga Acevol, en la que es 
en estos momentos el único 
equipo invicto en la categoría 
femenina y ha derrota ya a 
sus máximos rivales, destacan
do la victoria en la difícil can
cha del C.V. Tenerife, que de 
momento se está mostrando su

máximo rival ya que el Caja 
Avila, actual subcampeón, ya 
ha cosechado sorprendente
mente tres derrotas.

La clasificación está lidera
da por el Productos Ruiz Alba
cete con 10 puntos. Le sigue 
Tenerife con 9 puntos, los mis
mos que tiene el Playas de 
Benidorm. Con 8 puntos están 
Caja Cantabria y San Cugat, 
con 7 Granada, Caja Avila y 
Sangar. El debutante Oskarbi 
y Las Palmas cierran la cla
sificación con cinco puntos y 
sin conocer la victoria.

Fútbol sala: El Albacete F.S. se
enfrenta al Galdar de Las Palmas

LT

El Albacete F.S. se ha des
plazado este fin de semana a 
las Islas Canarias en 'donde se 
enfrentará esta noche al Galdar 
de Las Palmas. El conjunto que 
entrena Domingo Cuartero ten
drá enfrente al líder del grupo 
C de la División de Plata, que 
de momento sólo ha sumado 
victorias en las cuatro jomadas 
disputadas.

En la temporada anterior el 
Galdar ya jugó la fase de ascen
so a la División de Honor y 
su claro objetivo es el del retor
no a la máxima categoría, en 
la que ya militaron hace dos 
campañas. Precisamente el 
equipo se ha reforzado con dos 
jugadores del ex-campeón Mas
palomas Sol Europa, uno de 
ellos el brasileño Renato, que 
fue elegido entre los mejores 
extranjeros de la liga de Divi
sión de Honor.

Por lo tanto, el equipo alba
ceteño tiene uno de los partidos 
más difíciles de la temporada, 
aunque no obstante la plantilla 
está con ilusión y con ganas 
de conseguir un resultado posi
tivo.

En lo que se refiere al estado 
actual de la plantilla del Alba
cete F.S., su técnico podrá con
tar con todos sus efectivos a 
excepción de Vila, que contrajo 
rqatrimonio la pasada semana 
y estará ausente unos días. 
También habrá una última 
prueba para David, con una 
lesión de tobillo que ha mejo
rado en los últimos días.

La expedición manchega par
tió ayer viernes por la tarde 
hacía el aereopuerto de Alican
te desde el que ha medianoche 
tenían previsto el vuelo hasta 
Las Palmas. El encuentro se 
disputará esta noche, a las diez 
horas insulares por lo que el 
equipo pernoctará en las islas 
y regresará el domingo. El Albacete F.S. juega este fin de semana en las Islas Canarias.

El Athletic inicia 
una campaña de 
captación de socios 
para la 
construcción de lu 
nuevo campo

BILBAO (Efe).- El Athleí 
de Bilbao iniciará hoy la caí: 
paña de captación de al ment 
8.000 candidatos a socios á 
cara a la posible construcció 
*de un nuevo campo que su 
tituya a San Mamés.

Bajo el lema “Tú puei 
hacer más grande al Athletic' 
se desrrollará en las dos pros 
mas semanas una “intens 
campaña publicitaria que an 
mará a los aficionados a qt 
den su apoyo al proyecto á 
construcción de un nuef 
recinto que albergue los p 
tidos del equipo bilbaíno.

Quien desee participar e 
esta campaña deberá aboai 
5.000 pesetas y le será ente 
gado un recibo que le da¡ 
prioridad para hacerse socioi 
el nuevo campo se edifica,! 
finalmente el proyecto no sal 
adelante, la cantidad le sa 
reembolsada, con los corre 
pondientes intereses.

Las oficinas del Banco Bi 
bao Vizcaya y la Bilbao Bizkai 
Kutxa, las oficinas del clubji 
mesas que se instalarán en Sa 
Mamés, la línea telefónica (k 
Athletic y diversos estableo 
mientos comerciales serán b 
lugares en el que los intere 
sados podrán hacer efectiva! 
mencionada cantidad.

Participación activa de 
exjugadores

En la presentación de «53 
campaña, en la que toman pí" 
te activamente los ex jugadora 
Zarra e Iribar, junto 
Guerrero y Etxeberria, el pf^ 
sidente del Athletic, dos 
María Arrate, aseguró 
participación de los ^6*^0 
socios “es condición sine q 
non” para que el ptoy^

nresii
La directiva que 

estudia además la posible 
de crear la figura del s 
colaborador, especialmf 
dirigida a los aficionados 
residen fuera de la 
y que no desean ser s 
numerarios.

Arrate, que se 
vencido de que 
va a ser un éxito”

mostró

“Ia camr 
; destacó if

“si no se construye San 
no será por falta de ®5‘^ jm 
y subrayó que, en ese s^P ¿ 
“alguien -en referencia i 
cita a las instituciones P 
castendría la responsa ^^^^^ 
de dar explicaciones a q 
hayan mostrado su des 
ser socios”.

Fernando Otxoa, 
club, añadió que la 
servirá para conocer i 
sión” de la masa 
que se contaría para r 
nuevo campo. . ¡,3(1

“La campaña P^^> 
tendrá como núcleo ^^
unión del pasado con e ^^^^^ 
representado P®’’ qik
Guerrero y Etxeber 
aparecen abrazados e 
del póster”, agrego
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1 t El Betis guedó emparejado con el equipo francés del Girondins de Burdeos

ios UEFA: Sevilla-Barcelona,
Segundo rival 
francés para el 
Betis en Europa

UD

tilles 
i cae 
me

duelo español en octavos
ginebra (Efe) - Barcelo-

na y Sevilla disputarán una de 
os Ít las eliminatorias de los octavos
^cci®de final de la Copa de la  
e 5“OUEFA, mientras que el otro 

representante español, el Real 
’ueiiiBBetis, jugará contra el Burdeos
iletil francés.
pró^k' Por su parte, el Betis jugará  
tenaf;primero en Burdeos y la vuelta
e 
M 
:to
nua
S

3CÍ0 
ica. 
o

ar 
ibo

en el Benito Villamarín.
El partido Barcelona-Sevilla 

invertirá él orden de la elimi- 
jnatoria, y los encuentros de ida 
se jugarán el próximo día 21 
en el campo del Sevilla y el 
día 5 la vuelta en Barcelona. 
La Unión Europea de Asocia
ciones de Fútbol ha efectuado 
dicho cambio dado que otro 
equipo del mismo país, el 
Bétis, juega el partido de vuel- 

' ta a domicilio.
; seif Los componentes del Sevilla 

han señálado su contrariedad
tras el sorteo porque no que- 

0 B® rían como rival a un equipo 
lizka® español, ya que preferían 
jb.lO’^^rlirse ante otro conjunto 
;n europeo, preferentemente los 
03 checos.
iblwl Si durante la jornada del jue- 
ín v previa al sorteo, ya todos 

se mostraron contrarios a la

EI sorteo de los octavos de la UEFA

SEVILLAF.C.

^ F.C. ^ 
f GIRONDINS^ 
DE BORDEAUX

11^ Puesto actual 
" en la Liga:

212

Títulos nacionales
1 Liga (1946). 3
Copas del Rey (1935, 
1939,1948) /
Títulos /
internacionales \
Ninguno \

\ Puesto flV**||||| 
\ actual en la ^^r^ffi 

Liga: 22
^Títulos naclonalesyj 

¡1/14 Ligas, 22 Copas \ j 
lindel Rey, 4 SupercopasA 
® 2 Copas de la Liga y

Títulos \
internacionales 1
1 Copa de Europa, 3 <.v¡
Recopas, 3 Copas de ■ \ 

SI Ferias, 1 Supercopa

GIRONDINS \ Í^ REAL BETIS 4 
DE BURDEOS

en la Liga 
francesa: 13- 

K/Títulos nacionales
J 4 Ugas (1950.
/ 1984.1985,1987),
' 3 Copas (1941, / 

1986,1987) /
Títulos \
internacionales '
Ninguno

Puesto actual en 
la Liga: 
7°-

Títulos nacionales
1 Liga (1935)J 
Copa del Rey (1977)
Títulos 
internacionales
Ninguno

1» Ida: 21 de noviembre
Vuelta: 5 de diciembre Si

SEVILLA (Efe).- El Real 
Betis, que se enfrentará al 
Girondins de Burdeos en los 
octavos de final de la Copa 
de la UEFA, ya se midió a 
otro rival francés en la Copa 
de Ferias en la campaña 
1964/65, el Stade Francais.

En aquella oportunidad, en 
la primera eliminatoria, el cua
dro francés arrancó un empate 
a uno en Sevilla, con goles de 
López Hidalgo y Pottier.

En la vuelta, el Real Betis 
no pudo conseguir un resul
tado positivo y al perder por 
2-0, con tantos de Peyroche, 
cayó eliminado.

No obstante, en esta ocasión 
el conjunto verdiblanco parece 
más fuerte que el Girondins, 
un clásico del fútbol francés, 
que no atraviesa en su Liga 
por el mejor momento, mien
tras que los españoles están fir
mes en la competición nacional 
y en Europa, donde han gana
do los cuatro partidos dispu
tados ante el Fenerbahce turco 
y el Kaiserslautern alemán.

El vicepresidente del Real 
Betis Balompié, Angel Martín, 
afirmó tras el sorteo que el 
Girondins de Burdeos era el 
equipo más asequible de cuan
tos había en el bombo.

“Todos los equipos en el 
bombo eran complicados por
que para pasar dos eliminato
rias en -una competición tan 
compleja como ésta hay que 
estar preparados. De todas for
mas, a priori había equipos 
más fuertes y otros más ende
bles. Para nuestro gusto, nos 
ha tocado un equipo asequi
ble”, dijo el directivo bético.

Destacó en ese contexto que 
su equipo ha tenido suerte por
que deberá jugar el primer 
encuentro fuera de casa, “de 
ahí que no tengamos ninguna 
razón para estar descontentos 
con el sorteo”.

Kodro argumentó su satisfac
ción por haber quedado el Bar
celona emparejado con el Sevi
lla en que el viaje es más corto 
que de haber sido con un rival 
alemán.

“El Sevilla es un buen equi
po y habrá que tenerlo en 
cuenta. Aunque ahora en la 
Liga no está jugando muy bien, 
no creo que nos engañe su 
situación”, añadió.

Kodro no cree que el equipo 
andaluz, por encontrarse en 
una situación delicada en la 
Liga, se centre más en la Copa 
de la UEFA y pueda complicar 
las cosas a su equipo, ya que 
confía en las posibilidades del 
Barcelona.

Robert Prosinecki, que este 
año no está teniendo mucha 
fortuna debido a sus lesiones, 
está convendido de que no hay 
rivales fáciles.

jados con otro equipo en el 
sorteo de los octavos de final 
de la Copa de la UEFA, que 
se ha celebrado -hoy en ciudad 
suiza de Ginebra.

Por lo que respecta a esta 
confrontación entre los dos 
conjuntos españoles, con el 
encuentro de ida en el Sánchez 
Pizjuán y el de vuelta en el 
Camp Nou, el defensa Albert 
Ferrer dijo: “Querrán demos
trar ante el Barcelona que aún 
tienen mucho que decir, por 
lo que no se trata de un rival 
fácil y será una eliminatoria 
muy complicada”.

“La Copa de la UEFA a 
estas alturas no existen rivales 
fáciles”, añadió el jugador bar
celonista, quien qien no se 
mostró pesimista por el empa
rejamiento, dado el nivel del 
resto de los rivales.

El jugador bosnio Meho

“suena hasta mal”, porque en 
su opinión parece hasta más 
de Copa del Rey, por ejemplo.

Juan Carlos Alvarez, entre
nador del equipo andaluz, 
comentó que “sabía que estaba 
en el bombo, podía tocar, ha 
salido y ahí está” y qué aunque 
“el Barcelona es un equipo de 
gran potencial deportivo y eco
nómico”, el Sevilla puede 
ganarle.

“En esta vida no hay'impo
sibles ni equipos invencibles”, 
señaló Juan Carlos, quien 
apuntó como una de las ven
tajas del Sevilla que ya ganaron 
al Barcelona en Liga en años 
anteriores, como el pasado en 
los dos.

La mayoría de los jugadores 
del FC Barcelona consideran 
al Sevilla como un rival muy 
difícil y aseguraron que hubie
sen preferido quedar empare-
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posibilidad de enfrentarse a 
Betis o Barcelona, hoy insis
tieron en manifestar que no 
les ha gustado por ser un con
junto nacional y por la for- 
^leza del cuadro de Johan 
Cruyff, aunque comentaron 
Que la eliminatoria no está ni 
uiucho menos cerrada y hay 
Que jugarla.

Para muchos de los jugado
res un Sevilla-Barcelona “no 
suena a competición europea”.
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¿ENCONTRARA
SALIDA?

I SI

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

SOUCITE INFORMACION GRATUITA

ASOCIAaON “AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11, 28028 MADRID 

Tinos.: (91)411 45 91 -411 73 28

PLAN ASISTENCIAL PARA FUTI ROS MINUSVALIDOS
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Johan Cniyff deberá cumplir los cinco partidos de sanción

Apelación desestima 
el recurso del Barga

MADRID (Efe).- El Comité 
de Apelación de la Federación 
Española de Fútbol (FEF) ha 
desestimado el recurso del F.C. 
Barcelona contra la sanción de 
cinco partidos de suspensión 
impuesta a su entrenador 
Johan Cruyff por insultar al 
árbitro Manuel Díaz Vega, en 
el encuentro que su equipo dis
putó contra el Valencia.

Apelación considera que los 
insultos de Cruyff se producen 
al acercarse el árbitro a mos- 
trale la trajeta roja y no des
pués. Los insultos son graves 
y por tanto no pueden con
siderarse como protesta a la 
actuación arbitral y no pueden 
justuficarse por los anterioes 
enfrentamientos entre árbitro 
y técnico.

Además, apelación estima 
que los hechos fueron muy 
ostensibles al ser percibidos 
por el público presente en el 
estadio, así como por los espec
tadores que los vieron por 
televisión.

Por todo ello, el Comité de 
Apelación desestima el recurso 
y ratifica la sanción de cinco 
partidos y la multa* de 500.000 
pesetas. El Barcelona puede 
ahora interponer recurso ante 
el Comité Español de Disci
plina Deportiva.

Rexach, decepcionado

El segundo técnico del FC 
Barcelona, Carlos Rexach, 
comentó ayer que el holandés 
Johan Cruyf “se encuentra 
decepcionado”, después de 
conocerse que el. Comité de 
Competición ha desestimado el 
recurso presentado por el con
junto barcelonista contra la 
sanción de cinco partidos.

Para Rexach, la reacción de 
Cruyff “ha sido de decepción, 
porque considera exagerado 
cinco partidos”. “Existen otros 
casos similares en el fútbol 
español y se han saldado con 
una sanción de uno o dos par
tidos”, explicó.

Johan Cruyff fue sancionado 
con cinco partidos y una multa 
de medio millón de pesetas, 
después de ser expulsado por 
el árbitro asturiano Manuel 
Díaz Vega en el partido Bar- 
celona-Valencia, disputado en 
el Camp Nou hace dos jor
nadas.

Carles Rexach añadió que 
le da la sensación de que todo 
estaba decidido antes de que 
el FC Barcelona recurriera la 
sanción y consideró: “Aunque 
se tenía que hacer -presentar 
el recurso-, ha sido una pérdida 
de tiempo, porque tenían pre
visto de antemano mantener la 
sanción”.

El ayudante de Johan Cruyff 
no cree que, después de lo 
acontecido con el primer recur
so, la entidad catalana se dirija 
al CSDD para reducir la 
sanción.

“Viendo cómo ha funciona
do el primer recurso, hacer

otro no tiene razón de ser, por
que va pasando el tiempo”, 
comentó Rexach, quien volvió 
a recordar: “Ya estaba todo 
decidido de antemano”.

Asimismo, Rexach dijo que 
no considera que la postura de 
Competición sea “una toma
dura de pelo”, ya que argu

mentó que el Barcelona se 
podría haber ahorrado el 
recurso, pues antes de cono
cerse la sanción “se había 
hablado de imponerle entre 
ocho y diez partidos. Al final, 
me imagino que se pactaron 
los cinco partidos y por eso 
el recurso sobraba”.

• ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO • ANUNCIO ’ ANUNCIO • ANUNCIO *

CONTRATACION DE PERSONAL

CONVOCATORIA DE PRUEBAS DE 
SELECCION PARA CONFORMAR LISTAS DE 
ESPERA PARA FUTURAS VINCULACIONES 

TEMPORALES DE LA CATEGORIA DE

A.T.S.
Puestos de trabajos

A.T.S.
Solicitudess________________________________
El plazo de presentación de instancias será de CUATRO días 
hábiles, contados a partir bel’ primer día de publicación del pre
sente anuncio de convocatoria en la prensa local, en la forma 
prevista en la base tercera de la convocatoria.

Fecha, hora y lugar de celebración de las 
pruebas de selección;
Las pruebas de selección darán comienzo el día 14 de noviembre 
de 1995, a las 10.horas, en la sala de Juntas y Reuniones del 
edificio sede de esta Excma. Diputación Provincial, sito en el 
Paseo de la Libertad, n^ 5, de Albacete.
Las bases de la convocatoria ampliadas se encuentran expuestas 
en el Tablón de Anuncios del edificio sede de esta Excma. Dipu
tación Provincial.

BEÍSlSQQ ---------------- 
DIPUTACIÓN DE ALBACETE

FUTBOL 
Estadio Municipal CARLOS BELMONTE 

“Campo de Tierra n.^ 2”

CAMPEONATO LIGA JUVENIL PROVINCIAL 
SABADO ■ 4 - NOVIEMBRE 95. A las 4,00 de la tarde

ALBACETE Bpié. 
U.D. TOBARRA

ENTRADA GRATUITA

Campo de la FEDERACION 

CAMPEONATO DIVISION HONOR JUVENIL 
• GRUPO V

DOMINGO - 5 - NOVIEMBRE 95. A las 12 de la mañana

ALBACETE Bpié.
Municipal LEGANES

SEÑORES ABONADOS ENTRADA ESPECIAL * NIÑOS HASTA 13 AÑOS GRATIS
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Cruyff deberá cumplir la sanción tras ser desestimado el recurso. en 
[en

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE POZO LORENTE
EDICTO

DON GREGORIO MOSENO GARCIA, Alcalde Pía 
sidente del Ayuntamiento de POZO LORENTI 
(Albacete).

HACE SABER:

OTO 
um 
des 
ta 
19^ 
gal 
cul

del 
día

Que el Pleno de este Ayuntamiento, en sesiót^i 
tonde fecha día 27 de Octubre’de 1995, acordó 

celebración de nuevo concurso oposicion pajo, 
cubrir el puesto de bibliotecaria, por renuncia ófCai 

doSU titular. del
Las bases para celebración de dicho concurso opO|)ar 
sición, son las publicadas en el Boletín Oficial dit ^ 

derla Provincia núm. 34 de 24 de Marzo de 1995 
que sirvieron de base a la convocatoria inicial 

cip;
mu:

y que se hallan expuestas en el tablón de anuncios de 
de este Ayuntamiento.
La presentación de instancias será durante el pla^t 
de quince días naturales a partir de la publicación 

Iam 
alei 
con

de este anuncio en el Diario La Tribuna de Albacete d 
Los ejercicios tendrán lugar el día 24 de Noviembfífe 
de 1995, en la Biblioteca Municipal a partir 
las 10 horas. fcj
Lo que se hace público para general conocimienKi

POZO LORENTE, a 3 de Noviembre de l9íT 
El Alcalde. K"

TERCERA c/ ^^^SySeá* 
EDAD ® ALBACETE

GIMNASIA MANTENIMIENTO ESPECIAL 
REUMA - ARTROSIS - PROBLEMAS DE COLU»* 

REHABILITACION POST INFARTO-OBESIDAD 
DIRIGIDAS POR FISOTERAPEUTA ESPECIALl^t^® 

SAUNA - HIDROMASAJE - SAUNA DE VAPOP 
PRECIOS ESPECIALES PARA JUBILAD^

A 
II

AYUNTAMIENTO DE ALBACElf

. s 
deli 
Agí 

Tich 
fue 
del 
lae

F 
golf 
en: 
de'

INFORMACION SOBRE CONVOCATORIO .^ 
PARA ADJUDICAR CONTRATO fc

Para conocimiento de los interesados, se hace cons» 3<da 
en el B.O. de la Provincia de Albacete, de fecha 27 ó®-peUT ' 
de 1995, se ha publicado anuncio oficial convocando u ^gz/^n 
para adjudicar la Gestión de una Escuela Infantil en e F 
Socio-Cultural del Barrio “El Ensanche” de esta Ide

El plazo de presentación de proposiciones concluyó ^^^^ 
22 de noviembre de 1995, pudiendo obtenerse 'fJ^Lci^nas 
personalmente o por teléfono (59 61 35), en ®' S C^Uí 
de Contratación del Ayuntamiento (3- Planta de

PasS

Consistorial).
Albacete, 31 de octubre de 1995 

, EL ALCALDE i
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. La escudería fue suspendida además por un año con efectos inmediatos

iToyota, descalificada del 
mundial de Rallys 1995

PARIS (Efe).- Max Mosley, 
presidente de la Federación 
Internacional de Automovilis
mo (FIA), declaró ayer que la 
infracción cometida por la escu
dería Toyota es la más sofis- 

—*ícada e ingeniosa que ha visto 
en los 30 años que lleva rñetidó 

___en este deporte.
---- -El Consejo Mundial de Auto- 
---- movilismo, que celebró ayer, 
ppj una reunión extraordinaria, 

1 descalificó a la escudería Toyo- 
Ita del Mundial de Rallys de 

pj 1995 por utilizar limitadores ile- 
gales.en el turbo de sus vehí- 

ENT^los en el Rally de Cataluña 
'y fue suspendida por un año 
.del Mundial con efectos inme- 
i diatos.

)0SÍÓÍ íLa Federación Internacional
.^¿ 1; tomó esta decisión después de 

.estudiar el informe enviado por ■ 
P® los comisarios del Rally de 

;ia di Cataluña, que terminó. el pasa- 
do 25 de octubre con el triunfo.

Jdel español Carlos Sainz (Su- 
5 0p<baru Impreza).

' H Mosley explicó que la escu- 
¡dería Toyota no podrá parti-

idid
19951®®”^ 'Foyota no podrá parti- 

. , cipar en el campeonato del 
ni® mundo de rallys hasta el RAC 
inctólde 1996, aunque sus pilotos, el 

francés Didier Auriol, el fin- 
jlandés Juha Kankkunen y el 

pi^l alemán Armin Schwarz podrán 
;aCÍw competir con otros equipos.

j í“És verdaderamente muy 
j^ste perder a uno de los mejo- 
1 res equipos del campeonato del 
¡ mundo, pero no teníamos otra 
1 elección”, dijo Mosley, quien 
j Asistió en que el subterfugio 
¡ iftilizado por la escudería Toyo- 

1 te era muy difícil de descubrir.
1 Mosley señaló que estaba 
convencido de que los pilotos 

^^ de la escudería Toyota no esta-

acete 
imbfí

C
D

*

c <» o

"’T"

Carlos Sainz había anunciado recientemente su retomo a Toyota la próxima temporada.

ban al corriente de la artimaña. 
“Estoy convencido de que ellos 
no sabían nada, pero desgra
ciadamente les afectan las con
secuencias”, añadió el presiden
te de 1^ FIA.

El presidente aclaró que los 
abogados de la escudería Toyo
ta, que estuvieron presentes en 
la reunión, alegaron que la 
decisión de utilizar limitadores 
ilegales en el turbo de sus vehí
culos partió de alguien al mar
gen de los directivos, quienes, 
aseguraron, no estaban al 
corriente de lo que iba a suce

der. “Esto no es aceptable para 
nosotros. El equipo no es res
ponsable”, dijeron los aboga
dos.

Mosley replicó a ello que “es 
un principio absoluto en el 
deporte del motor que cada 
uno se responsabilice de lo que 
ocurre con su equipo”.

El presidente de la FIA dejó 
a salvo a la compañía automo
vilística Toyota y recalcó que 
la sanción sólo afecta al equipo 
de rallys.

Mosley señaló que la infrac
ción de Toyota se produjo en

las variaciones del soplado del 
turbo de los vehículos y añadió 
que la escudería sancionada tie
ne siete días para apelar contra 
la decisión de la FIA.

Mario Bell-Andersson, jefa 
de prensa del equipo Toyota 
Europe indicó que esta escu
dería “está estudiando todas las 
opciones” y que está preparan
do, “por supuesto”, una ape
lación contra la decisión de la 
FIA, pero no dejó traslucir el 
menor optimismo a la hora de 
valorar las posibilidades que 
pueda tener el recurso.

El Compostela incorpora a sus filas al
delantero nigeriano Festus Agus

(Ef^)- El 
, ’^igenano Festus

el quinto extranjero lachado por la S.D.Compostela, 
j fue presentado ayer en la sede 
jóel club por el presidente de 
' te entidad, losé María Caneda. 
' Festus Agus fue máximo 
S^ieador del fútbol nigeriano 
en la pasada temporada y ^des- 

1 de su país dió el salto al fútbol 
H^ 1 colombiano, aunque no se que- 

1 óó en el Independiente Mede- 
;ten al parecer porque no se 

^^^P^° ® ^^ altitud, asi como 
^ffcrencias económicas del 

P’^^'^f'^mente pactado.Es probable que hasta el mes 
^^ciembre sea alineado con 

5 ^'^'^^ Vista Alegre, de Regio-
fl^^al Preferente, para luego 

fa disciplina del primer t ^^’^^^^’^adoT Fernando Vázquez.
^^ Compostela Festus Agus 

faega de la mano del mismo 
í representante del tambien 

rugeriano Nusa Ohen, que for-

ma la punta de ataque com- 
postelanista con el danés Bend 
Christensen.

Festus Agus manifestó su 
confianza de acoplarse al fút
bol español y poder triunfar 
en este país.

Festus Agus, 21 años y 1,85 
metros de estatura, fue máxi
mo goleador en el Rangers 
nigeriano y luego militó duran
te cinco meses y medio en el 
Club Bolivia de La Paz. Pos
teriormente lo fichó el Inde
pendiente de Medellín colom
biano, donde sólo permaneció 
mes y medio al surgir los pro
blemas económicos que con
dujeron al equipo colombiano 
a la bancarrota.

Llega al Compostela de la 
mano del intermediario espa
ñol Félix López, que lo ofreció 
al equipo santiagués y llegó a 
un Acuerdo económico con el 
presidente José María Caneda.

El nigeriano dijo que lleva

1
F 1

1

El nigeriano Festus Agus fue presentado ayer como nuevo jugador del Compos.

dos meses sin competir, por 
lo que reconoce que no está 
en su mejor forma física, aun
que espera recuperaría en

pocos días. Se definió como 
un goleador de juego rápido 
y con capacidad de remate con 
ambas piernas y con la cabeza.

£1 Manchego de 
Miguel Naharro 
perdió la 
imbatibilidad en la 
Tercera División

CIUDAD REAL (Efe).- 
Miguel Naharro, entrenador 
del CD Manchego, ha califica
do la pérdida de la imbatibi
lidad de su equipo, tras perder 
el miércoles en Villacañas más 
“como culpa nuestra que de 
nuestro propio rival”.

Naharro afirmó que “ante el 
Villacañas nosotros cometimos 
excesivos errores, preferente
mente el no saber resolver, pese 
a nuestro dominio”, y se mostró 
muy crítico con algunos hom
bres de su plantilla: “que no 
fueron hábiles en el uno contra 
uno, lo que provocó las difi
cultades y • consiguientemente 
nuestra derrota”.

El técnico albaceteño no se 
quisó pronunciar sobre si era 
necesaria la incorporación de 
algún jugador para el medio 
campo. “Esa posibilidad ya se 
ha tocado en la reunión de la 
junta directiva, pero si llega 
será alguién con peso espe
cífico”.

Sobre este particular, el vice
presidente del club manchego, 
Miguel Navarro, señaló hace 
días que “antes de acabar la 
primera vuelta nuestra inten
ción está en incorporar a un 
jugador, como mínimo, que 
haga jugar al equipo en el cen
tro del campo”.

Para el choque del domingo, 
que comenzará a las 16,30, fren
te al Guadalajara, la duda está 
centrada en Bernal, que con
tinúa con una contractura en 
el cuádriceps de su pierna dere
cha, mientras que es probable 
que actúen de salida los can
teranos Amores y José, que tan 
buen rendimiento ofrecieron 
ante el Villacañas.

Bebeto rompió la 
“ley del silencio” de 
los jugadores del 
Deportivo

LA CORUÑA .(Efe).- El 
delantero del Deportivo Bebeto 
rompió ayer la “ley del silencio” 
decretada por los jugadores del 
club y realizó declaraciones a 
la prensa, a pesar de que Fran, 
el capitán del equipo, era el 
único autorizado para actuar 
como portavoz de sus com
pañeros.

La plantilla adoptó esa deci
sión, que inicialmente tendría 
vigencia hasta el próximo lunes, 
molesta por el tratamiento 
dado al conflicto surgido entre 
el lateral Javier Villaroya y una 
parte de la afición y para “po
der concentrarse en los partidos 
pendientes”, según había anun
ciado el capitán del Deportivo.

Sin embargo, Bebeto acudió 
ayer a la emisora Radio Coru
ña, de la Cadena Ser, para reci
bir un trofeo y accedió a 
comentar la situación del equi
po y la suya propia.

Él delantero brasileño valoró 
“muy positivamente” la victoria 
ante el Trabzonspor turco, que 
dio a su equipo el pase a cuar
tos de final de la Recopa, y 
advirtió que ahora “todos los 
rivales serán grandes”.
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Nota 
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Matanza

Instrumento 
músico de 

viento
Calumnie, 

murmuración

1
♦

Vocal
Vocal +El mal, en el 

Mazdeamo Interjección
Cierto tipo 
de cuadro

Consonante

Símbolo 
químico

I
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Doce

Adjetivo 
posesivo
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Consona nteRodilo Modfíica

Que ponen 
huevos Pradera

Circundadas
♦ Instrumento 

defensivo
Punto 

cardinal

Pronombre
Cierta 
lengua

Vetea, 
manchaAJbef^o

EsUbleciése I
I ¥

Azar nesgo 
Vaso 

sanguíneo

Á
Plantí^rado*

Del vertió ir

1 En la boca .1Voz de la 
gallina 
clueca

RwpéldotB
Constancias
Isla de las 
CÍciada#
Adjetivo 
posesivo

I 
I Caduza Cana de la 

b«'«i»M romane
Consonante Consonante

Pronombre 1 1
. Tumbes 
egipcia#

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuarsdo estén todas las casillas 
llanas, con la primera letra da cada palabra, lai
das del 1 al 18, se formará el nombre de un filósofo 
inglés del siglp^ JX.

1: Pieza lateral de la puerta.- 2: Extremista.- 3: 
PenTnsula griega.- 4: Región de Africa.- 5: Esouive.- 
6: Socarronorra.- 7: Motivo.- 8: Gruesa.- 9: Muche
dumbre.- 1O: Monje famoso esparto!.- 11: Reclame, 
requiera.- 12: Espina del pescado.- 13: Isla Balear.- 
14: UnTá al yugo.- 15: Emperador romano.- 16: Bo
rracha.- 17: Regla.- 18: Respalda.

SO LUCION

VN3OniU3 0X0OS3 NVAT

-BAodv :8l --BUJJON :4l --O!JC|3 =91 --BQieO :Sl 
--ejoun :trl --Bziq, :ei -edsea :Zl --Bfixa :ii --B ahO 
:oi --Bqjnx :6 --esaqo :8 --esnao ;¿ --eujog :9 --Bp 
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Solución al flechagrama
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011

Letras desordenadas^
AGI ORESAL
1 VALEYRUM ofW 
RBRI TONLOCi tí 
GUENZAORSTi n 
L O.s G E T R u 1 C^m7n 
AACAONOI CT1|’ 
DI LONNLER
1 ROSALI MA

D E R B 
S E Q U 
POLO 
COSI 
AVAL 
COLE
A T U S 
P O D R
J UNI OBROPARANT i®1970 
QUERLOASITICOF’ 01 
MI LUOSTI LEORRUi V( 
ACANTI POUDAIB R| j^yg 
MICRISANTEMOXUi 
NALDIOGAYUKA2 0I

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a

1981 
' R

P:
1981 

r
i 11

abajo, de abajo a arriba y en fe pi 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de íl984
identificarías, teniendo ent g* 
cuenta que una misma letras ni 
puede formar parte de uno o' ^* 
más de ellos? , ™

(1) Flores. »«’
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CAMARAJJRBA^
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/CERVANTES, 12-® 21 8011 ÍÍ

Horó*^copo

ARIES
SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Cultive la amistad de esa per
sona que acaba de conocer.
AMOR.- No vuelva a cometer el mismo 
error.

LIBRA
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No desaproveche la ocasión 
y haga valer sus méritos.
AMOR.- Ligero disgusto sin importancia.

TAURO 
r SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- Su ingenio le ayudará a resól- 
* ver un arduo problema.

AMOR.- Llamada telefónica importante 
para su futuro amoroso.

ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Las cosa.s marcharán bien y, 
en conjunto, se sentirá satisfecho.
AMOR.- No sea tan egoista y sacrifíquese 
de vez en cuando por su pareja.

GEMINIS
SALUD.- Tenga cuidado con tos cambios 
de temperatura.

JP TRABAJO.- Si no realiza un pequeño
esfuerzo, no saldrá de pobre. 
AMOR.- Se sentirá feliz.

SAGITARIO
SALUD.- Perfecta.
TRABAJO.- Se equivoca al juzgar a esa 
persona; sólo intenta ayudarle.
AMOR.- Cada vez .se sentirá más seguro 
de sus sentimientos.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se haga demasiadas ilu
siones sobre ese asunto.
AMOR.- La sinceridad es esencial para 
unas relaciones duraderas.

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Le resultará un tanto aburrido 
y rutinario.
AMOR.- Evite disgutos con su pareja por 

, una tontería sin trascendencia.

LEO
SALUD.- Excelente.

Va TRABAJO.- Procure vencer su timidez y 
exponga sus ideas sin temor.
AMOR.- No cifre todo en el lado físico 
del amor o no será feliz nunca.

ACUARIO
SALUD.- Su estómago le dará la lata. 
TRABAJO.- No obre por su cuenta sin 
consultar antes a sus compañeros.
AMOR.- Debería estabilizar sus relaciones; 
ya no es un niño y debe sentar la cabeza.

VIRGO
^/^-'Ii*’ SALUD.- Molestias de garganta.

TRABAJO.- Es posible que le hagan una 
tentadora oferta.
AMOR.- Tranquilidad en el plano amo
roso.

PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Lleve bien la contabilidad y 
no trate de engañar a Hacienda.
AMOR.- Felicidad en el plano amoroso.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán valientes, enérgicos y un tanto extravagantes. Sus dotes intelectuales 
serán grandes, lo que les permitirá destacar en el Ciimpo de la ciencia y la investigación.

Tama. .SEN 
todc

Iota..

Nc 
lelG

10

S 
ilude 
dest

lo re 
Steve

■ HORIZONTALES: 1: Filósofo griego 
presocrático. 2: Cada una de las diversas 
figuras con que se ven la Luna y algunos 
planetas, según los ilumine eí Sol. Al 
revés, denota alegría. 3: Al revés, dis
tinta, diferente. Carta de la baraja. Con
sonantes. 4: Jaleo. Preposición. Me 
derrumbé. 5: Símbolo químico. Nombre 
de letra. Al revés, dibuje. 6: Al revés, 
rosiga. Viento. 7: Sumergen bruscamente 
en el agua una cosa. 8: Une dos o más 
metales fundiéndolos. Al revés, nueva. 
Artículo. 9: Pronombre personal. Cierto 
metal. Afluente del Miño. 10: Letras de 
“rojo”. Albuminoide, substancia gelati
nosa que resulta de la acción de la potasa 
sobre los albuminoides, en la cual se 
halla la albúmina propiamente dicha. 11: 
Eterno.

poca altura en terreno Han^ 

Someta un manjar crudo a 
del aceite o grasa hirviendo 
esté en disposición de poder , 
Hospede, aposente. 3: y9ldc
do. Plural de consonante. 4: ‘ ^ 
tivo. Tonta. Consonante ffEÍ .: T 
Nota musical. País de Sudamen J J 
infantil. 6: Vocal repetida. Al 
cipa!, de más fuerza o vigor. _1 
con cerradura, pasador, etc. a , 
o ventana. Te recorro con a J ■ ;
escrito. 8: Jaleo. Van a 
Terminación de infinitivo. 
ción de infinitivo. Hijo de / 
posición. 10: Apellido de la ult'^ (^ i 
de Enrique VIII de lngla‘'^f ‘; g 
tejido. 11: Obstrúyela o ciérra

- VERTICALES: 1: Monte o cerro de dueto o cavidad del cuerpo. ^, j 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZON

gelaba. 2: País. Sin. 3: Duda. Ato. aC. 4: Oso. Tea. Así. '
sayoB. 6: Por. Bali. 7: Tridentes. 8: eérO. eeL. eD. 9: Lía- J 

10: La. Remontas. 11: Ondulantes. i
VERTICALES: 1: Donatelló. 2: Puso. Reían. 3: Fado. P?^’¡j;

Modo. rU. 5: As. Tire. seL. .6: aE. Neuma. 7: Estas. Tesón- 
Abel. NT. 9: An. Ayas. Ate. 10: asoL. Evas. 11: Alcibíades.
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f
55.- Creación en Madrid i 
de la Fundación March, j 
64.- Eduardo Frei Mon-1 
talva toma posesión como j 
presidente de Chile.

_70.- Salvador Allende asu- j 
tme la presidencia de j 

Chile. j70.- El avión “Concorde' 
001” alcanza dos veces la,’ 
velocidad del sonido. ; 
79.- Estudiantes islámicos; 
asaltan la Embajada dej 
EE.UU. en Teherán.

I , ¡1980.- El republicano; 
[ Ronald Reagan, elegido! 
[ ^*^1 presidente de EE.UU. ' 
, “^11981.- Inauguración enj 
j ere*' Madrid de la I Cumbre; 
1 ’a - Iberoamericana de Coo-: 

1 eii|'' peración Económica. j 
LíJlI^4^ El Frente Sandinista ALBACI^

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.
De 10 de la noche en adelante;
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos Falcó, 36 (Frente Hospital General) y
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9.
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31. .
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20.

HEI^
PARA HOY: RAMON LOPEZ, Ancianos, s/n. Fte. Correos. 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49.
-----------------_______ TOBARRA

Teléfono del Vecino......24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................ 21 25 25

¡ARODA

Policía Local.....
Guardia Civil....  
Casa de Socorro 
Cruz Roja......... .

HELLIN

.44 40 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

en í gana las primeras eleccio- 
etm ; nes en Nicaragua, tras el 
,00 i derrocamiento del régi- 

' men somocista.
1987.- Los ministros de 

, ; Defensa de la OTAN, 
1 reunidos en Monterrey 

(California), apoyan una 
reducción del 50% de los’ 
arsenales nucleares estra-o*

b tégicos.
"M^90,- Arancha Sánchez
n 
o

o:

Vicario, campeona de 
España de tenis por 
segundo año consecutivo.

flA' 1991.- Guerra total en Croa-o o 
<

cia. El Ejército y la 
guerrilla refuerzan- sus 
bombardeos de objetivos 
militares y civiles.

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.

LA RODA
¡PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10. ~
(PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
1------------------------------------------------ ALMANSA _________
PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 55.

Santoral
Santos Carlos Borromeo, Amancio, Porfirio y Vidal; santa Modesta.

HO.TA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 308 — Días hasta finalizar el año. 57

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,47 y se pone a las 17,09 (H. S.).
La luna sale a las 15,40 y se pone a las 03,48 (H. S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional.............22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.........21 07 23
Casa de Socorro............. 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias........................ 59 71 37
Hospital General............ 59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos.................... ....22 20 00
O. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil

Tele-Ruta (Madrid)

59 98 00
50 88 01

,91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 

..................52 34 34

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal........... 30 00 00
Bomberos............................. 30 00 80
Cruz Roja............................. 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.........

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 

........................  34 19 80
Policía Municipal....
Guardia Civil..........
Cruz Roja................
Casa de Socorro.....

VILLARROBLEDO

Policía Municipal....
Centro de Salud;....
Centro de Salud.....
Guardia Civil..........
Bomberos...............

EI tiempo

.31 04 65

.34 00 96

.34 1190

.34 19 80

14 04 00
14 36 11
14 36 51
,14 01 27
.14 00 80

Cielos poco nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Ins

tituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 16 grados, mientras que la mínima prevista es de 8 grados. 
Los cielos estarán poco nubosos o despejados. Los vientos serán 
flojos de componente noreste, y las temperaturas se mantendrán 
sin cambios o en ligero descenso.

Cartelera

CANDILEJAS ITEATRO CARLOS III
| j SENSACIONAL ESTRENO.- Su valor inspiró a 
| ; todo un pueblo. Su corazón desafió a un rey.

4 i BRAVEHEART
: No recomendada para menores de 18 años
^ei Gibson, Sophie Marceau, Patrick McGoohan y

■ Brendan Gleeson.
■ SESIONES: 5’30 y 9’30

Por la larga duración de la película, se ruega 
H puntualidad. Se realizará un descanso de 

_aproximadamente 10 minutos.

CONTINUACION DE ESTRENO.- La 
última película de Pedro Almodóvar.

LA FLOR DE MI SECRETO
No recomendada a menores 

de 13 años
Marisa Paredes, Juan Echanove, 

Carmen Elías e Imanol Arias. 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

CANDILEJA^ CAPITOL

CONTINUACION DE ESTRENO.- La 
Última película del director Manuel 

Gómez Pereira.

BOCA A BOCA
No recomendada para menores de 13 

años
Javier Bardem, Aitana Sánchez Gijón, 
Josep María Flotats y María Barranco. 

SESIONES: 5’30-8 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO.Hace dos 
décadas, enviamos un mensaje al espacio. 

Esta es la respuesta...

SPECIES 
(Especie Mortal)

No recomendada para menores de 13 años 
Ben Kingsley, Michael Madsen, Alfred Molina 

y Forest Whitaker 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10'30

§ I

SENSACIONAL ESTRENO.- Dos , 
^ fiudades americanas como blancos de, 

destrucción nuclear. Sólo un héroe se 
; interpone en el camino.

ALERTA MAXIMA 2
No recomendada a menores de 18 años 
Steven Seagal, Eric Bogosian, Katherine 

L ■ Heigl y Morris Chestnut. 
r  SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La historia 
de un hombre que creía ser el mejor 

amante que jamás había existido.

DON JUAN
De Marco

Recomendada para todos los públicos 
Marlon Brando, Faye Dunaway y 

Johnny Depp.
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

PALAFOX

Una historia sobre el amor a 
segunda vista...

MIENTRAS DORMIAS
Sandra Bullock, Bill Pullman, 

Peter Gallagher. 
Para todos los públicos 

Sesiones; 6, 8’15 y 10’30

BESTAURANTE
ALBACOSTA

M€NU V COMIDA ñ Lñ CñfiTñ
NOVIOS SI CONTRATAIS VUíSTRñ 
BODA PARA OTOÑO 0INVICRNO í 

GRRNDfS VfNTRJRS !

ñlcolde Cononglo, 18 Tino. 21 45 87 - ñlbocete'

CEI1TR(iL IDIOMfiS
centro de estudios

("alclerón de la Barca, 14 - Teléfono; 23 00 74 - 02002 ALBACETE

Departamento de Formación Empresarial 
parHjercer

UNA ACriVlDADDE GRAN KEN7ABILIDA1)

ESTABLEZCA 80 PROPIA AGENCIA INMOBILIARIA
HAGASE PROFESIONAL DE COMUNIDADES

Obtenaa el Título Profesional de EXPERTO TECNICO INMOBILIARIO (ETI
Le facilitará para intervenir en cualquier campo del SECTOR INMOBILIARIO (compra, venta, administración, valoraciones, peritaciones, etc...) 

duración del curso: 3 meses para alumnos de FP 2^ Grado, COU o equivalente
De 1 a 2 meses para alumnos DIPLOMADOS o LICENCIADOS

Reunión Informativa: Lunes 6, a las 19 horas.

Información en nuestro centro - Tfno: 967-23 00 74
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Noviembre de 11 t

* Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas

Grupos de Presión 
en comunidades

* Bobinados de Motores Eléctricos Í ¡¡ YA CONVOCADAS !!
OPOSICIONES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

GAONA, 6 
2? 2410 64

385 plazas ambos sexos.
Plazo de instancias hasta el día 14-11-95
Se necesita Bachiller Superior.
REUNION INFORMATIVA: 6 de Noviembre, 8’30 noche
Clases a cargo de profesional cualificado.

BOBINADOS ALBACETE 
SERVICIO TECNICO

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS

Líderes en tecnología de bombeo
C¿Granada, N^ 39 -. Télef. 50 98 55 - ALBACETE

¿Quieres SUPERAR este ULTIMO obstáculo? Te OFRECEMOS. 
FORMACION INTEGRAL ADECUADA A TUS NECESIDADES IMPAR
TIDA POR PROFESIONAL EN EDUCACION INFANTIL.
Comenzamos tu preparación en turnos de fin de semana.
REUNION INFORMATIVA: día 10 de Noviembre a las 19’30 horas.

PROXIMAS CONVOCATORIAS DE OPOSICIONES:
Justicia (Agentes, Auxiliares y Oficiales), REUNION INFORMATIVA: dia 14,8’30 horas 
Comenzamos grupos de Insalud, Correos, etc.

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA Hjj 
Ayuda a solucionar problemas deJ 
bajo, negocio, nervios, amor, titU 
recuperar persona amada' (o» jj 
miento de hechizos, miedo, mj '^ 
obsesiones, espíritus malior- j 
etc...Hago trabajos y ritualesdetei 
magia hindú para quitar daños, nj'' 
tividad y brujería. Gran experienca 
Africa, Brasil y en la India Cofis, ' 
en Albacete, los martes alternos, ' 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62, ' 
información personal llamar del: ' 
tarde al teléfono móvil 908 75 u ' 
ALBACETE. ' -

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES •CES HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Z 5 Z o o

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIO

CUBSO1995-96 OPOSICIONES
CURSO: 1995-96 ^

En Octubre comenzamos los cursos de 
INGLES-FRANCES-ALEMAN 

Todos los niveles

MATRICULA ABIERTA. RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - TeIf, 23 31 11

MINISTERIO DE JUSTICIA
Próxima Convocatoria.

* AGENTES. AUXILIARES. OFICIALES.
-RESERVA TÜ PLAZA-

información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA-UNIVERSITARIOa
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
* OPOSICIONES
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.
* CONTABILIDAD

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331

¿2 ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI
CUERPO AUXILIAR: Preparación del 3"' ejercicio (tratamiento de textos). 
SUBALTEHNOÍ3-uRDENANZAS: Próxima convocatoria.

MAGISTERIO
Comienzo de clases viernes 3 de Noviembre. Horario viernes tardes 
y sábados mañanas o sólo sábados mañana. Temario propio. Pre-

CUERPO NACIONAL DE POLICIA
Preparación a cargo de funcionarios titulados superiores del Cuerpo.
Pruebas físicas en gimnasio acreditado.________________________________
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
Preparación a cargo de funcionarios del cuerpo. Pruebas físicas en 
gimnasio acreditado.___________________________________________________

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES 
PARA CUALQUIER MUNICIPIO O PROVINCIA

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES
* JUSTICIA: OFICIALES, reunión previa y comienzo de clases, martes 
14 noviembre 5 tarde,
AUXILIARES y AGENTES, nuevos grupos el 6 de noviembre a las 
8 de la tarde.
* CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO: 1750 
plazas.
* GESTION POSTAL: 30 plazas.
* ENSEÑANZA SECUNDARIA:Ya iniciadas clases de preparación 
de la PRUEBA COMUN A TODAS 1J\S ESPECIALIDADES Y TEC
NOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL. Restantes especialida
des, org-'.nización según demanda.
* GUARulA CIVIL:Preparación de todas las pruebas por profesorado 
titulado superior especialista en las respectivas áreas. Pruebas físicas 
en gimnasio acreditado.

----------------£---------------------------------------------------------------- k

ACADEMIA GASPAR ROMEII
—Ü-----------0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22! .

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAt
-PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES. 1.119 PLAZAS:^

DORES. 1.450 PLAZAS.
ATS-DUE, 1.600 PLAZAS. Reunión informativa, 9 noviemlxei
9 de la tarde. AUXILIARES CLINICA, reunión informativa, 9 rw.-' i 
a las 8 de la tarde. : : 
TAMBIEN PROXIMA PUBLICACION OFERTA DE EMPLEO W , 
1995 DE MILES DE PLAZAS DE TODAS LAS CATEGOf ' 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS FIN DE SEMANA. J «

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS, PARA BANCA Y CA» 
AHORRO, ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES» ■
MACION PROFESIONAL, ASESORIAS, ETC. ' 1

A

ACADEMIA ACADEMIA
C/Mayor 41,2-IIAypE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96

EN HORARIO DE TARDE DE 18.00 A 20.00 HORAS
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN:

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS!
¡CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL!

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJERCITO!
¡RESERVA TU PLAZA YA! ¡PLAZAS LIMITADAS!

.ACADEMIA MAYTE ¡GARANTLA DE EXITO!

RESULTADOS OPOSICIONES DIFERENTES CONVOCATORIAS
Cuerpo Nacional de Policía 
Guardia Civil............................ 
Academias Básicas..............  
Tropa Profesional..................  
Institutos Politécnicos .........
Academia Superior E.T.........

25 Aprobados con Plaza
10 ” ” ”
g n n n

18 ” " ”

ÜIVIATRICUCATE YAÜ 
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS 

EN LAS PROXIMAS CONVOCATORIAS 
MAYPE: ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
Cf. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

UNIVERSIDAD
* Dibujo técnico
* Cáculo, algebra
* Física, química
* Introducción a la programación
* E.C., T.C. y contabilidad

Todas las materias. Grupos reducidos.

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS.

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA.A ALBACETE TEF: 22 82 01

La Tribuna
de Albacete

Academia de diseño
DIBUJO LINEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION
GEOMETRIA DESCRIPTIVA
DELINEACION ARQUITECTURA
DIBUJO TOPOGRAFICO
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO

AutoCAD - ARQ 3D
C/ GAONA 16, 1® D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44Al^

VIRREY MORCILLO *

RECUPERACIONES
Estudia, Razona y Organiza tus 
EGB, BUP, ESO, REFORMA Y C^^fL. 
apoyo de Psicólogo y Técnicas esw^

PROBLEMAS
HABITO AL TRABAJO.............PROGRAMACIONl Dt g^
FALTA DE COMPRENSION............. TECNICAS Ut t
ESQUEMATIZACION................. .......TECNICAS Dt
MEMORIZACION................... ........... TECNICAS
EXAMANES..........................................TECNICAS_Ut

OPOSICIONES. MUY
INEM: .AUXILIARES, 1.900 PLAZAS, ADMINISTRATIVOS, 100
Especialmente importante para personal laboral eventual o fun
cionario interino del INEM.
REUNION INFORMATIVA; 8 NOVIEMBRE, 8 TARDE

IMPORTANTE __
ADMIMSTRrVnVOS, ADMINISTRACION ESTAllO-^
DAI) SOCIAL E INFORMATICA: wnxKlCK»
1.000 PLAZAS; PARA FUNCIONARIOS DEL CUERPO 
REUNION INFORMATIVA: 8 NOVIEMBRE. 7 TARDt

EL VNICO
DIARIO DE AQUI
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T^ÜRH IA RIA ^ez'zesíl^ '^’ ’.tiSS^^^ ¿QUIERE VD. comprar o vender? ,S 23 41 84
ma EMPLEO

¿Busca piso? 
¡No espere más!

• SE NECESITA empleada 
hogar interna para Valen- 

ha capital, experiencia en 
^. hiños. Teléfono; 
j j ^'356 11 54. Llamadas tar-

En Inmobiliaria Hogar 
0/ Antonio Machado, n? 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

de noche.

• EMPLEADA DE HOGAR 
.se necesita, horario de 9'30 

treinta 
wlOños. TeIf: 21 05 43

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Barrio El 

Pilar, 3 dormitorios, salón.

!IOS 
S

VENTAS

PROYCONSA 
Vende Plazas Garaje 
Edificio situado en C/ 
Fernando Poo, 12 y 

14. Teléfono
Información: 22 70 54

= 2

DAI

• SE VENDE apartamento 
nr|2., 2 dormitorios, salón, 

ano. cocina y plaza de 
garaje. 8.250.000. Tef. 
315 24

^jfl TORREVIEJA OCASION 
i^isos de 2 dormitorios con 

ntxe(jB3iscina, totalmente amue- 
blados. a estrenar.

1 5.950.000 ptas. Teléfono:

■ki* TOf’REVIEJA OCASION 
de un dormi- 

torio, totalmente amuebla- 
gdo, a estrenar, 4.375.000 

ptas. Teléfono: 21 31 71

o

rE

S<
 e

n 
en

 en
 Uí \ 

<s
 **

a'

cocina, baño. 
Reformado.
6.500.000 Ptas.
bles. Tel: 23 55 55

exterior. 
Precio: 
negocia-

• REF.- 620 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Pérez Pastor, 102 metros úti
les, 4 habitaciones, salón, 
cocina, baño y aseo, ascen
sor y calefacción en buen 
estado. 11.000.000. Tefs;
50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 615 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Barrio de La Industria, nuevo 
a estrenar, 82 metros útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na. baño y aseo, garaje 
opcional, calefacción indivi
dual, trastero, primeras cali
dades. 9.500.000. Tefs: 
50 88 68 y 50 24 58

INMOBILIARIA 
CAMARA

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. 2 dormito
rios. Garaje. Tef. 23 15 24

SISTEMAS

• CAMARA VENDE piso
C/ Salamanca. 150 m^. 3 
dormitorios. Calefacción. 
Garaje. Tel; 21 80 11

• SE ALQUILA entreplanta 
acondicionada. 70 m^ en C/ 
Rosario, 72. Chaflán Pérez 
Galdós. Teléfono: 22 13 73

PLADUR
, Teléfono:
967/22 25 33

Móvil; 908/86 53 39

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tefs. 
14 10 72/14 14 39

• CAMARA VENDE local 
Gabriel Ciscar. 300 m^. Ofi- 
cinas. Almacén. Tel: 
21 80 11

• ALQUILO despachos. 
Calefacción. Cora. 5. Tel- 
21 51 39

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Menéndez 

Pidal, 4 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio. 
6.000.000 Ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Reformado. 
Precio 8.300.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
próxima construcción pisos 
y apartamentos, zona Carre
tas, 1-2-3-4 dormitorios, 
salón, cocina, baños, ascen
sor, calefacción. Precios 
interesantes. Tel: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Ctra. de 
Madrid, 3 dormitorios, salón, 
cocina, despensa, baño. 
Precio 6.200.000 ptas. Tel: 
23 55 55

C/ LA CABA N9 8
TFNO: 50 42 06

. VENDO PISO 1?
Zona Hospital, 4 

dormitorios, salón, 2 
baños, cocina, 2 
terrazas y garaje.

12.000.000.
Teléfono: 50 23 92

ALBACETE 
INMOBILIARIA 
yantas de: pisos, 
locales y fincas. 
Teléfono: 52 34 00

.Mayor, 67 
-ALBACETE

Íufkv ? carnada de

• REF.- 618 CASA INMO
BILIARIA vende vivienda 
individual zona Carretas, 
170 metros útiles, salón de 
25 metros con chimenea, 
cocina de 30 metros, 2 • 
baños completos, 2 terrazas 
(1 de 45 metros) muy solea
do. 18.000.000. Tefs: 
50 88 68 y 50 24 58

• ALQUILO nave industrial. 
450 m^ en Ctra. de Jaén. 
Tef. 50 13 77

• CAMARA ALQUILA piso 
Pablo Medina. 3 dormito
rios. Calefacción. 45.000 
pts. Tel: 21 80 11

• ALQUILO apartamento 
amueblado. 2 dormitorios, 
garaje y piscina. Tel: 
21 51 39

¿NECESITA 
UN CREDITO? 
SE LO GESTIONAMOS

CON RAPIDEZ
PRESTAMOS HIPOTECARIOS 
- CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

AGENCIA
• ALQUILO piso, calle Cris
tóbal Lozano, 130 m^., gara
je. Tef. 22 85 72

• CAMARA ALQUILA piSo 
Avda. Toreros. 4 dormito
rios. Cocina amueblada. 
Garaje. 60.0.00 pts. Tel: 
21 80 11

• REF.- 617 CASA INMO
BILIARIA vende piso nuevo 
a estrenar en Arquitecto 
Julio Carrilero, 100 metros 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina, 2 baños completos, 
ascensor y garaje, calefac
ción individual, balcones a 
la calle, todo exterior, de 
lujo. 17.000.000. Tefs: 
50 88 68 y 50 24 58

• SE ALQUILA panadería 
en Balazote, acondicionada 
por no poder atender. Tef. 
36 00 64

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono;
21 40 37. Horas comercio

Realmente hay diferencia

• ALQUILO apartamento 
amueblado a estrenar. Tefs. 
23 34 14/24 18 02

• SE ALQUILA apartamen
to, Plaza Altozano edificio 
Capitol, oficinas o amuebla
do, dos habitaciones, salón, 
cocina, baño, terraza, etc. 
Plaza garaje opcional. Tlf: 
21 52 00-21 05 43

J

VARIOS

• REF.- 616 CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Ramón y Cajal, seminuevo. 
90 metros útiles, 3 habita
ciones, salón, cocina amue
blada en roble, 2 baños 
completos, ascensor y plaza 
de garaje, calefacción indi
vidual, primeras calidades, 
13.700.000. Tefs: 50 88 68 y 
50 24 58

• SE ALQUILA ático de 
lujo, recién reformado, con
des o tres dormitorios. Edi
ficio Rotonda. Precio a con
venir. Tef. 50 96 19

• SE ALQUILA local frente 
plaza toros. Teléfono: 
22 09 63

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tef. 
52 02 51

• SE ALQUILA local C/ 
Zapateros, 38. 90 m^ 
(aprox.) 60.000 ptas. Telé
fonos: 908/86 42 40 ó 
22 65 10 (Fernando)

Señoritas 
G. AMUR 
Masajistas para 

caballeros.
Tef. 51 11 74 
ALBACETE

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Estamos preparando una 
fiesta para personSs que se 
encuentren solas, si ese es 
tu <;aso llama al 
967-52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Azafata, 25 años, sin secre
tos que esconder, no me 
creo estar haciendo esto 
pero necesito conocer hom
bres diferentes, tef. 52 15 90

• ALQUILO piso amuebla
do. céntrico, barato, 6 habi
taciones. Teis. 21 09 05 
21 77 22

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado C/ 
Benavente, 44. 44 m^ 
(aprox). Teléfonos; 
908/86 42 40 ó 22 65 10 
(Fernando). 65.000

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.G.M.

SANCHEZ DEL RIO
AGENCIAS INMOBILIARIAS

GESDOMÜS
Vende 44 viviendas 

de 2 y 3 dormitorios, •' 
zona Parque Sur.

Cocina amueblada.
Precio desde
10.000.000.

Teléfono: 52 32 81

• PARTICULAR VENDE 
piso a estrenar en C/ Luis 
Vives. 100 m^ útiles, salón, 
3 dormitorios, 2 baños com
pletos, patio de 60 m^, 2 
plazas de garaje y dos tras
teros. 14 millones. Abstener
se curiosos. Teléfono: 
24 10 95. Noches

GESDOMUS
ASESORES INMOBILIARIOS

TEL. 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3^ pía. 1
02001 - ALBACETE

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Empresario, 35 años, edi
ción limitada, soy un hom
bre atractivo, sincero y con 
personalidad burbujeante, 
busco un alma gemela. Tef. 
52 15 90

C/ TINTE. 56-1? IZDA. 
ALBACETE

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

• GESDOMUS al(quila piso | 
130 m^, 3 dormitorios, zona 1 
Villacerrada, calefacción, j 
ascensor. 55.000 ptas. Tef. , 
52 32 81

©
LIMPIEZAS 
FERNANS

• GESDOMUS vende piso 
principal, 115 m2., 4 dormi
torios, zona Feria, 2 terra
zas. 6.200.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• VENDO Mercédes 
230-CE-Coupé A.A., direc
ción asistida, C.C. Muy buen 
estado. Tel. 52 31 17. Horas 
de comercio

“hiiw^T ' 3- ®^ '^ • Posi- 
bjdad de dividir en uno de 
* m. y otro de 40 m2 Pre-

• ALQUILO local comer
cial, acondicionado. C/ 
Baños. 45.000 Ptas. 30 m^. 
Teléfono: 23 61 49

incluida, tef. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
zona Alcalde Conangla, 
salón, 30 m^, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
ascensor, trastero, 
1 1.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

„———--------

ALQUILER

• ALQUILO apartamentc 
amueblado, 2 dormitorios 
Todo nuevo. Tel: 50 33 OC

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorips, zona P- 
Simón Abril, cocina amue- 
blada nueva, calefacción 
individual, ascensor, 50.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso.
3 dormitorios, zona Altoza
no, muebles nuevos, cale
facción central, ascensor, 
70,000 ptas. Comunidad

• ALQUILO apartamento.
sin amueblar. Cocina, baño
amueblados. Garaje opcio-
nal. 23 67 00

• SE ALQUILA piso lujo
céntrico, 140 m^. Cocina
equipada. Plaza de garaje.
70.000 ptas. Tel: 21 27 47

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DÉ TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef, 50 86 67

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción, De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef. 22 84 64

anmartín 

asesores
Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)
« 21 04 29 ALBACETE

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve dias. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno dia publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. R.V.M.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

• GESDOMUS vende piso, 
zona Estación, 3 dormito
rios, calefacción central, 
ascensor, cocina amuebla
da, garaje. 10.000.000 ptas. 
Tef. 52 32 81

• SE ALQUILA piso amue
blado 170 m^, calefacción 
individuál, cocina completa, 
salón, cinco dormitorios, 
dos baños. C/ Franciscanos. 
Tel: 23 38 57

• GESDOMUS alquila apar
tamento. 1 dormitorio, zona 
Antonio Machado, calefac
ción central, cocina amue
blada, 47.000 comunidad 
incluida. Tef. 52 32 81

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08

Climagas. S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

Musculación
PROTEINAS, AMINOACIDOS, VITAMINAS, ANABOLIZANTES, 

BEBIDAS ENERGETICAS...etc.
Nu?^’ '^^ ^®”*P®ones lo afirman: la diferencia entre progresar o no, está en la 

^^Pecífic *^***”’ '^' Quieres empezar a progresar actua ya.!. Tenemos una fórmula 
para cada situación. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios.

Proteínas desde 1.500 Ptas./Kilo.
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE

^^S de personas del 
TERCER MUNDO

^ dan las

Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta en Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N" 8. Más información y petición de hora;

S 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

GRACIAS

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 
5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 
hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán realidad.

Nosotros también

Manos Unidas

Una vez más GRACIAS a todos

CAMPEA CONTRA 6 HAMBRE
COMITE EJECUTIVO:

Barquillo, 38 - 3.°. 28004 Madrid
Tel. 308 20 20. Fax. 308 42 08



46 Sábado, 4 de Noviembre dejj^

En éstos, bebés, en su 
mayoría niñas, permanecen 
atados y abandonados UÍ®*TELEVISION

'Las habitaciones de la muerte” reflejaba la terrible situación de los niños chinos abandonados

El escándalo de los orfanatos 
chinos, en “Informe Semanal”

a

I

MADRID. (Efe).- El pasa
do mes de octubre La 2 emitió, 
en su siempre interesante “Do
cumentos TV”, un estremece
dor peportaje titulado “Las 
habitaciones de la muerte”, 
donde se reflejaba la terrible 
situación de los niños chinos 
abandonados a causa de la 
política de control de natalidad 
del gobierno de la República 
Popular de China.

En estos orfanatos, bebés, en 
su mayoría niñas, que ni siquie
ra saben andar, permanecen 
atados a sus bancos, sucios y 
abandonados.

EI impacto que este repor
taje ha tenido entre los espa
ñoles ha sido tan grande que 
TVE recibió numerosas cartas 
pidiendo que volviera a emi

tirse este horror y así lo hizo, 
poniendolo en antena en el 
programa “Informe semanal”.

Pero las reacciones de las 
familias españolas no han que
dado ahí. “Informe semanal”, 
en su edición de hoy emitirá 
el reportaje “Hogares solida
rios”, donde se informará que 
desde la emisión de “Las habi
taciones de la muerte” se han 
disparado las demandas de 
adopción.

“Informe semanal” también 
emitirá el reportaje “La paz 
bajo amenaza”, sobre la siem
pre inestable situación en 
Oriente Próximo. Los radicales 
palestinos han tomado ya 
represalias contra objetivos 
israelíes a causa del asesinato 
del líder de la Yidah islámica. 

lo que ha puesto al estado de 
Israel en situación de máxima 
alerta.

El tercer reportaje, titulado 
“Ciudadanos sin ley”, se refe
rirá a los 50.000 ciudadanos 
que ya han sido convocados 
para formar los jurados popu
lares que, en breve, podrán 
emitir veredicto.

Los que recibieron sepultu
ra, arropados por multitudes, 
descansan en soledad en los 
camposantos. Este es el con
tenido dél reportaje “La sole
dad de los muertos”, que 
hablará sobre los personajes 

' populares que reciben la visita 
de los que en el dia de los 
difuntos se acercan a los 
cementerios.

Carmen García Vela, presentadora del espacio “Informe Semanal”.

Las películas dél sábado

►“Belleza mortal”.- Tele 5 ini
cia su programación de sobre
mesa a las 15:35 horas con 
“Belleza mortal”. Tom Holand 
dirige esta comedia policíaca 
que tiene a Whoopy Goldberg 
como elemento más destacado 
de está cinta que cuenta como 
una policía destinada al depar
tamento de narcóticos, descu
bre que ha llegado a la calle 
una partida de droga adulte
rada e intentará descubrir a los 
responsables. Completa el 
reparto Sam Eliot y Rubén 
Blades para una producción 
entretenida pero sin excesiva 
calidad.

►“Waikiki”.-A esa misma hora 
Antena 3 nos depara con 
“Waikiki”, una cinta norteame
ricana de tema policíaco que 
interpretan Cheryl Ladd y 
Richard Burgi. Jim Haymari 
dirige esta mediocre historia en 
la que una forense y su novio 
encuentran, durante sus vaca
ciones en Hawai, un cádaver 
en la playa. Entretenida.

► “Nos mudamos”.- “Nos 
mudamos” es el título del filme 
que la Primera de TVE ofrece 
a la 15.30. Richard Pryor y B. 
Todd protagonizan esta come 
dia que cuenta como una fami
lia se trasladaba Nueva Jersey. 
Todo será problemas en el lar
go viaje y durante su estancia 
en la nueva residencia. Una 
cinta hecha a la medida del 
actor de color norteamericano 
que no deja sitio para nada 
más.

►“Molokay”.- A las 17.20 la 
1 programa “Molokay”,una 
producción española realizada 
por Luis Lucía y protagonizada

*1

Whoopi Goldberg.

por Javier Escribá, Roberto 
Camardiel y Angel Aranda. 
Historia del misionero Padre 
Damian, un joven sacerdote 
belga que da su vida por los 
leprosos de Hawai. Muy al esti
lo del cine religioso de los años 
50.

►“Pasión en el paraíso”.- “Pa
sión en el paraíso” es el título 
del film que Antena 3 tiene 
preparado diez minutos más 
tarde. El fabuloso Armand 
Assante protagoniza, junto a 
Catherine Mary Stewart esta 
simple película que dirige Har
vey Hart. Cuenta como un 
gigoló huye de la Segunda 
Guerra Mundial y se instala 
en las Bahamas, donde se dedi
ca a la cría de pollos. Ridícula 
historia aunque aceptable 
interpretación.

►“Don erre que erre”.- A las 
19:30 Antena 3 ofrece una pro-

José Sacristán.

ducción española interpretada 
por Paco Martínez Soria, Car
men Prendes y José Sacristán. 
El título “Don erre que erre” 
y su argumento se basa en la 
vida de un hombre que está 
en constante lucha con el mun
do por su testadurez. Divertida 
comedia como todas 
Martínez Soria.

las de

►“Frankenstein creó 
mujer”.- “Frankenstein 

a la 
creó a

la mujer” es el título de la 
cinta que la 2 tiene prevista 
para las 22.20. Tercero de la 
saga de Frankenstein protago
nizada por Peter Cushing. Qui
zá el más flojo pero con indu- 

. dable fuerza. Acompaña a Cus
hing, la despampanante Susan 
Demberg, bajo la dirección de 
Terence Fisher. El doctor 
Frankenstein lleva a cabo uno 
de los más peligrosos experi
mentos: permanecer durante 
una hora muerto para volver

Alfredo Landa.

después a la vida. Emoción, 
morbo y terror. Más de lo mis
mo.

►“Historia de S”.- El canal 
privado de Antena 3 emite a 
las 23.30 “Historia de S”, una 
infame producción española 
dirigida por Francisco Lara 
Polop e interpretada por Alfre
do Landa y Sara Lezana. La 
historia narra como un dise
ñador tiene una vida muy agi
tada con un mujer, dos secre
tarias y numerosas amantes, a 
pesar de lo cual no es feliz.

►“Objeto de seducción”.- Diez 
minutos después de la media
noche la cadena amiga ofrece 
“Objeto de seducción”. Una 
buena coproducción anglo-a- 
mericana dirigida por Michael 
Lindsay- Hogg y en la que 
intervienen un importante 
plantel de actores de la talla 
de John Malcovich (“Viven”),

Andie Macdowell (“Matr® 
nio de Conveniencia”, “Cuai 
bodas y un funeral” “S^ 
mentiras y cintas de video 
y Lolita Davidovich.

►“Qué asco de vida”.- 
asco de vida!“es el nombre^ 
la película que la 1 proy^pío 
a las 00.45. Mel Brooks di» 
e interpreta este intento 
trado de cine de humor, Í)^ 
una historia de apuesta cn®lj 
dos rivales multimiHoW^ 
para hacerse cargo de un ^ 
ro barrio. Sosita. Q 

E

en► “Perdido en Ame»*-*»^ 
Cuarto de hora más tardc fe4j 
segunda de TVE emite “^f
dido en América”. A. BroJ 
dirige e interpreta esta 
junto a J. Hagerty, en esta n 
ma que cuenta como un nía® 
monio responsable tl^^f 
abandonar su cómoda ” 
para emular a su ídolo: ?^ 
Fonda. Para ello se compí 
un cochazo y comienzan a'’’ 
increibles aventuras.

Hilo

►“El comisario Joss”.A la^^ 
Tele 5 emite “El eoniisj 

Joss”. Se trata de una 
policíaca franco-italiana da por Georges Lautn^’'^ 
interpretada por un esplé^*^ 
Jean Gabin, acompañada w 
Dany Carrel y Félix Ma^W 

►“Erase otra vez”.Apf^^^ 

damente media hora ^^^.« 
de,Ja 1 ofrece “Erase otra', 
una producción norteam^^S 

ua que dirige John 
Charles Swenson. Idna ( 
desconocida cinta de 
dón que es hoy filme 
Difícil para el público ^^

.2022
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Roger Moore 
repite con

fPepe Carrol
1 Desde la pasada semana, cuando 

Pepe Carrol termina su “Aquí no 
hay quién duerma”, los viernes por 
la noche, se va a su casa de campo 

La intentar descansar los sábados y 
l es allí donde realiza su segundo pro- 

LÍgrama semanal, “Vaya nochecita”. 
LTodo, claro, es una broma. Carrol 
(hace doblete en Tele 5 porque la 
^audiencia responde a su llamada. Y 
jhoy en “Vaya nochecita” acudirá a 

líTele 5 para divertirse e intentar 
jldivertimos con sus invitados. Carrol 
litiene de nuevo a Roger Moore. Roger Moore.

0 Marta Robles 
vuelve “A toda 

página”
Marta Robles, que abandonó la 

presentación del programa “A toda 
página”, que emite de lunes a vier
nes Antena 3 TV, a causa de su 
maternidad, volverá, a partir de hoy 
a presentar la edición del sabado 
de este programa.

Aunque Sonsoles Suárez conti
nuará presentandolo de lunes a vier
nes, con una duración de 30 minutos, 
Marta Robles lo hará el sábado y 
en esta ocasión “A toda página” 
durará una hora, aunque con un for
mato similar. Logotipo de .Antena 3.

TAINER, IMPERMEABILIZACION DE: 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

LA ISLA DEL PRIN
CIPE

15,00.-
15^5..
1530..

[atriffi
“Cual 

“Sa

• ¡SABADO FIESTA!
• CLUB DISNEY
CINE; “Los aficionados 

de Northavenue” (1979) 
95’34”
CARTELERA
CORAZON, CORA

ZON
TELEDIARIO -1
EL TIEMPO
SESION DE TARDE; 

“Nos mudamos” (1987) 
85’07”. Dirección: Alan 
Metter. Intérpretes: 
Richard Pryor, Beverly 
Todd, Dave Thomas, 
Randy Quaid, Dana Car- 
vey,

CINE DE BARRIO; 
“Molokai” (Esp, 1959, 
100’). Director: Luis 
Lucía. Intérpretes: Javier 
Escriba, Roberto Camar- 
diel
lA VIDA SEGUN 
TELEDIARIO - 2 
EL TIEMPO 
INFORME SEMANAL 

DE LOS 
CASTILLOS
CINE DE MADRUGA-

D“^ asco de 
J-da” (1991, 91’). Direc- 

Mel Brooks. Intér
pretes: Mel Brooks, Les
ley Ann Warren 
NOTICIAS
S^n ^E MADRUGA- 

11983) 71’09”
NIDO VACIO

06,00.- EURONEWS
08,05.- THAT’S ENGLISH
09,00.- JARA Y SEDAL (R) 
09,30.- EL SUR
10,30.- ULTIMAS PREGUN

TAS
11,00.- PARLAMENTO
12,00.- DIAS DE CINE (R) 
13,00.- DEPORTES; Futbol 

Sala Liga Nacional; El 
Pozo Murcia - Interviú 
Boomerang. Futbol 
Americano (reportaje)

1430.- ZONA FRANCA (R)
15,30.- UN PAIS EN LA 

MOCHILA
16,30.- BELLEZA SALVAJE 
17,00.- ARTE EN EL MUNDO 

OCCIDENTAL
18,00.- BAJO EL SOL
19,00.- QUERIDOS COMI

COS
20,00.- GRADA CERO *
20,25.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIANAL DE 
LIGA; Real Madrid - 
Real Sociedad.

22,20.- ALUCINE; “Frankens- 
tein creo a la mujer” 
(1967) 87’52”. Dirección: 
Terence Fisher.

24,00.- MUSICAL
01,00.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I); 
“Perdidos en América” 
(1985) 87’00”. Dirección: 
Albert Brooks

02,30.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II); 
“Purplerain” (1984) 
106’22”. Dirección: 
Albert Magnoli. Intér
pretes: Prince Apollonia 
Kotero, Morris Day.

04,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,15.- LA LLAMADA DEL 
OESTE

08,00.- CLUB MEGATRIX
11,00.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
11,30.- BATMAN
12,00.- NUESTRA CASA
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE 

BELL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.- SUPERCINE DEL 

SABADO; “Waikiki” 
(Usa, 1994, 91’). Direc
tor: Jim Hayman. Intér
pretes: Cheryl Ladd, 
Richard Burgi

1730.- MINI-SERIE
19,30.- CINE; “Don erre que 

erre” (Esp, 1970, 90’).
21,15.- NOTICAS
21,30.- A TODA PAGINA
22,20.- MENUDO SHOW
2330.- CINE; “Historia de S” 

(Esp, 1978, 90’). Direc
tor: Francisco Lara. 
Intérpretes: Alfredo 
Landa, Sara Lezana.

01,10.- CAMPEON DE JET 
SKY

01,20.- TOP 20
02,15.- TELEVENTA
02,45.- FUTBOL ALEMAN; 

Sttutgart - Werder Bre
men.

04,25.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Como liebre aco
sada” (Fran, 1972, 122’). 
Director: Rene Clement. 
Intérpretes: Jean Louis 
Tritignant y Robert 
Ryan.

06,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,15,- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

07,00.- SKIPPY
07,25.- LOS BITS
07,50.- RUBIK, EL CUBO 

MAGICO
08,15.- BESAME LICIA
08,40.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
09,05.- SUPERMARIO 

BROSS
09,30.- EL GATO CON 

BOTAS
09,55.- LUPIN
10,20.- BOTS MASTER
10,45.- BATMAN
11,10.- SUPERBOY
11,35.- ROBOCOP
1230.- NUMERO 1
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- CINE FIESTA; “Belleza 

mortal” 1987 - 101’.
17,35.- GRAN PANTALLA 

TV; “Una mujer llama
da Jackie”

19,15.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

20,15.- LAS NOTICIAS
2030.- TV MOVIE
22,20.- VAYA NOCHECITA
00,05.- LAS NOTICIAS
00,10.- UN SIGLO DE CINE; 

“Objeto de seducción”
01,35.- MADRUGADA DE 

CINE; “El comisario 
Joss” 1964 -SI’.

03,20.- NOVEDADES 
INCREIBLES

03,45.- SE BUSCA VIVO O 
MUERTO

04,10.- LA JUNGLA DEL 
BRONX

04,55.- OTRA DIMENSION

08,15.- ABC WORLD NEWS 
08,40.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Cuentos del gato 
en el árbol

09,05.- BUENOS DIAS, BUE
NOS CLIPS

0930.- GOLF: BIRDIE
10,00.- CINE: “Un mundo 

perfecto”
12,13.- DOCUMENTAL: LA 

LLAMADA DEL 
AGUA

13,00.- DEL 40 AL I
14,00.- TRANSWORLD 

SPORT
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
1’5,00.- FUTBOL AMERICA

NO; Buffalo - Miami
16,00.- FUTBOL: LIGA 

INGLESA; Newcastle - 
Liverpool.

17,55.- CINE: “La crisis”
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- PRIMER PLANO
2030.- MUCHO MAS
21,00.- TELESERIE: Sigue 

soñando.
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-)-: 

“Cautivos de la som
bra”. 1992. Dirección: 
Javier Elorrieta.

23,30.- CINE: “Gente de Sunset 
Boulevard”

01,16.- NATIONAL GEO- 
GRAPHIC: Halcones 
del desierto.

01,45.- BOXEO: Tyson Vs Mat- 
-his, Holyfíeld Vs Bowe.
(05,00h.)

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- TELETREBALL 
08,30.- A LA BABALA
09,00.- MATINAL DE CINE; 

“El coloso de Rodas”.
11,05.- LOS REYES DEL POP 
12,05.- CORTES VALENCIA

NAS
1235.- VENT DE MAR
13,00.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC
14,00.- ROSSEANE
14,30.- EL HOMBRE DE LA 

CASA
15,25.- EL TIEMPO
1530.- UNA DE AVENTU

RAS
17,40.- FUTBOL; 2^ División 

B: Levante - Valencia B 
20,00.- NOTICIAS 9 
20,15.- EL TIEMPO
20,30.- FUTBOL; Real Madrid 

- Real Sociedad.
22,50.- PASSARELLA; presen

tan: Gemma Juan y 
Juanjo Prats.

00,50.- CINE DE MEDIANO
CHE; “Tierna adoles
cencia”. Fra-Esp. Direc
tor: Andree Marchand. 
Nadine es una joven 
insensible al placer. Su 
niñez y su adolescencia 
han estado marcadas por 
la pasión hacia su madre, 
el odio a su padrastro 
y sus primeros encuen
tros amorosos.

02,15.- CINE DE MEDIANO
CHE; “El alimento de 
los dioses”.

03,45.- FIN DE EMISION

mis* ■ 
a*: 
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I>r. Juan de Dios Ruiz Valero
Mcenciado en Medicina y Cirugía, comunica la apertura de su 

consulta privada en la ciudad de Albacete. En la especialidad de

, Dietética y Nutrición,
Trat"^ .^^’^I^’’^*** y ajustadas al tipo de vida de cada paciente, así como tratamientos farmacológicos o naturópatas, 
^2^to$ y soluciones definitivas en la obesidad inducida por la menopausia en la mujer.

^/Concepción, 9, 2® E Teléf. 967 - 21 19 40 Albacete
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LICENCIA
NUEVO DOMICILIO: 

Alcalde Conangla, 58 - ALBACETE 
Teléfono: 21 96 60

>1K/S Si
LICENCIA

PREGUNTE POR 
NUESTROS PRECIOS

ALTOZANO
£1 domingo se 
celebrará en 
Cabañeros la fiesta 
de la trashumancia

LT

El Fondo del Patrimonio 
Natural Europeo (FPNE) y la 
Coordinadora de Organiza
ciones de Defensa Ambiental 
(CODA) han convocado para 
mañana domingo la “Fiesta 
de la Trashumancia” en 
Cabañeros, que la próxima 
semana será declarado, pre
visiblemente, parque nacio
nal.

Esta fiesta, a la que asistirá 
Bono, tendrá lugar coinci
diendo con la llegada a Caba
ñeros del rebaño de 2.500 
ovejas del “Proyecto 2.001” 
en su tránsito desde los Picos 
de Europa hasta Extrema
dura.

El rebaño mencionado lle
gará aproximadamente a las 
11,30 horas (entre las pobla
ciones de Retuerta del Bulla
que y Horcajo de los Montes), 
conducido por su mayoral, 
pastores y acompañantes, que 
serán recibidos por Bono.

Dicho proyecto tiene como 
finalidad reivindicar la protec
ción de las vías pecuarias, que 
han sido objeto de agresiones, 
como construcciones ilegales 
y vertidos.

Chiribitas

Homenaje a un buen hombre.- Aprovechando el acto de presentación de
la nueva tarjeta del comercio albaceteño, la Asociación de Comerciantes rindió home
naje a su presidente que recientemente murió en accidente de tráfico, Carlos López, 
de la Librería del Maestro. Tal y como se ve en la foto de José Luis, al hijo 
del fallecido le fue impuesta la insignia en representación de toda la familia de 
Carlos, que además de ser un buen hombre fue un buen comerciante.

Para Navidades se podría contar con e¡ cantante Carlos Cano

ONCE
Lunes, 30........
Martes, 31......
Miércoles, 25
Jueves, 2..........
Viernes, 3.......

89781
60017
58421
12579
71701

Serie 196

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

(imitiira
BONOLOTO

Lunes, día 30
6— 7— 8—30—42-43

Comple. 48 Rein. 5
Martes, día 31
11—22-30-38—48—49

Comple. 26 Rein. 1
Miércoles, día 1

2—12—18—19—34—35
Comple. 47 Rein. 9
Viernes, día 3

1—22—27—29—33—35
Comple. 32 Rein. 5

PRIMITIVA
Jueves, día 2

2—10—19—23—32—35
Comple. 47 Rein. 0
Sábado, día 28

Comple. 30 Rein. 5

La Bohéme y Rigoleto, 
óperas para noviembre

E.P.

Dando cuenta de las acti
vidades que desde la sec
ción del Cultura del Ayun
tamiento se están organi
zando, el responsable del 
área, Manuel Vasco, ade
lantó que para los próximos 
días 7 y 14 de noviembre 
están previstas las óperas 
La Bohéme y Rigoleto, res
pectivamente, a cargo 
ambas de la Opera Nacio
nal de Bulgaria.

Vasco explicó que apro
vechando la gira que esta 
compañía está realizando 
por otras ciudades se traerá 
también a Albacete, donde 
se les pagará con la recau
dación que se obtenga en 
la taquilla por la venta de 
entradas, ya que “contra 
caché sería imposible contar 
con ella por su elevado 
coste”.

De esta manera, al Ayun
tamiento sólo le cuesta la 
infraestructura que hay que 
poner, como puede ser el 
personal de taquilla y por
teros.

El precio de las entradas 
será de 2.500 pesetas y se

Í>erao1>cional|
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obra Don Quijote de La 
Mancha.

Navidad cultural
AUOÍTORIO MUNICIPAL

7 ¡5

1 995
8M 5 Tordo

RIGQLETTO

Más ópera en el Auditorio.

S' 15 Torde

LA 
C BOHEME

podrán adquirir a partir del 
próximo día 6 de noviembre
en las taquillas 
torio municipal, 
por la mañana 
9 por la tarde.

Don Quijote

del Audi- 
de 10 a 1 
y de 6 a

Asimismo, el próximo 18 
de noviembre el Ballet 
Minsk pondrá en escena la

Por otro lado, el concejal 
de Cultura indicó que se 
está trabajando ya en lo que 
será la programación de la 
Navidad Cultural, que 
incluirá exposiciones, músi
ca, teatro, cine, etc.

A este respecto Manuel 
Vasco anticipó que se rea
lizará una exposición de 
artistas jóvenes de Albace
te, y que para los conciertos 
de música figura como fir
me candidato Carlos Cano.

En otro orden de temas, 
Manuel Vasco comentó que 
se está montando en el 
Museo Municipal una nue
va exposición con piezas de 
la colección de arte popular 
de Ramírez de Lucas, que 
ocupará dos plantas?

En cuanto a la Mesa de 
la Cultura, el concejal mani
festó que como muy tarde 
se reunirá por primera vez 
en la tercera o última sema
na de este mes, ya que están 
ultimando algunos aspectos.

► Siguiendo con su tradicic 
de mítines multitudinario; í 
Bono recibirá mañana el 
Cabañeros nada menos qu¡| 
a 2.500 ovejas trashumante i

► Suponemos que nuestnl 
amado presidente aprovecho 
rá para pedirles el voto ab 1 
gando las muchas ayudas ■ 
viajes subvencionados que si 
ofrecen al colectivo ovino, kl 
que no está tan claro ess 
besará a los ejemplares lana
res de más edad... y si a algu
no le regalará su reloj.

► El inefable jefe de prensa 
del PSOE albaceteño atacad: 
nuevo: en este caso, p® 
adornar lo que podría ser una 
creíble denuncia de “bloque® 
informativo del Partido Popu
lar en la Diputación”, di« 
burradas como que el n 
“juega a la politiquilla de b 
chicharra” o que son “un clac 
de señores feudales”.

► Nos tememos que, e® 
Pedro Coca, a alguno le» 
pasado como al Quijote: y® 
de tanto leer novelas de caba
llería se le secó el cerebn-

► Claro, que en el PP 
cipal hay alumnos aventajad® 
de esta política informal 
socialista, y en una nota 
prensa hablan de “declara» 
nes improcedentes e irre^P^, 
sables de una persona que 
podido oír campanas y 
sabe de dónde ni de qd

► Aunque la guinda la 
el portavoz socialista, 
Cabezuelo, al decir qus 
alcalde “nos toma a todos 
gilipollas” (sic) El nw * 
léctico de la lucha p» 
está por las nubes.

Alto nivel dialéctico.


